
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
-1016.5 milibares. Temperatura média 16.9c
máxima insolação 39.3° mínima 09.6° (Média
mínima no Planalto 04.2°) Cumulus, Stratus,
nevoeiros, de claro a encoberto. Tempo no Pla
nalto: Bom nevoeiros intensos pela rnanhã. No
litoral: Bom durante o dia nevoeiros à noite.
Lua Cheia às 00,05hs. Previsão' A. Seixas
Netto.
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GENERAL DIZ QUE ULER
NÃO ASSUME SE VENCER NA
CONVE �O PRESIDE IAL
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Os comerciantes e

gerentes de bancos' do
Estreito se reuniram

em comissão e foram

mostrar ao presidente
- da Casan os prejuízos
que vêm tendo com a

. execução das obras de

implantação da rede de

esgoto neste bairro.

Depois do encontro,
. eles continuaram
insatisfeitos. Acham
que as obras estão

sendo realizadas com
morosidade e que a Casan

não tem feito muito para
liberar logo as ruas ao

tráfego de veículos.
A outra preocupação dos
- comerciantes é com a

rocuperoçóo dos

prejuízos. O gerente da
Hermes Macedo já pensa

em fa.zer nova reunião para
tomar uma decisão. Os

gerentes de bancos não
se conformam com a queda

acentuada nos depósitos.
(Leia a página 15).

LOTERIA FEDERAL - Resultado da extração de

hoje da Loteria Federal:
1.0 Prêmio - Bilhete 15.072 - vendido no Rio de Ja

neiro; 2. ° Prêmio - bilhete 38.789 - vendido no Rio de

Janeiro; 3.° Prêmio - Bilhete 06.382 -vendido em

Goiásrd.? Prêmio - Bilhete 05.067 - vendido-em São

Paulo; 5.0 Prêmio - Bilhete 50.202 - vendido em São
Paulo.
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Suinocultor diz
que ministro pune
os que falam das

multinacionais

CIMI Nacional

divulga nota do

Bispo, de Chapecô
"

,

que condena Funai
O suinocultor Antonio Prado
Simões, do Paraná, denunciou
o ministro da Agricultura
de já ter cumprido ameaças de
mandar inocular a peste em

rebanho dos que irisistem em

falar da interferência das
multinacionais no

problema. (Leia a página 14).

O Conselho Indigenista
Missionário divulgou a nota

do 'bispo D. José Gomes, de
Chapecó, que denuncia a

"politicagem, .inoperância e a

omissão do Ministério do
Interior" e protesta contra

as 'acusações de os índios
serem latifundiários. (P. 10).

PEDREIRO DESC MOSTRA
AO BNH COMO SE CO r Ól
UMA CASA COM BAIXO CUSTO

Página 10
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Arena em Minas
conclui suas
chapas, sem
Magalhães

Ce)
BAN(O «ONOIt\I<O S.A.

CGC 15.124.464/0001-87
SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO

AVISO AOS ACIONISTAS

PAGAMENTO DE DIVIDENDOS'
288.° DIVIDENDO

O BANCO ECONÔMICO S/A comunica aos Senhores
Acionistas que, a partir de 18 de julho corrente, pagará
dividendos correspondentes ao 1.° semestre de 1978, da
sequinte forma:
a) para as ações ordinárias, inclusive as bonificadas e as

integralizadas, dividendos de 12;
b) para as ações preferenciais, inclusive as bonificadas e

as integralizadas, dividendos de 13,2%;
c) bonificação em dinheiro de 12% sobre os 50% do capital
subscrito em ações ordinárias e ainda não integralizadas
no aumento de capital homologado pela AGE em 20.04.78;
d) bonificação em dinheiro de 13,2% sobre os -50% do
capital subscrito em ações preferenciais e ainda não inte
gralizadas no aumento de capital homologado pela AGE
de 20.04.78;
Os acionistas clientes terão seus dividendos e a bonifica
ção em dinheiro creditadas em conta corrente, nas nossas
agências onde estiverem juriscicionados.

.

.

Os acionistas não cadastrados terão os seus dividendos
pagos na Divisão de Acionistas na Matriz em Salvador, à
Rua Lauro Mullersin.o, 2.0 andar- Edifício do Centenário,
ou nas agências em que estiverem jurisdicionados.
Na oportunidade, solicita aos senhores acionistas que
atualizem seu cadastro por carta endereçada à Divisão de
Acionistas, mencionando domioílio, CPF, profissão, n.vda
conta corrente e nome da agência que deseja ser cadas-
trado.

.

Cidade do Salvador, 13 de julho de 1978
FRANCISCO DE SÁ JÚNIOR
DIRETOR PRESIDENTE

General Tourinho participa
da reunião da Frente no PR
Curitiba ---.,. O senador

Leite Chaves (MDB-PR),
previu ontem que já na

concentração da Frente Na
cional de Redemocratiza

ção, marcada para amanhã
à .noite nesta cidade, "deve
remos ter amadurecido um

consenso em torno da can

didatura do general Euler
Bentes Monteiro à Presidên
cia da República peloMDB",
'e que a convenção, "que for
çosamente terá que ser con

vocada para- os primeiros
dias de agosto, terá um cará
ter somente homologató
rio".
Ainda ontem, o general

Luiz Carlos Tourinho,
irmão do general Ayrton Pe
reira Tourinho, confirmou

que vai participar da reunião
da Frente, mas destacou que
isso "não significa que eu es-

teja integrado a ela".
Quanto à uma possível ade
são à Frente, ele disse: "terei

que esperar um pouco". O

general anunciou ainda que
vai esperar, no aeroporto
Afonso Pena, o general
Euler Bentes Monteiro e o

senador Magalhães Pinto.

"Mas os receberei como

amigos", destacou, lem-.
brando que conhece o pri
meiro desde que "cursamos

juntos, em 1947, a Escola de

Aperfeiçoamento de Ofi

ciais", e o segundo, "desde
que fomos colegas na Câ
mara Federal entre 1955/
59".

O Senador Leite Chaves
destacou que "a atual prega
ção da Frente tem o sentido
de manter a movimentação
política durante o recesso le-

gislativo", mas que, "em

agosto, teremos que partir
para soluções concretas", e o
trabalho da Frente "já terá

que ser o da pregação de um
candidato emedebista à pre
sidência da República".

Em sua opinião, esse can
didato deve ser o general
Euler Bentes Monteiro, en
tendendo que, nesse caso, "o
senador Magalhães Pinto
oferecerá todo seu apoio ao

nosso candidato ". O Sr.
Leite Chaves não acredita
numa defecção do ex

governador mineiro da
Frente a partir da indicação
da candidatura Euler Ben
tes, "seguramente porque o

senador está lutando por
princípios e não por sua in

dicação.

MDS de Pernambuco �p6;a Euler
Recife - A executiva re

gional do MDB decidiu por
unanimidade, apoiar a can

didatura do general Euler
Bentes de Monteiro para a

Presidência da República, e

enviou telegrama -ao presi
dente do partido, Sr. Ulisses
Guimarães, pedindo a con

vocação da convenção na

cional, a fim de que tal pro
posta seja apreciada.
A informação foi forne

cida pelo presidente do Dire
tório-Regional do MDB, de
putado Jarbas Vasconce

los, o qual admitiu que o

ex-Superintendente da Su
dene "tem posições muito
mais definidas do que o Sr.
Magalhães Pinto, e reúne
mais forças e votos dentro
da Frente Nacional pela Re-

democratização" .

O telegrama sugeriu ainda
que a convenção ocorra no

dia 3 de agosto, e que du
rante o encontro o general
seja apreciado como candi
dato do partido à Presidên
cia da República, "pelas suas
posições definidas frente às

distorções econômicas do
atual sistema, e pela luta em

defesa da normalidade de
mocrática".

O Sr. Jarbas Vasconcelos
informou que há um con

senso do MDB em Pernam
buco em torno do nome do

general Euler Bentes - que
teve nº-.s-enador Marcos
Freire (MDB-PE), um

dos principais articuladores
da sua candidatura - e que

o discurso, efetuado em Re

cife, durante o terceiro en

contro da Frente, veio ape
nas ratificar a tendência dos
membros do diretório, em

.
defendê-lo como candidato
à Presidência da República.

O general Euler Bentes,
pediu - durante a concen

tração da Frente na Capital
- um curto governo de

transição, entre o Estado de
arbítrio e o Estado de Di

reito, que removesse as leis
de exceção, promovesse a

anistia, pacificasse os brasi
leiros e convocasse uma As
sembléia Nacional Consti
tuinte. Aqui, lembrou ainda

que "a cruzada da Frente é

pela democracia, paz e jus
tiça so�ial".

Farah diz que biônico do Rio
compromete pregação do MDS
Brasília - O senador Ben

jamim Fará (MD13-RJ"); can
didato às êleiçõel diretas,
disse ontem que a decisão do

senador Amaral Peixoto

(MDB-RJ), de aceitar a vaga
de senador indireto, tem cau

sado graves prejuízos à Opo
sição e que a direção do par
tido não pode aceitá-la.
"A decisão do Amaral -

comentou � foi um desres

peito para com todos nós,
pois ele chegou a afirmar, da
tribuna do Senado, que ja-

, mais aceitaria a candidatura

biônica. É 0- Amaral contra o

próprio Amaral, desrespei
tando todos nós".
Profundamente irritado

. com a decisão do senador ,

Amaral Peixoto, ressaltou o

'senador Fará que ele,. por uma

questão de vaidade pessoal,
querendo continuar como se

nador, coloca em risco toda a

pregação democrática da

Oposição. Um dos partidá
rios da candidatura do sena

dor Paulo Brossard a líder do

MDB, o senador Fará acha

que a bancada deveria pres
sionar a direção do partido
para que impedisse que o

MDB venha a ter um senador

biônico.

Contrário à apresentação
de can5'idatos arrivistas à pre

sidência da República, seja o

general Euler Bentes ou o se

nador Magalhães Pinto, o se

nador Fará entende que, o

MDB tem de apresentar um
candidato de sêus .própríos
quadros, capaz de representar
a luta pela democratização.
Para ele, que votou contra a

constituição da Frente de Re

democratização, a 'disputa
entre o general Euler Bentes e

o senador Magalhães só faz

enfraquecer o MDS.

Mais importante do que
esta disputa entre candidatos

que não pertencem ao MDB é

, no seu entender, o partido
realizar uma análise ampla do

projeto de reformas apresen
tado pelo governo para que
consiga forçar o Governo a

acelerar o processo de rede

mocratização.

A Companhia Catarinense de Armazenamento - COCAR comunica às candidatas abaixo relacionadas,
classificadas no Teste Seletivo para Recepcionista I que a prova de datilografia' será realizada dia
22/07/78 sábado, às 14:00 horas, na sede da COCAR, à Rua João Pinto esquina com Saldanha Marinho
nO l-A, nesta Capital.

CANDIDATAS CLASSIFICADAS NO TESTE DE CONHECIMENTOS:

Arlene Danaria Cardoso Nau
Isolete Rodrigues Catão
Lizeth de Souza
Marcia Cristina Cunha Fernandes
Marcia Luzia Pfleger
Maria Cristina de Sá
Maria Je Lourdes Sena .

Maria Luiza Alves
Maria Janete Tomaz
Marilene Bez Vitorio
Rita de Cassia Cunha Lessa
Sueli Regina Soares Amaral
Silvia Mara de Oliveira
Vera Lúcia Peixoto.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BRUSQUE

EDITAL NÚMERO 12/78

TOMADA DE PREÇOS

A Prefeitura Municipal de Brusque comunica
aos interessados que receberá, até as 15 (quinze)
horas do dia 07 de agosto de 1978, em sua sede,
proposta pára a aquisição de um trator de esteira
novo, com lâmi na, de fabricação nacional, eq ui pado
com motor diesel com potência entre 70 e 88 CV e

com peso entre 70ClO kg. e 9000 kg.

Outros esclarecimentos, bem como o edital
completo, poderão ser obtidos no endereço acima,
no horário das 14,00 às 17,00 horas, com o chefe de
gabinete do prefeito.

Prefeitura Municipal, 18 de julho de 1978.
/

Alexandre Merico

Prefeito Municipal

Oposição prepara emendas
ao projeto das reformas.

Destacando que não há ainda emenda nesse

sentido, o deputado Ulisses Guimarães obser
vou que, "pessoalmente, considero o estado
de sitio suficiente como medida de defesa do
estado. Sou favorável a defesa do estado, mas
o conjunto de medidas propostas - estado de
emergência, medidas de emergência, estado
de sitio - é um exagero de poder nas mãos do

executivo, caracterizando um estado de

guerra que não há no Brasil".

Indagado sobre as divergências existentes
entre o senador Magalhães Pinto e o general

Portella diz apenas que falou
das reformas ontem com Geisel

Delfim prega modelo em que
a Nação controle o Estado

São Paulo - A autonomia sindical a melho
ria das rendas municipais e a vigência ime
diata das reformas são algumas das emendas

que o MDB deverá apresentar ao projeto de
reformas políticas encaminhado ao Con
gresso, segundo informou, o presidente Na
cional do Partido, deputado Ulisses Guimar
ães, dizendo acreditar que também será for
mulada emenda em relação as salvaguardas
do estado.

Brasília - O tema prioritário da audiência
de ontem no Palácio do Planalto, do senador
Petrônio Portella com o general Ernesto Gei
sel, foi o projeto de reformas políticas, que
será examinado pelo Congresso após o recesso

parlamentar, em ·agosto.
Outros assuntos políticos em evidência

foram passados em revista, "mas não surgiu
nenhum fato novo", segundo informou à
tarde, em seu gabinete, o presidente do Con
gresso. O senador disse ainda que havia almo
çado com o Chefe da Casa Militar do ex

presidente Costa e Silva, general Jayme Por
tela.

O Sr. Petrônio Portella esclareceu que na

sua audiência com o Chefe do Governo não
havia tratado da reforma da Lei de Segurança
Nacional. Acrescentou que falou sobre o as

sunto, "incidentalmente", com o general Mo
rais Rego, Chefe da Casa Militar, "que está
cuidando dessa matéria".

O presidente do Congresso, explicou, ainda
que a reforma da Lei de Segurança não será
uma segunda etapa da missão que acabou de

cumprir, por delegaçãodo Presidente Geisel,

Euler Bentes, o presidente nacional do MDSdiscordou que isso represente um enfraqu .

mento de Frente Nacional pela RedemOCT:�I.
zação: "A Frente está cumprindo os comp

).

missos assumidos na sua organiiação".
To.

- Desde que foi lançada, ficou claro qu
Frente não teria candidato. Quando o sena: a
Magalhães Pinto aderiu a Frente, deix

or

c�r?, também, que continuava candidato. �
vanos setores que compõem a Frente tem s

'

person�lidade, suas características prÓPTi�a
mas estao unidos no objetivo comum da volt'
rio estado de direito.

a

Depois de lembrar q�e o lança�ento de u
candidato a presidencia da Republica com�
pete ao MDB e não a Frente, o deputado
Ulisses Guimarães afirmou que "os diretÓrios
ainda estão se manifestando sobre o problema
e até agosto, na convenção nacional, teremos
uma decisão. Teremos de estudar os vár,ios
aspectos da conveniência da candidatura in.
clusive sua viabilidade perante o Colégio Elei.
torai".

que resultou no projeto de emendas constitu.:
cionais encaminhado ao Legislativo.

- A revisão da Lei de Segurança - frisou
_- é assunto de Governo e pelo Governo está
sendo examinado.
O general Jaime Portela, Chefe da Casa

Militar do Governo Costa e Silva, diSse on.

tem, ao senador Petrônio Portella, durante o

almoço, que não desempenha atualmente
qualquer missão ligada ao ex-ministro Sylvio
Frota. A declaração foi feita pelo presidente do'
Senado, ao negar a intenção de se promover,
através do general, um encontro do ex
ministro do Exército com o general João Bap.·
tista Figueiredo.
O almoço com o ex-Chefe da Casa Militar

segundo os deputados do antigo grupo "fro:
tista" da Câmara, fora promovida com o obje.
tivo de articular o apoio do general Frota a

candidatura do ex-Chefe do SN I à presidência
- na residência oficial do senador no Lago
Sul.

Após o almoço.porém, o Sr; Petrônio Por
tella negou essa intenção. "Foi apenas uma

conversa amistosa, de velhos amigos", garan
tiu o senador.

Projeto não restaura estado
de direito, afirmam deputados

rias. Além disso, frisou, há o direito de busca e ,

apreensão, caracterizando invasão de domicílio,
suspensão de reunião e associação, além de inier·
venção em entidades de classe.
Também o Sr. Paes de Andrade criticou a não

revogação integral dos atos de exceção, afirmando
que, no caso, "o morto continua vivo e que o em'

buste das reformas é generalizado, pois as imunida
des parlamentares continuam a mercê do Execu,

tivo".
- Ainda desta vez, pelo projeto do Governo, °

compromisso de restaurar o primado de direito no ,

País não se efetivará. O instrumento do pacote de

abril ou" o das reformas, outra coisa não promove, ,

senão o estado autoritário -_ afirmou o represen
tante dó Ceará".

EMPRESA BRASILEIRA DE
INFRA·ESTRUTURA AEROPORTUÁRIA
INFRAERO - AEROPORTO HERCíLlO

LUZ
FLORIANÓPOLIS

Cavalcanti diz que fica

no Governo até o final

O ex-ministro da Fazenda negou que a sua

proposta de criação de um plano de alimenta
ção infantil para combater o que chamou de

"miséria absoluta" seja apenas um jogo de

palavras.
"E não é precisamente porque esse é um

problema que pode ser atacado e resolvido
com os recursos já disponíveis ou eventual
mente com pequenos aperfeiçoamentos na po
lítica fiscal", explicou.

Disse que "um dos aspectos mais importan
tes na realização de um processo realmente'
democrático reside na possibilidade de se vin
cular o ponto de partida de todos os homens,
isto é: reside na necessidade de se criarem ins-

Belo Horizonte - A Comissão Executiva da Arena de Minas

Gerais, depois de realizar várias reuniões da manhã e na tarde

de ontem, decidiu completar e considerar como definitivas as

chapas de candidatos do partido ao Senado Federal e à Câmara

dos Deputados. Delas ficou definitivamente afastádo o senador

Magalhães Pinto.

Até ontem pela manhã ainda havia a perspectiva de o Sr.

Magalhães Pinto aceitar a inclusão do seu nome na chapa de

candidatos ao Senado Federal, o qual implicaria na renúncia à

sua, candidatura dissidente a presidência da República. Sua

negativa encerrou o assunto para a Arena mineira.

A possibilidade de a Arena indicar apenas dois candidatos ao

Senado Federal, srs. Fernando Fagundes Neto e Israel Pinheiro

Filho, reservando a terceira vaga para o sr. Magalhães·Pinto,
conforme havia admitido o presidente do partido em Minas, foi

arquivada após entendimentos realizados pelo deputado Fran-

celino Pereira e outros dirigentes da Arena.
'

Antes de a Arena tomar esta decisão, os dois candidatos já
escolhidos ao Senado, deputado Fernando Fagundes Neto e

Israel Pinheiro Filho, comunicaram à direção da Arena que
aceitariam a inclusão do sr. Magalhães Pinto na chapa, desde
que esta inclusão ocorresse na convenção que o partido reali

zará hoje. Como o sr. Magalhães Pinto decidiu não aceitar os

apelos para ser candidato e reitegrar-se na Arena, o assunto foi
encerrado.

Um dos parlamentares que mais trabalharam no sentido

desta reintegração foi o deputado Batista Miranda (Arena), que
chegou a procurar o senador mineiro, visando à realização de
um encontro do sr. Magalhães Pinto com o general João Bap
tista Figueiredo.
Havia a possibilidade deste encontro, admitida pelo sr. Ma

galhães Pinto e pelo candidato oficial à-presidência da Repú
blica. No entanto, diante da decisão do primeiro de se manter

como candidato dissidente, a Arena mineira não mais lhe ofere

cerá legenda para ser candidato a senador ou deputado federal.
Assim, o desligamento efetivo do sr. Magalhães Pinto da

campanha da Arena mineira concretizou-se ontem, de um lado,
com sua recusa em vir a Minas para a convenção e em autorizar

o lançamento do seu nome para candidato, de outro, c?m a

decisão da Arena de não guardar uma vaga para lhe ser ofere
cida até o encerramento do prazo fatal de registro de candida

tos; fixado em cinco de setembro próximo.

Antônio Carlos acha
viável o diálogo
com "a Oposição mas

só após as eleições
8alv�dor - O governador indicado da Bahia e um dos árticula
dores ida candidatura do General João Baptista Figueiredo a

presidência da República, disse ontem nesta capital que consi
dera "viável" o diálogo entre este e representantes do partido da

Oposição, mas ressalvou que discussão entre as duas partes em

torno de propostas concretas de reformulação política só po

derá ocorrer "depois de 15 de novembro".

Segundo o ex-governador baiano, 'o general Figueiredo se

encontra numa posição que lhe permite "conversar com todos,
tendo em vista sua tranquila eleição para presidente e que o

papel do presidente, como político, é o de sempre somar".

Quanto ao diálogo com o MDB, afirmou que "na medida em

que possamos conciliar as diversas áreas, estaremos prestando
um serviço não apenas ao Governo mas a toda Nação".

Sobre a disputa entre o srs. Laudo Natel e Pau.Jo Maluf pela
condição de candidato da Arena ao Governo de São Paulo, o sr.
Antonio Carlos disse que a decisão do Tribunal Superior Elei
toral- não aceitando o recurso do sr. Laudo Natel, que queria
a impugnação da convenção que homologou o nome de seu

adversário' - "o assunto tem que ficar encerrado, porque a

protelação só pode prejudicar o partido".
Quanto a sua disputa política com o governador Roberto

Santos - que se posicionou contra sua indicação e cujo es

querna político montado no interior estaria atrapalhando a

penetração dos candidatos que lhe são ligados - o sr. Antonio

Carlos Magalhães afirmou que "não há termo de comparação"
entre a votação que será dada a seus correligionários e aos do

atual governador.

São Paulo - O professor Delfim N.eto trumentos que possibilitem a todos partirem
l; a�W00�, o,�!e,� _ gue ':? �pe�feiço����t� ��s__ :d_�me�m,�;P?n(�j,aI�0,"n9uista �a posição que
instrumentos democráiitos implica basica- exercerá na SOCiedade. O mal: obviamente, I

mente na construção dos instrumentos pelos, não é a desigualdadeem si mesma, porque os

quais a Nação controla o Estado", acrescen- homens são naturalmente desiguais e toda oro :
I

tando: "Desde o processo propriamente elei- ganização social pressupõe uma certa forma I

torai até o respeito à opinião pública que vai se de hierarquização".
formando no curso de cada legislatura e que Acrescentou: "É claro que as desigualdades
exige a solução de problemas não previstos no extremas encontram qualquer justificação e ,

seu início". tem que ser combatidas como um mal em si '

mesmas. O grandemal da sociedade moderna:
reside no fato de que essas desigualdades não:
derivam do próprio homem, mas sim das po- :
sições que seus pais eventualmente ocupam. :
Uma sociedade justa tem de evitar que a posi- :
ção de cada um de nós dependa de maneira'
muito importante da posição de riqueza ou de

educação de nosso País". ,

O professor Delfim Neto explicou que "a
,

sociedade justa implica,' portanto, no estabe- ,

lecimento dos mecanismos que tendam a ígus- :
.

I
lar as oportunidades de cada um. Em outras I
palavras: é necessário que a sociedade permita ,

a cada homem que se realize de forma relati- :
vamente independente da posição sócio- I

econômica do lar em que nasceu.

Brasília - Dois deputados do MDB, Srs. Paes
de Andrade (CE) e Fernando Gama (PR) - critica
ram o projeto de reformas políticas do Governo.
Para o representante cearense, as emendas do Palá-

,
cio do Planalto "não consubstanciam urna proposta
substantiva de resiauração do estado de direito".

Na opinião do parlamentar paranaense, a substi
tuição das cassações pela representação ao Su

premo contra deputados e senadores, suspendendo
o exercício domandato, "revela punição arbitrária e

injustificável". Criticou ainda a autorização do pre
sidente para decretar medidas de emergência.
Mostrou o Sr. Fernando Gama que, em decor

rência das medidas de emergência, pessoas poderão
.

ser detidas em edifícios não destinados a abrigar
acusados de crimes comuns, que são as penitenciá-

Recife - O governador Moura Cavalcanti desmentiu ontem à noi1e,
rumores Que circularam na capital, segundos os quais ele iria se desd;
compatibilizar da administração, para lançar-se· candidato a deputagofederal: "ISSO nao tem o) menor tundamento, vou terminar o meu

,

vemo, conforme prometi ao povo de Pernambuco".
.. o'

Surpreso com os boatos que circulavam na Assembléia LeglslatrVa, e
Sr. Moura Cavalcanti assegurou: "daqui eu não sairia nem �ara �a'
candidatar à presidência da Repúbllica. Eu tinha uma eleição vltono. :
para senado e renunciei por fidelidade a todo o meu secretariado. N��
seria agora, quando os problemas da Arena já estão praucarnen
solucionados, que iria mudar de rumo".

. ° a
O Sr. Moura Cavalcanti disse que "no momento, sou candldatma

terminar o Governo, e nem de longe passou pela minha cabeça uda_
idéia dessa natureza. Os motivos que me fi -crarn renunciar à�addrpu_tura ao Senado já se tornaram públicos, e mrnha decisão de nao IS

:
tar mais as urnas este an� é irreversível".

. " mesmo:
Depois, ele indagou: "cadê Cid? desistiu de se candidatar? . E e1�r uma:

respondeu: "acho que ele vai contrnuar- frrme. Vai s
Nilo,

campanha bonita, pois embora eu me coloque do lado do Sr. o'
Coelho, acho o Sr. Cid Sampaio também um bom candidato". caspeolO:Sr. Cid Sampaio mantenha a candidatura, a disputa da Arena sr.'
Senado será feita com as duas correntes: PSD (do qual foi oriundo

°
:

Nilo Coelho) e VON (de onde vem-o sr. Cid Sampaio"). . á a:
Apesar das especulações de que o Sr. Cid Sampaio renuncraridO .

candidatura, até às 19h de ontem, ele continuava firme, tendo reun
'0

inclusive o grupo cidista em sua residência, para fazer uma avatal�.dos últimos acontecimentos que envolveram o partido em Pernam I

AVISO

CONCORRÊNCIA PARA ARRENDAMENTO DE ÁREAS NA

ESTAÇÃO DE PASSAGEIROS DO AEROPORTO HERCíLlO
LUZ - FLORIANÓPOLIS - SC, DESTINADA Á EXPLORA

çÃO DE SERViÇOS DE LOCAÇÃO DE VEíCULOS.
DATA DO RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: 1 Ode agosto
de 1978
HORÁRIO: 15.00 (quinze) horas
LOCAL: ESCRITORIO ADMINISTRATIVO

O Presidente da Comissão de Licitação instituída pelo
Ato Administrativo n.? 003175, torna público, para conhe
cimento dos interessados, que na data, horário 'e local
acima indicados, reunir-se-á a referida Comissão a fim de
receber documentos de habilitação e propostas para o

arrendamento de áreas destinadas a exploração de Servi

ços de Locação de Veículos.

Cópia do Edital e quaisquer outros esclarecimentos

poderão ser obtidos na Administração do Aeroporto nos

dias úteis, no horário normal de expediente.
Florianópolis, 20 de julho de 1978

Presidente da Comissão de Licitação
RUY DAMIANI DUARTE
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1'- ,'Dir�tor do DNER chega,

para falar sobre
transporte rodovíãrío

Os nove Sindicatos de Trabalhadores de Lages vão se reunir
em convenção para eleger uma comissão representativa que se

encarregará da aplicação dos recursos a serem liberados pela
FUCAT para a construção da Casa do Trabalhador naquele
município. A decisão foi tomada durante a reunião realizada
ontem na Fundação Catarinense do Trabalho, sob a Presidên
cia do Secretário Plínio Bueno, do Trabalho, e que contou com
a presença do presidente da Fucat, Antônio Alves Filho, do
deputado Evaldo Amaral, dos presidentes dos sindicatos e de
Assessores da Fucat.
A Casa do Trabalhador, que será construída mediante con

vênio a ser assinado entre a Fundação Catarinense do Tra

balho e os nove sindicatos do município, possuirá área para
reunião e treinamento, para atendimento odontológico de ope-

'

rários e seus familiares, além de abrigar as sedes das entidades
de classe.

O presidente da Fucat, Antônio Alves Filho, depois de fazer
um relato sobre as atividades daquele órgão, ressaltou durante
a reunião que a administração Konder Reis, com aquelamedida
estava procurando atender as reivindicações dos trabalhadores
lageanos, representados pelas entidades de classe, e que a Casa
do Trabalhador resulta do amplo diálogo que o Governo vem

mantendo com todos os operários catarinenses. Enfatizou,
ainda, a necessidade de que os Sindicatos ultimem com rapidez,
algumas providências de ordem burocrática que condicionam a

assinatura da escritura de doação do imóvel e início das obras.

Para �artici�ar de reuniões e proferir palestra, chega hoje a
esta c�pltal o diretor de Transporte do DNER, Luiz Carlos de
Urquiza Nóbrega -, Sua vinda atende a convite formulado peloeng.? Ayezo Campos para que participe da reunião regional de
coordenação do órgão, que teve início ontem na cidade de
Joinv.iI�e: reuni�do �sistentes, chefes de serviço, de residências
���tonos de flscahzação que operam sob a jurisdição do 16. o

Também const� da programação, para o dia de amanhã, uma
palestra do Sr. LUIz Carlos Nóbrega na Associação Comercial e
Industrial de Joinville, sob o terna "O Transporte Rodoviário
no Brasil". O diretor de Transporte do DNER vem acompa
nhado dos assessores Carlos Augusto de Farias Féres e Ivo
Mannarino, respectivamente, chefes da Divisão de Transporte
de Passageiros e Divisão de Transporte de Cargas.
Paralelo à reunião de coordenação, se desenvolverá em Join

ville, l!m encontro com os fiscais de transporte coletivos, sob a
presidência do chefe da Seção de Passageiros do Serviço de
Transporte Rodoviário, objetivando a uniformidade dos méto
dos de trabalho naquela área.

Sindicatos de Lages
formam comissão para
a Casa do Trabalhador

A importância da Casa do Trabalhador para os operários de

Lages foi ressaltada também pelo Sr. Ivan Cesar Ranzolin, que
vem assessorando juridicamente os sindicatos, e que participou da
reunião.

Estavam, ainda, presentes os presidentes Cito Vanin de Mor

aes, do Sindicato dos Empregaqos no Comércio, Hoteleiros e

Similares de Lages, AltlQ''flbtirli Paes, do Sindicato dos'Condu
lotes' Autônomos de V&íCüib§ Rodoviários de Làges,' 1Vailde1
Gonçalves Lins, do Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias'
de Papel Papelão e Cortiça, Antônio Rovedo Scoj, do Sindicato
dos Trabalhadors nas Empresas Metalúrgicas, Mecânicas e de
Materiais Elétricos, Clovis Finochetti, do Sindicato dos Em

pregados em EmpresasTermoelétricas, Valter Ferreira, do Sin
dicato dos Empregados em Estabelecimentos Bancários de La

ges, Aloar Floriane, do Sindicato dos Empregados do Comér
cio e Aldo Floriani do Sindicato dos Condutores Autônomos
de Veículos Rodoviários .

I
,

,
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Baixadas as normas
I

para remuneração dos

advogados da tivos
Visando' o cumprimento à lei 5.387, de 30 de Novembro de

1977, que disciplina o regime de remuneração dos defensores

dativos e assistentes judiciários, a Secretaria da Justiça do Es

tado de Santa Catarina, acaba de determinar as seguintes pro
vidências: I) obtenção de destaque da verba de Cr$ 600 mil,

para o corrente exercício; 2) inclusão, na proposta orçamentária
para 1979, de recurso específico no montante de Cr$

1.600.000,00 e; 3)designação de comissão especial para estudar
e apresentar minuta de Decreto do Poder Executivo, regula
mentando a Citada lei 5.387/77.
A informação consta em ofício da Secretaria da Justiça assi

nado pelo seu titular, Acácio Garibaldi S. Thiago, endereçado
ao Presidente da OAB/SC, Aluizio Biasi.

Na correspondência, o Secretário da Justiça refere-se à expo
sição sobre providências que deverão ser tomadas para a Im

plantação do regime de remuneração dos defensores dativos e

assistentes judiciários, elaborada e enviada àquela Pasta pela
Seccional da OAB Catarinense.
Por outro lado, ressalta o Secretário da Justiça, em seu ofício, '

que tão logo lhe seja entregue a minuta do Decreto, regulamen
tando a lei 5.387/77, ele será submetida à decisão do Governa

dor do Estado.

Governo cria comissão
í

• para organizar festa
.;

: da Semana da Pátria

, ..
�

.

,
"

.' O governador Konder Reis criou, através de Portaria, a

Comissão Executiva dos Festejos da Semana da Pátria de 1978,
a qual, sob a presidência do coronel Francisco Janone Neto,
Coordenador de Promoções Cívicas da Secretaria da Educação

-:
e Cultura, ficou constituída pelo professor Renato Wenzel,

"

diretor da Unidade Operacional de Ensino da SEC, pelo capi- '

tão Luiz Eugênio de Carvalho Uriarte, representante da Casa
Militar do Governo do Estado, e pelo jornalista Osmar Tei-
xeira, representante da Casa Civil.

.

Essa comissão coordenará os festejos da Semana da Pátria de
1978 no que se refere às atribuições do Estado e segundo as

recomendações da Assessoria de Relações Públicas da Presi

,
dência da República. Para isto, inclusive, criará sub-comissões

, junto às Secretarias de Estado, de modo a integrar em seus

esforços a totalidade dos órgãos da administração estadual.

LEIA E, DIVULGUE
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o candidato ao Governo, Jorge Bornhausem, com o ex-governador Celso Ramos e líderes políticos e trabalhistas de Lages

No regresso de Jorge, palavra
" \

de ordem é a vit6ria da Arena
Ao retornar de Brasília,

no começo da tarde de on

tem, o candidato da Arena
ao Governo do Estado,
Jorge Konder Bornhausen,
disse que a maior preocupa
ção atual do general João
Baptista de Figueiredo é de
ordem eleitoral e que seu

maiordesejo é fazer com que
a Aréna saia vitoriosa nas

eleições parlamentares de

novembro em todos os Es

tados. O próprio candidato

à presidência da República
fez um breve comentário,

durante audiência realizada

ante-ontem, no Hotel Ara

coara, em Brasília, dizendo

que "a Oposição pensa que
está bem, mas nós vamos

mostrar que não brincamos
em serviço". Ele confirmou

para a próxima quinta-feira
sua primeira visita a Santa
Catarina participando de

uma concentração, pela
manhã, em Lages, e ouvindo
líderes sindicais, empresa-

, II· 'd Ul;1t! 1111>
r ios , e repr/e�,((,ntl�,l}m:?Jí do
setor agropecuário. Depois
visita o campus universitário
da Uniplac e participa de um

churrasco da Arena no

Clube Caça e Tiro de Lages.
À tarde, estará em Floria

nópolis, onde visita o diretó
rio regional da Arena e con

cede entrevista à Imprensa.

O Sr. Jorge Bornhausen
adiantou que deixou com o

general Figueiredo mais
duas opções de visitas a

Santa Catarina, porque en

tende que a presença do
candidato à presidência e de

fundamental importância
para a campanha da Àrena
em Santa Catarina, As duas

sugestões são para setembro;
a primeira no dia 3, em Blu

rnenau, onde se realizará o

encontro estadual da Arena

Jovem, Outra data sugerida
foi o dia 30 de setembro, em

Chapecó, por ocasião, da II

Convenção Estadual de

Clubes 4-S, na cidade de

Chapecó, onde estarão con

centrados mais de 20 mil

pessoas, das quais 8 mil jo
vens pertencentes aos 280

clubes existentes no Estado.

MEMORIAIS
Em Brasília, onde se avis

tou também com o senador I

Petrônio Portella e com o

.genenal. Golbery do.Couto e

"Silva, Chefes do Gabinete
Civil da Presidência da Re

pública, o Sr. Jorge Bor
nhausen entregou três me

moriais ao general João
Baptista de Figueiredo. No

primeiro, o candidato ao

Governo do Estado apre
senta a situação econômica

A- SECRETARIA I
B - MOTORISTA I

oESTADO
CRICIÚMA

Av. Getulio Vargas, 312
Fone: (0484) 33·1357

Telex 0474230· Cabine Pública

MISSA 7.0 DIA LAURA
CAVALCANTI

A APASC (Associação Profissional dos Assistentes
Sociais de Santa Catarina) convida para a Missa de
7.0 Dia que serão celebradas pela alma da Assis
tente Social LAURA CAVALCANTI, nodia 21 de julho
às 17,30 na Capela Irmão Joaquim, na Av. Mauro
Ramos e, às 18,30 na Capela do Colégio Catari
nense.

Minis1tério das Minas e Energia

-4'
,

Ele� Centrais Elétricas Brasileiras SA

Betrosul
Centrais Elétricas do Su' do Brasil SA

Energia para garantir o desenvolvimento

SELEÇÃO PúBLICA N° 02178

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S/A - ELETROSUL, necessita
admitir pessoal com experiência para preenchimento de vagas n�s
seguintes cargos:

Condições para Inscrição:
SECRETÁRIA-Mínimo de 12 meses no desempenho da função.
MOTORISTA - Mínimo de 18 meses no exercício da profissão e

possuir carteira de habilitação profissional "B",

2. Maiores informações poderão ser obtidas na Divisão de Recru
tamento e Seleção - rua Esteves Junior, 08 - loja -

Florianópolis/SC, até o dia 25 de julho de 1978, das 08:00 às 12:00
horas e das 13:30 às 17:30 horas.

de Santa Catarina, pro
pondo sugestões de desen

volvimento a nível nacional,
a pa�tir do modelo catari

nense, sugerindo a criação
de um fundo de desenvolvi
mento para os Estado, des
tinados ao atendimento das
necessidades econômicas e

sociais mais prementes.

Outro assunto abordado
durante a audiência foi a

necessidade que o futuro go
vernador sente de ver apro
veitado um nome catari
nense na adrninstração fede
ral. Argumentou Jorge Bor
nhausen que no período re

publicano Santa Catarina só
esteve representada no mi:
nistério por três vezes, lem
brando que Nereu Ramos no
Governo de Juscelino Ku
bistschek foi o último mi
nistro nascido em Santa Ca
tarina, O pedido ficou para
ser analisado pelo futuro

presidente e posterior deci
são, que deverá ocorrer após
as eleições de novembro
vindouro

Finalmente, foi entregue
memorial pedindo ao gene
ral Figueiredo que dê conti

nuidade ao projeto de im

plantação da siderúrgica no
Sul do Estado. Neste docu
mento estão relatadas todas

15:15

1":50
,

'
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'14:00 Florianópolis
Reservas: (04R2)-22.ól RR/22.0I77

13:25

Agora, Florianópolis - São Paulo, direto sem escalas.

Maisum serviço exclusivo daTransbrasil,
amaior frotaBoeing727daAméricado Sul.

as etapas já cumpridas pela
atual administração e des
taca a necessidade de tornar

realidade a Sidersul, cujo
projeto já foi aprovado pelo
Conselho de Não-Ferrosos e

de Siderurgia" Consider. A
Sidersul, segundo Borrihau

sen, vai aproveitar a melhor
matéria prima do setor, que
é o carvão catarinense.
AUDIÊNCIAS

oportunidade os dirigentes
classistas pediram o em-,

penha do futuro governador
na construção da Casa do

Trabalhador em Lages,
tendo o candidato infor
mado que a área destinada

, àquela obra esta sendo libe
rada para os sindicatos,
através de convênio com a

Fucat. Os líderes sindicais pe
diram, também, sua inter
ferência no sentido de acele

rar a tramitação de convê

nios com o lnarnps, visando
a prestação de assitência

médica a seus associados. Os

Depois de realizar reunião
com os coordenadores da

campanha da Arena, o can- ,

didato ao Governo do Es-

tado conceder. várias audién- visitantes foram os Srs.

cias ontem, em seu escritório Evandel G�n�alves" Walter

de trabalho. Com o ex- -Ferreira , Alcior Rogério
governador Celso Ramos Floriani , Calros Luiz Peron,
falou de temas políticos e re-. Aldo Florini, Clóvis Fino

latou o andamento da carn- chetti, Tito de Moraes e An

panha em todo o Estado. Na tônio Roveda Seoss.
mesma ocasião, convidou o Prosseguindo seus conta
senador Celso Ramos para tos no interior do Estado, o

participar da concentração candidato ao Governo do

de quinta-feira próxima em Estado, juntamente com os

sua terra natal, Lages, que deputados Aroldo de Car

terá a presença do gel)fral valho e, \��m!lr Dallan.hol,
.figl\t;ir.eQ9. ..�,l._ . visita hoje as cidades de Bal-

Em seguida, �Indá na'pre'- nário Camboriu." ttaperna,
sença �do ex-governador, Camboriú e Porto Belo.

Bornhausen recebeu a visita Serão realizadas várias reuni

de um grupo de presidentes ões com di rigentes da

de sindicatos de trabalhado- Arena, nestes municípios e

res de Lages, acompanhados concedidas audiências a pre
dos candidatos da Arena na feitos. Amanhã, o programa
região serrana Evaldo Ama- marca visitas a Barra Velha e

ral e Ivan Ranzolin. Na Rio Negrinho.

Rio
Reservas: (021 )-221.3722

SãoPaulo
Reservas: (011 )-241.8462/240.4247

Informe-se sobre o nosso serviço permanente
de crédito: Transcrcd.

Consulte seu agente de viagem.

TRANS�V�BRASIL
.

. �I\�
Brasil écomagente

Joinville
escolhe hoje
delegados

ao "colégio"
Joinville (Sucursal) - A

Câmara Municipal de Join
ville se reúne hoje às 18 ho

ras, extraordinariamente,
para escolher os delegados e

suplentes que comporão o

Colégio Eleitoral do Muni

cípio, que elegerá o futuro

governador do Estado,
Jorge Konder Bornhausen e

o senador "biônico". No dia

primeiro de setembro. A

Arena apresentará em chapa
única para a homologação.
os nomes de Nagib Zattar.
atual presidente da Câmara
e Curt Alvino Monich ,

como delegados e Plácido
Alves para suplente. A con

vocação extraordinária
obedece determinação do

Superior Tribunal Eleitoral.

Segundo o STE, a indica
ção de nomes para compo
rem o Colégio Eleitoral,
obedece o seguinte esquema:
não caso de não compareci
mento, a eleição, de algum
vereador, será convocado a

votar um suplente que esti

ver presente a sessão. Ao ser

chamado a votar, o vereador
anunciará a chapa de sua

esolha e depois indicará
entre os nomes constantes

da chapa, um para cada vaga
de delegado. O mesmo nome

poderá ser indicado sucessi

vamente, para mais uma
,

vaga, a fim de que o candi
dato exerça voto cumulativo
no colégio eleitoral.;

O voto dado ao candidato

cujo nome não conste da

chapa, será anulado, sem

prejuízo de sua validade,
quanto a indicação da

chapa. Na apuração da vo

tação para cada delegado,
será eleito o candidato que
obtiver maior número de
votos e os menos votados

serão eleitos suplentes. No
.

caso de erripafeprev'áJ.écerá a

ordem em que foram indica
dos na chapa. Depois de

apurado o resultado da elei
ção, a presidência da Câ
mara terá um prazo de cinco
dias para a comunicação a

assembléia, dos nomes e

qualificação dos delegados e

suplentes.

!
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.

peste e a economiaA '.

Informação Gera'CO'LlJNA DO CÀSTELLO A peste africana, que ainda não menta como esse, que põe em var esse detalhe para se investigar
se sabe - nem mesmo o Ministé- risco um dos maiores rebanhos a origem tão misteriosa desse

,.
driodaAgricultura-como chegou sumos do mun o e uma exporta- surto.

ao Rio deJaneiro e se espalhou tão ção de grãos que' tem sido a [ár- A nossa preocupação está mais

facilmente, pelas mais longíquas mula que o Governo encontrou voltada para Santa Catarina,
- plagas deste país, continua sendo até agora para minimizar os efei- onde se localizam os maiores fri-
o 'motivo para a exterminação de tos de uma inflação insustentável goríficos do país. E parece não
ricos rebanhos suinos, sem que e de uma balança de pagamento representar nada para economia
haja, paralelamente a isso, uma que obstrui um desenvolvimento

-

catarinense quando em Brasília
preocupaçãomaior de se descobrir mais acelerado do país no campo se revela, com a maior naturali

.

uma fórmula capaz de, pelo me- da tecnologia .. Parece que o Mi- dade e pureza, que em Campos
nos, imunizar a nossa economia nistério da Agricultura desce- Novos há novos focos e que mais
dessa tragédia. nhece a participação dos grãos em animais deverão ser sacrificados.
A preocupação doMinistério da mais de 50% na exportação brasi- Qual a vantagem que o Brasil terá

Agricultura, pelá que tem dei- leira e no que esses produtos têm em manter os exames do pro
xado transparecer, está voltada auxiliado na supressão dos défi- blema sob a responsabilidade de
unicamente para a descoberta de cits orçamentários. uma equipe do Instituto de Viro-'
focos, quejá somam a mais de 40, Não se pode tirar o 'mérito do logia da Uferj sem 'se preocupar
mesmo diante das denúncias de trabalho que a Codesa tenta rea- em descobrir novas fórmulas para
que há interesses externos nesse lizar no controle do mal. Mas a combater esse mal? A França
episódio. E o que mais irrita, até forma como a peste está se irra- conseguiu se livrar dieso em

mesmo os empresários, é de que as diando nesse país deixa dúvida, menos de seis semanas. Não vale
medidas até aqui só visam amea- principalmente quando atinge os ria a pena consultar os franceses?
çar ainda mais a nossa economia, três Estados do Sul e- mantém o Ou há necessidade de se insistir
como a portaria 001· da Codesa, Rio Grande do Sul imunizado, na tese americana de queo mal é
que limita ao máximo o mercado I •

como se esse Estado 'tioesse o pri-
�
imbatível? É com esta tese que o

de consumo para os produtos dos oilégio de não fazer parte das de- país está tendo prejuízos dobra
frigoríficos. [iciências do nosso desenooloi- dos: a matança geral; as canse-

Parece muito fácil baixar por-
.

menta. Fazemos cotos que não qiiéncias para a economia e os

taria nesse Brasil, mesmo quando haja no Estado gaúcho focos gastos com as análises e extermí
se trata de um trágico aconteci- desse mal, mas vale a pena obser- nio dos ricos rebanhos sutnos.

segunda-feira alguns 'veícu
los de comunicação da Capi
tal, num roteiro que começa
às 9h30m na TVCultura e se
encerra às 12h30m em O ES
TADO. As visitas programa
das incluem, ainda, a sucursal
da Caldas Júnior, e as reda
ções de Bom Dia Domingo, A
Gazeta, Jornal de Sarita Cata
rina e Diário Catsrtnense.

jETON ELEITORAL
O governador Antonio Car

los já está examinando a ques
tão do subsídio a ser pago a

cada delegado que se deslo
car à Capital. no dia primeiro
de setembro, para a reunião do
coregie eleitoral destinada à

escolha do futuro governador.
Como a Iniciatíva de convo

cação do colégio e os respec
'tivos ônus pertencem à As
sembléia Legislativa - uma

dúvida que foi desfeita
após uma observaçao mais

atenta junto ao pacote de abril
- o presidente daquela Casa
tratou de alertar o governador
sobre a inexistência de previ
são orçamentária para esse

fim, e a consequente necessi
dade de abertura de um cré
dito suplementar.

Novidade

em Curitiba

O senador Teotônio Vilela desembarca hoje em Curi

tiba disposto a inscrever formalmente, no programa da

Frente Nacional de Bedemocratizaçâo, o compromisso
de que ela não se prestará ao papel de estopim político
de uma conspiração militar. Essa intenção, no ex

apóstolo da distensão gradual e segura, pioneiro da dis

sidência arenista, autor e propagandista do Projeto Bra

sil, não trai .qualquer desconfiança de que possa haver

contaminação golpista na campanha que o colheu em

plena marcha cívica. Ele espanta a insinuação com a

costumeira veemência de catequista, a mesma

que há dois anos, lhe valeu o passaporte com visto

definitivo para, saindo da Arena, entrar nos auditórios.
universitários.

•••

No "Estado", além de polí
tica, Jorge Bornhausen almo
çará marreco à moda da casa.

LAMENTO
Embora aparentemente

contornado" o impasse sur

gido em São Paulo com a vitó
ria do candidato dissidente
Paulo Maluf serve para ilus
trar a falência do atualmodelo
de escolha de governantes. E
infelizmente, a democracia
que começa a ser restabele
cida no dia primeiro de ja
neiro '-conviverá ainda por
longos anos com mazelas
como essa - diante das quais
a opinião pública nada tem a

fazer, além de se lamentar.

•••

Omontante não ficou ainda
decidido, mas, estimando-se
que o "[eton" seja generoso
para com os cerca de 400
membros do colégio, pode-se
prever um dispêndio em

tomo de 800 mil cruzeiros com
esse item; e um gasto final de
1 milhão de cruzeiros,
computando-se as demais
despesas extras.

Assistência ao funcíonár io públicoComo está pessoalmente convencido dos propósitos
legalistas da Frente, vai jurá-los publicamente. O que é
uma fórmula tão 'simples para exconjurar desconfianças,
que se estranha não ter ocorrido antes aos outros promo
tores do movimento. Alegar, como o senador Saturnino

Braga, que arepulsaa soluções de força está implícita na
biografia notá�el do general Euler Bentes Monteiro e

do senador Magalhães Pinto é insuficiente: 1964 tam

bém se fez com excelentes biografias - inclusive essas

duas - e� resultado é o regime que agora os repugna.
Mais eficaz é que a Frente declare, desde já, que não
está aí para angariar apoio popular para um golpe.

O interesse de -aperfeiçoar os ser- atenções com que são atendidas, dos serviços das regiões, coli-
viços de assistência do Estado ao as partes experimentam, no trato mando finalmente o acerto de mê-
seu funcionalismo encontra na com qualquer dos setores de servi- todos para aceleramento das solu-
pessoa do presidente do Instituto ços do IPESC a impressão do pronto ções dos processos em andamento
de Previdência do Estado de Santa acatamento oferecido às suas rei- nos diversos setores do IPESC.

Catarina, Dr. João Paulo Rodri- vindicaçôes e a segurança do apoio Percebe-se assim o louvável in-
gues, uma notável capacidade rea- à causa que propugnam em favor teresse que está sendo aplicado ao

Iizadora, a que os servidores da de si mesmos ou familiares. desenvolvimento das atividades.
administração catarinense devem Sem dúvida, isso está entre as assistenciais doGoverno do Estado
já assinaladas iniciativas que os be- razões por que o Instituto de Pre- em benefício dos servidores 'cata-
neficiam extraordinariamente. vidência do Estado de Santa Cata- rinenses, buscando a segurançà, o
Facilitando o acesso dos inte- rina desfruta entre as organizações bem estar e a tranquilidade para o

-,_ ;-"-res'ssado's�ao óFgã'o"C'entrlll';"'por í'n�
.

'·ir'ifiãs,,1,�ii? País, co!icêito"ãltàmente --'làT<le'cadáumãõ!tqM'pr�fis'sio-
termédio de agências que estão lisonjeiro,tentlo servido de modelo nalmente estão a serviço das ,causas
sendo cria�as \i:as 'diversas 'regiões a outros ·i'n!!titutos. da administração pública.

.

do território estadual, promovendo' Agoramesmo; o IPESC inicia em E bem se justifica essa solicitude
quanto possível" a rapidez do curso Florianópolis, um' curso de treina- para com o funcionário do Estado,
dos processos nas várias divisões mento de pessoal, franqueado aos cuja dedicação dos' interesses da
ou setores assistenciais, a direção seus servidores, obedecendo a

-

comunidade catarinense explica a
atual do IPESC, ao encontro aliás- programa elaborado pela Assesso- ordem e a eficiência administrativa
do empenho do Governador Kon- ria Geral de Planejamento, sob que corresponde à sábia gestão do
der Reis, tem dinamizado grande- aprovação do presidente João Governo atual, visando às metas do
mente as atividades que- amparam Paulo Rodrigues'. desenvolvimento de Santa Cata-
os servidores, quando estes recor- Também os agentes regionais e. rina.
rem ao Instituto. 'locais estarão reunidos para estu-
A começar pela fidalguia das dos de meios de aprimoramento

ROTEIRO
Para tratar dos primeiros_

detalhes do roteiro 'a ser cum

prido pelo candidato ii presi
dência da República, seguem
hoje para Lages o deputado
Henrique Córdova e

-

o Sr.
Cláudio Avila da Silva, um
dos coordenadores da cam

panha da Arena. Eles devem
elaborar com os dirigentes da
Arena local o programa que
será submetido à assessoria
poliÍtica do .general Figuei
red{j àinâa esta semana.

•••

Consideradas a paupérrima
situação do erário estadual,
vovendo das antecipações da
receita tributária, conforme
acaba de confessar o secretá
rio da Administração, e a falta
de uma disputa que con.e
'nssé'à r�pnião do c�tégig;,iiffi
caráter de maior relevância, .

deve-se tomar por apreciável
a sorna de'"r�c;ursos a ser des
viada do magro orçamento
público. Mas não se espere
pela eventual renúncia dos
delegados-eleitores a essa

remuneração pelo seu gesto
cívico. Ao contrário, deve-se
estimar que ela será a causa .

preponderante do compare
cimento à reunião do colégio
eleitoral, principalmente MAU EXEMPLO
para aqueles que julgam nada Os moradores da ruaEsteves
ter a fazer alí além de refe- Júnior não sabem porque

I. rendar uma decisão já sacra- - as Iâmpadas dos postes de
mentàda em instâncias supe-_ iluminação pública estavam
riores. acesas em plena tarde de sol.
Para estes, tratar-se-á O "fenômeno" foi verificado
de um típico dolce [are às 16h'SOm de ontem, contra
niente. riando frontalmente a cam-

panha que as autoridades
empreendem no sentido de
se economizar o uso de ener
gia elétrica, sob pena de o

fornecimento ser racionado.

Sem esse compromisso, o programa soe enche de am

biguidades. Misturmdo ã(proposta de um governo�io-:
visório aos temas que oMDB submetará à votação PQPU
Lar no .dia 15 de nove-mbro, ele cria o argumento de

. que uma vitória da.oposiçâo deu legitimidade à solução.

AUMENTQ
Um novo au-mento dos pre

ços do leite está condicionado
ao clima domês-de agosto. Se
o inverno fol;' rigoroso e re

duza ainda mais a produção é

possível que o Governo li
bere um novo percentual de
aumento. Só a seca não justi
ficará uma majoração:

.

Adotá-la militarmente, depois disso, seria uma tentação
muito forte, num país mobilizado com o governo em

transição. Para que essa interpretação dos resultados
eleitorais não' venha a ser discutida com as urnas aber
tas, convém que se explique antes.

A desenvoltura do senador TeotônioVillela é uni bom
exemplo de como as candidaturas à sucessão presiden
cial engolfaram, na Frente, a redemocratização. Ele
começou a se desgarrar da Arena em 1975, quando
pulou no projeto de liberalização política do presidente

.

Geisel
,

e, com a hesitação do partido e o recuo do governo,
descobriu um dia que está só, empunhando uma ban
deira que devia ser oficial. N� ano passado, o congresso

.

estava ainda fechado para que o Palácio do Planalto.

desse à luz o "pacote" de abril, quando o senador falou

pela primeira vez numa aliança de políticos desconten
tes com o regime e descrentes do governo, para exigir
reformas constitucionais. Era, a seu modo, uma frente.
Mas não lhe ocorreu batizá-Ia.
Esses meses todos, ele ficou a girar pelo país, em sua

órbita solitária, atendendo a centenas de convites para
conferências 'e demonstrações num periodo que, visto
de Brasília, parecia de entressafra política, Aos poucos,
seu roteiro se foi povoando de recém-chegados. Veio o

senador Magalhães Pinto, a princípio um candidato à

indicação do presidente Geisel, depois um-nome ofere
cidc à imaginação nacional. Em seguida, a "missão"
Portella. Mais tarde, o general Euler Bentes. Numa

viagem, o senador Teotônio Villela subiu a um avião e, de

repente, estava sentado junto ao general Hugo Abreu.
Saudou-lhe a conversão à dem�cracia.
Longe de engrossarem, as novas dissidências, assim

como o programa de reformas políticas patrocinado pelo
governo, tiraram espaço no noticiário e na respiração da
campanha autônoma do senador Teotônio Vilela. Seu
primeiro encontro .com o general Euler Bentes, foi pre
parado para que o candidato à presidência aderisse ao

Projeto Brasil, mats a �ersão que ficou é outra:

divulgou-se sua adesão à Frente, sobre a qual tinha, no
mínimo, prioridade. A disputa pelo estrelato do movi
mento abafou-lhe também as colocações pessoais, como
a prerrogativa que se reservou, e que mantém até agora,
de não comprometer seu voto no colégio' eleitoral com a_

frente que, a seu ver, é de redemocratização, antes. de
ser um atalho sucessório. Com a emulação. de candida
turas'lhe interessa �uito menos dó que' o progr�ma.do
movimento, hoje ele se encarregará de adicionar-lhe
mais um compromisso.

"SALVAGUARDAS"

CARTAS'
Então estará resolvido o problema - duas

autarquias do DER e DAE, da Secretaria
dos Transportes, recebem absoluta priori
dade.
Novas reclassificações: Ipesc.Polícía

Militar e Civil, Telesc, Celesc e outras.
Melhoria consideravel que traz novas es

peranças. Senhor Governador, e o restante

do funcionalismo não tinha os mesmos an

seios? Ou os elevados vencimentos teriam
esgotado as reservas do Tesouro Es�dual?
O fato é que mais ninguém foi reclassifi
cado até agora, em julho de 1978, quando
surge igual beneficio para os servidores do
Tribunal de Justiça, Tribunal de Contas e

Assembléia Legislativa. Que' surpresa! As
leis da reclassificação em seu artigo 18° diz
"os beneficios desta lei não são extensivos
aos inativos". Infelizmente, aqueles que
serviram o Estado por 35 anos - ou en

quanto gozam de perfeita saúde, foram
simplesmente postos de lado, como se fos
sem material inservivel, com os humildes
salários de antigamente. Na oportunidade
que. surge a melhoria, estes são relegados à
.margem.na lei. Que injustiça. Mas ainda há

.

solução. Aguardamos do Sr. Governador
uma ação justa e fraternal. R. Silveira - Flo
rianópolis.

de seus serviços, quando exige a compro

vação da validade, limite. e vencimento
fixados pelos cartões de identificação de
cheques especiais, deseja simplesmente
saber se o valor do cheque está enquadrado
nos 'limites permitidos pelo estabeleci
mento bancário que forneceu .

VISITAS
O candi_dato Jorge Konder

Bornhausen visita na próxima

A ECT, efetivamente, só aceita cheques
especiais mediante essa comprovação, no
valor exato da despesa. Nos casos em que o

valor .dos serviços forem além do. permitido
para saque conforme indicado no cartão,
deverão se emitidos tantos cheques quan
tos necessários até perfazer o valor ultra
passado.

Os vídíotas
Reclassíficação

. '

Sr. Diretor: Os arenistas de todos os recan-

tos da terra cataririense, exultaram por oca
sião do conhecimento do nome do Exmo.
Sr. Senador da República Dr. Antônio Car
'los Konder Heis para o alto posto de Go
vernador d o listado; calcularam que
aquele' que i:anto se projetara no Senado

. Federal, aquele que em memoráveis e re

levantes pronun'ciamentos defendera em

nome de Santa Catarina, só poderia execu
tar um Governo atuante nos setores admi-"
nistrativos e políticos.

, Preparada a sua jornada política pelo in
terior do Estado, o nosso correligionário

, primava por uma situação social mais justa
com relação ao Homem, e depois ao Meio.
Trazendo ânimo e esperanças aos seus

governados, atacou o sistema rodoviário
com novas estradas e.aindamelhoramentos
e alargamentos em _outras � Secretaria dos
Transportes ..

E. o Homem? Qual a atenção dispen-
sada?

'

Aumento percentualmente sempre infe
rior à inflação,'. Meios de sobrevivencia

percentualmépte mais dificeis, mais sofri
dos, mais protestados..

.

-Eis que felizmente surge o Plano de Re

c1ass-ificação do \funcionalismo. Novas es

perançàs? Novas ilusões?

A televisão; indiscutivelmente, é um grande meio de comunicação e, se

fosse bem aproveitada, seria um excelente intermediário de divulgação e

cultura. Entre nós, infelizmente, orientada num sentido purajmente comer

cial, ela vê dia a dia deturpados os seus fins estando a serviço da publicidade e

do mau gosto genéralizado. São pouquíssimos os programas que uma pessoa
razoavelmente instruída (iã não dizemos culta) pode assistirsem enfado e até
'com alguma dose se humor. Afi chanchadas ditas humorísticas, os concursos,
as famigeradas novelas são de molde a afastar do. vídeo qualquer indivíduo
bem intencionado.

Não existe, assim, nenhum desrespeito
ou discriminação, pois é o próprio órgão
financeiro quem indica este procedi
mento, no próprio contrato entre as insti
-tuições de crédito e seus clientes.

Pessoalmente sou cliente d� Caixa Eco
nômica Estadual e tenho um CARTÃO DE

IDENTIFICAÇÃO DO CHEQUE ES
PECIAL - CHEQUE CATARINA.

Agradeço, na oportunidade a divulgação
desta e mais uma vez, prazeirosamente,
coloco-me à disposição desse cnceituado
órgão de imprensa subscrevendo-me.
Atenciosamente, JOÃO PORTO WALRA
VEN - DiretorRegional-ECT - DR - SC

Não se diga quesconsenso popular é que em regra deveria orientar esses
programas geralmente falhos de idéias e de'gosto porque esntão cairíamos no

absurdo do nivelamento por baixo da audiência televisiva. E o que está
acontecendo. O IBOPE comanda e o IBOPE' é a maioria que sem diverti"
mento e sem nenhuma cultura, aprova ou reprova os programas. Aprova,
geralmente, senão pelo menos haveria alguma melhora nessa programação, o
que, realmente, não contece.

-

Hão de nos condenar todos os vidiotas, naturalmente. Mas acontece que
também nós nos incluimos nessa triste contingência porque somos condicio
nados, quer queiramos ou não, na maioria infeliz que tem uma casa um

aparelho de TV. Porque a máquina funciona. Há horário para tudo. O da '

novela então é sagrado. E desconfiamos que não haja um só brasileiro que já
não viu pelo menos uma dessas terríveis estórias folhetinescas. Eias aparecem,
em geral, logo após o jantar, quando o cansaço e a digestão nos predispõem a

ficar diante da máquina compressora. E ali permanecemos presos às peripé
cias, sem criticar, sem analisar, adormecidos ou anestesiados pela luz I! pelas
imagens, o som e a sucessão dos indefectíveis anúncios. sempre colocados na
hora mais impróprias. É um entorpedimento muito bem dosado pelos que
orientam a máquina aniquiladora.

Evidentemente que reagimos, mais tarde. Mas a grande maioria aceita,
passivamente; tudo quanto aparece no video e acredita na publicidade, nos
conselhos para as donas de casa, nasmaravilhas dos desodorantes, sabonetes,
massas de tomates, sucos de frutas, cigarros (sobretudo cigarros) e quejandos.
E até em certa propaganda tendeciosa ...

Cheques Especiais
Sr. !:pretor: Pelo respeito e admiração que
temos por esse conceituado órgão da im

prensa cat arinense, entendemos necessá
rio apresentar nossa informação tendo em

vista a nota sob título'DISCRIMINAÇÃO,
publicada na edição de 14.07.78, na coluna
Informação Geral.
Não deseja a Empresa Brasileira de Cor

reios e Telégrafos, fazer qualquer espécie
de demonstração, pois' isto' não lhe com

pete, nem está discriminando os usuários

-

.���
C-;;-;'7lí .En'lpresa Editora O ESTADO Ltda.

�I'���-----------------------------------------

,O mundo está send, movido poP um sistema subrepiício, subliminar, imper
ceptível e vai se condicionando á vontade dos donos das grandes empresas,
dos jornalistas solertes, dos políticos habilidosos, dos comentanstas espertos,
A noticia penetra pelos olhos. Não é preciso ser alfabetizado para compreen
der e como não há tempo para pensar e assim digerir o que foi impingido
acaba aceitando como verdadeiro o que passa de puro jogo de luzes, imagens e

sons a serviço de quem paga.

Quando se inventou a imprensa houve uma revolução nas comunicações.
Com a invenção da TV houve um terremoto. E nele todos vidiotamenie mergu_lha-
dos.

.

/

Na versão final das reformas políticas, as medidas -de
emergência serão limitadas, pelo texto constitucional, as
áreas muíto precisas. O governo tende a admitir que esse

'instrumento não possa ser aplicado a Cidades de mais de
500 mil habitantes, por exemplo. Ficaria restrito a bairros
ou distritos:

oESTADO

. .

Rodovia: SC-401 ,Saco Grande - Florianopo:
lis - Caixa Postal, 139 ' CEP 88.000 - Ende

reço Telegráfico O ESTADO Fones 33-1866-
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Genera,1 Portela diz que as Forças
Armadas não concordarão em garantir

a posse de Euler Bentes Monteiro

� iro�. �e,PaQç):;
no Conselho

de Defesa

Econômica

•

•

Rex Humbard
mantém

encontro

com o general

Figueiredo

,

Brasília -O pastor evangelista
norte-americano Rex Humbard
prometeu ontem orar pelo general
Figueiredo, como "líder do futuro
do Brasil", e disse ter recebido a

contrapartida do general, que vai
rezar pelo pregador.. "Ele me

Iisse que se a providência divina
permiíir que seja eleito 'presi
dente, irá me convidar para VILao

Brasil, falar ao povo, porque o

fortalecimento dos lares será o

fortaleçimento da Nação".
O pastor e sua filha Elisabeth

ficaram pouco mais de 15 minutos

com o general Figueiredo. Depois'
do encontro, o pregador sugeriu
que "se, no Brasil, as pessoas não

furtarem por seis meses, e amas

sem ao próximo durante esse

mesmo período, o mundo todo

vina para cá, vero que aconteceu.
O Brasil, então, será exemplo
para todas as nações". Explicou
que visitara o presidente Geisel,
há um ano, e que, agora, vinha
conhecer "o líder do futuro", O

pastor falará ao povo do Distrito
Federal no próximo domingo.
O Sr. Rex Humbard disse que

viera trazer ao general Figueiredo
"o amor que SInto pelo Brasil, que
está destinado a ser uma das

,

maiores nações do mundo. Suas

possibilidades naturais, sua po
tencialidade de alimento - que é
mais precioso do que ouro, num

mundo conforme - prepara um

grande futuro para este país. Vim
para or-ar e para dizer ao general
Figueiredo que ele tem as minhas

orações. Também pedi a ele que
orasse por mim. E fIZ com que ele
soubesse que não vou me meter

em política e estou aqui porque
amo o povo brasileiro".

Rio - Entre osgrupos brasilei
ros que compraram equipamen
tos elétricos da empresa sueca

Asea - acusado pelo empresário
, Kurt Mirow de pagar comissões

em contas no exterior - está o

, Banco do BraSIl, conforme ficou

'registrado ontem na fase final do
, depOImento 'do empresário no

Conselho Administrativo de De

fesa Econômica (CADE).
Kurt Mirow, prestando de

poimento, disse que poderia Indi
car nomes, mas o relator do pro
cesso, Hamilton Biuencoujt
Leal, argumentou que o assunto,

que considerou grave, não cabia
nos autos, entendeu que devia ser

tratado em outro foro,
reservando-se o direito de tomar

as providências que julgar neces-

sárias.
'

A partir de 14h20m de ontem,
no CADE, o Sr. Kurt Mirow

,

prestou o a segunda parte de seu
, depoimento no processo, cuja de

núncia inicial é dele mesmo. Ele

apontou um cartel. na denúncia,'
arrolando as multinacionais Sie
me ns, Brow-Boverí , G E, To
chiba, Arno (a Asea tem partici
pação nela) e motores Búfalo
Ltda (Emerson). por práticas
fraudulentas na indústria elétrica
do país.

No CADE" o processo sobre
, prática, fraudulentas na indústria

elétrica no país, leva o número 32
e não há prazo certo para que seja
examinado. O rnénto principal-e
a ser julgado - se refere a açam
barcamento de aço silICIOSO pelo
cartel. conforme denunciou Kurt

Mirow. No processo, ele anexou

cópias de uma fatura de aquisição
do aço, através da Bayer, indús-

, tria química, que o comprou da
, Motores Búfalo Ltda.

Como esta compra foi por
valor 75% superior ao preço de

mercado, exclusive da Acesita,
, num momento de crrse de

matéria-prIma, Kurt Mirow par
tiu para a denúncia. Ontem, o ad
vogado de Motores Búfalo Ltda

pediu que fossem anexados aos

autos a nota fiscal e a duplicata da

Codina, que revendeu o aço para
a Bayer. Kurt Mirow disse que

,

trará os documentos e explicou
•

que a devolução ocorreu em uma

semana, pelo mesmo preço, de

pois que a Acesita lhe garantiu
fornecimento.
O processo terá prossegui

mento com o depoimento de

outro diretor da Codima, Sr .

• Hans U. Herm. Steltz, que lá es-

tará às 14 horas.

Diretório do MDS gaúcho
divulgará mensagem
gravada por Srizola

Porto Alegre - O Diretório Metropolitano do
. MDB gaúcho pretende usar uma mensagem gra
vada do Sr. Leonel Brizola na campanha eleitoral
deste ano, na qual o ex-líder petebísra defende a
total redemocratízaçao do país, sempre com a con
sulta ao povo, e também o "desarmamento de espí
ntos, pors o revanchismo nada constrói"

.

A mensagem gravada em Nova 'Iorque é diri
gida � todos os gaúchos e, segundo o presidente do
Diretório Metropolitano do MDB Paulo Pinto
auxiliará na campanha da OPO�lção'nas eleições d�
novembro, mostrando também que "a verdadeira

Im�gem dos exilad?s, pintados com cores negras, é

mUlt� diferente, alem do fato de que Brizola é um
dos líderes VIVOS na memória do povo".

drstribuição de cópias da mensagem aos 232 diretó
nos municipais do MDB existentes no Estado.

Os emedebistas consideram que a liderança de
Brizola ainda é incontestável no Rio Grande do Sul.
e o Sr Paulo Pinto observa, também, que "os corní
cios do MDB que assisti, como por exemplo, os

realizados em Caçapava, Formigueiro e São Sepé,
mostravam que o público vibrava quando era lem
brado o nome de Brizola",
O Sr. Paulo Pinto, que OUVIU a gravação, disse

que o ex-governador, em sua mensagem aos gaú
chos, apregoa a necessidade de total redernocratiza
ção, sempre com consulta ao povo, e regime de
plena liberdade e democracia para se reconstruir o
país.

Defende, também, Leonel, Brizola, "o desarma
mento de espíritos, pois o revanchismo nada cons
trói". E para aqueles que foram ou se sentem Injus
tiçados, o ex-governador gaúcho diz que devem
esquecer os problemas do passado, em favor do
futuro do país.

Ele deseja também, segundo Informou Paulo
PInto, que desapareça "o fosso que separa as Forças
Armadas é a Oposição", sendo esta considerada
como formada por "inimigos da Pátria".

No IníCIO da próxima semana,' o Diretório Me

tropolitano se reunirá para, entre outros assuntos,
debater os meios de divulgação da gravação na

campanha eleitoral, provavelmente em ambIentes'
fechados, como disse o Sr. José Bastide, secretário
do Diretório Municipal. Por sua vez, o Sr. Paulo
.Pinto pretende, na próxima semana, levar a grava
ção para ser ouvida pelos dirigentes do Diretório

Regional, a f"TI de obter a sua concordância, para a

Metalúrg;cos receberão
aumento de J5 por cento

Rio - Cerca de 80 mil metalúrgicos, dos 253 mil

operários no setor no Estado do RIO, vão receber um
adiantamento salanal de I) por cento para quem
ganha até cinco salários mínimos - e 10 por cento

para os que estão na faixa de CInCO a 10 salários

mínimos - conforme acordo assinado, anteontem,
na Delegacia Regional do Trabalho.

"HOJe sou um homem realizado", disse ao final

da reunião, que durou duas horas e 35 minutos, o

presidente do Sindicato das lndústrias Mecânicas e

Material Elétrico no município do RIO de Janeiro, o
Industrial AntOnIO Carreira, que havia recebido um

pedido da Federação das Indústrias para que não

concedesse o adiantamento.
O empresário explicou que a FIRJAN concorda

com a filosofia do adiantamento salarial, mas alega
que seria criada uma fonte de Inflação, caso as

indústrias concedam aumento antes do prazo de 12

meses do dissídio. "Eles falam que a inflação atinge
aos trabalhadores e também afeta a família do em

presário, mas como, se eu ontem (terça-feira) jantei
no Concorde?", pergunta AntOnIO Carreira.!.

Para o empresário, que dirige a empresa lnduco.
a alegação de que o adiantamento gera intlação não

tem sentido, "tanto assim que o acordo com o SIn
dicato dos Metalúrgicos fOI homologado na pre
sença do delegação regional do trabalho". O adian

tamento, a ser compensado no próximo acordo,
com data base a parur de outubro, tem efeito re

troativo desde I. o de junho e ainda prevê um au

mento a critério de cada empregador para os operá
TIOS que percebem mais de 10 salários mínimos.

Para o Sr Antonio Carreira não há nenhum brasi

leiro, "do Presidente da República até o mais mo

desto funcionário, que não reconheça que a Inflação
come parte dos salários e não é possível que se fique
de braços cruzados vendo os salários sendo comi

dos, na base de 3 por cento ao mês, para ser reajus
tado e percebido apenas um mês". Ele afirma que
isto é puramente matemático.
Dentro da categona de trabalhadores rnetalúrgi

cos na área de Indústrias mecânicas e material elé
trICO, 50 porcento ganha até cinco salários mínimos
e 30 porcento entre CInCO e 10 salários mínimos.

Brasília - "Se o general
Euler Bentes Monteiro conse

p;uir a vitória no colégio elei
toral que a 15 de novembro

elegerá o Presidente da Repú
blica o que acha

impossível-, se produzirá
um Impasse gravíssimo no

país, pois as Forças Armadas
não concordarão em garantir
sua posse", disse ontem o ge
neral Jaime Portela, ex-chefe
da Casa Militar no governo

No entanto, a exemplo do
ex-líder Laerte Vieira, o pre
sidente Nacional do MOB,
deputado Ulysses Guimarães,
acha que se o partido não tiver

condições objetivas de con

quistar a maioria dos votos no

colégio eleitoral de 15 de ou

tubro, não deveria participar
das eleições presidenciais in
diretas.

com relaçao a iegauzaçao 00

Partido Comunista tornou

mais fundo o fosso que o sepa
raria dos revolucionários de
1964. Para oBelêeral Iaime Por
tela, alem dISSO, as Forças
Armadas não poderiam con

cordar com a a-nistia de milha
res de cidadãos, inclusive mui
tos militares "notoriamente
marxistas", que foram expul
sos das fi leiras.

convenção nacional para o

início
_

de agosto, quando de
veria ser sugerido o nome do
general Euler Bentes Mon
teiro para a Presidência da

República.

o parlamentar fez as decla
rações ao tomar conheci
mento de telegramas enviados
por diretórios regionais do
MOB ao Sr. Ulisses Guimar
ães, solicitando que a conven

ção seja marcada para o dia 6
de agosto. E lembrou que "o
fato mais importante para as

oposições do Brasil são as

eleições de 15 de novembro.
Nelas sim, o povo, elegendo
maioria dos deputados e se

nadores do MOB, terá criado
o grande impasse".

Esse 'comentário foi feito

pelo dirigente 'ernedebista ao

presidente do MOB de Mato
Grosso do Sul, deputado An
tonio Carlos.O parlamentar,
além de revelar na Câmara a

posição do Sr. Ulysses Gui
marães - que é também a sua

- reafirmou sua opinião con

trária à chamada "Frente Na
cional de Redernocratização",
por entender que esse movi
mento "está esvaziando a

campanha partidária".
O deputado Fernando LIra

(MOB-·PE) entende no en

tanto que a convenção nacio
.ial do partido oposicionista
deve realizar-se em princípios
de agosto para escolher o ge
neral Euler Bentes Monteiro
como candidato à eleição pre
sidencial.

O general Jaime Portela
,

está Informado de dificulda
des que teria a candidatura do
general Euler Bentes, se for
malizada, _para atrair .poten
ciais dissidentes arenistas pois
precisaria de 128 votos. Sem
contar com as defecções que
se produzirão fatalmente, em
seu entender, dentro do pró
prio MOB, que não estaria
unido em relação à candida
tura militar. Além dos cha
guistas, que já se comprome
teram com Figueiredo, outros
já manifestam desagrado com

o general Euler Bentes.

DEFINIÇAO
A primeira secção regional

do MOB a adotar candidato à

eleição para .Presiderite da

República foi a de Alagoas,
que se definiu por unanimi
(hrle 164 votos) pela indicação
do �eneral Euler Bentes Mon
teiro, ao mesmo tempo em

que se dirigia à direção nacio
nal do partido pedindo para o

quanto antes uma decisão
sobre o problema ",

,

A informação foi trazida
ontem a Brasília pelo deputado
José Costa (MOB-AL),
que adiantou estar chegando
às mãos do deputado Ulisses
Guimarães (SP), presidente
do partido, a solicitação ala

goana. A convenção de Ma
ceió escolheu para candidato
a vice-presidente da Repú
blica o senador Marcos Freire

(MOB;PE).

Costa e SIlva.
O general almoçou ontem

com o senador senador Petrô
nio Portella, a quem afirmou

que não trazia delegação para
falar em nome do ex-rninistro
Silvio Frota, do Exército, cujo
pensamento já foi sintetizado
na carta publicada pelo "Jor
nal do Brasil". De sua parte,
acha que as Forças Armadas
devem apoiar o general Fi

gueiredo, cuja candidatura é
da revolução.

Para' ele, a Frente Nacional

pela Redemocratização é um

movimento contra

revolucionáno, com graves
implicações no processo polí
tico e que contribuiu para
consolidar a candidatura do
general Figueiredo no meio
militar.

o Sr. Thales Ramalho sa

lientou que esta deveria ser a

pri nci pai preocu pação do

MOB no momento, mesmo

porque "na História do Brasil,
não conheço um só caso em

que as Forças Armadas te

nham deixado de respeitar os

resultados de uma e eleição
popular. Pessoalmente, acho

que a Onosicão deve começar
a se ,lJ1p,bilizar p'ara o grande
encontro com o povo, e gosta
ria de lembrar aos impacientes
a célebre frase do Conselheiro
Acácio, segundo o qual "as

consequências vem sempre
depois, nunca antes".

Em telegrama enviado ao

líder do MOB na Câmara

Municipal em Salvador, Mar
celo Cordeiro, o presidente do

partido, deputado Ulvsses
GUImarães determinou que,

Em Recife, Q secretário durante a eleição de delega
geral do MOB, deputado Tha- dos para o colégio eleitoral

F les Ramalho, afirmou ontem
Que irá escolher, em 15 de no

que "o partido não é um bata-
. vembro o governador do.

Ihão, que possa se reunir em Estado e o 'senador indireto,
menos de meia hora. com um

os oposicionistas votem

simples toque de corneta", contra a chapa da Arena, In
Motivo pelo qual é pratica- dependente de serem maioria
mente impossível convocar ou minoria.

Entende ele que a Frente
Nacional pela Redemocrati

zação deve continuar até que
suas teses estejam concretiza

das, e que o senador Magalh
ães Pinto, mesmo sem ser

candidato, terá 'prestado ao

longo de todo este episódio
um serviço inestimável ao

país.

A aliança do general Euler
Bentes com oposicionistas e

Forças de Esquerda contri
buiu para afastá-lo das Forças
Armadas, segundo o ex-chefe
da Casa Militar . A seu ver, a

aproximação do ex

superintendente da Sudene

com esses setores - e também
com o senador Magalhães
Pinto - produziu, entre os

militares, movimento contrá
rio ao que se pretendia: a con
solidação nas Forças Arma
das da candidatura oficial.
A atitude compreensiva que

o general Euler Bentes adotou
. .. - .

velho
.

rObléD1a.paréfum
no sistema errado.
E não há nada que abale mais a

saúde de uma pessoa do que descobrir
que está jogando dinheiro fora, . ..

Chame a Senasa agora mesmo

e mude para o'S,O,S,

0���.ª�_�
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Agrônomo diz,
que forte
tempestade
foi&oa-

SSI promete construção de

delegacia em .Ioinville e

nova frota de viaturas'Londrina - O agrônomo Ha
kime Hajime Kato, do Depar
tamento de Economia Rural
da Secretaria da Agricultura (
SEAG), informou ontem que
a tempestade com ventos de

até 18 quilômetros horários

que atingiu esta região no iní
cio da semana não causou pre

juízos, a agricultura, Os 20

técnicos da SEAG concluiram

em suas avaliações de campo

queos 101.2 milímetros de

chuvas foram excelentes 'para
a triticultura de plantio tar-.

dio.
A interrupção da estiagem

de mais de 50 dias beneficiou o

plantio de novos cafeeiros,
mas chegou tarde para evitar

uma quebra de 200 mil sacas
de café na safra deste ano,

cuja colheita já foi encerrada

nesta região, com 800 mil

sacas colhidas e beneficiadas.
A chuva veio beneficiar o

plantio de feijão das águas que
deverá ocupar uma área de 30

mil hectares, numa produção
estimada de 16,8 toneladas
nos 22 municípios que estão

sob jurisdição do núcleo de
Londrina da SEAG ..

O ofício revela também que "os equipamen
tos de escritório deficitários para o bom fun-

Joinville ( Sucursal ) - A Secretaria de

segurança e Informações, em ofício endere
çado à Associação Comercial e Industrial de
Joinville, informou que "dentro dos próximos
dias" a polícia civil de Joinville receberá Cinco
transporte de presos, como parte do plano de

reequipamento da delegacia local. O ofício diz

ainda, sem citar a data de início, que será
construída em Joinville a sede da delegacia
regional, cujas obras são calculadas em Cr$ 2
milhões e 500 mil.

Segundo a Secretaria de Segurança, as dele
gacias, regional e de comarca, já contam com

o seguinte efetivo do quadro da polícil civil:
cinco delegados bacharéis, sete escrivães, seis
agentes de polícia, seis comissários da polícia,
seis técnicos dactiloscopitas, três peritos de
trânsito, dois peritos criminal, um médico

legista, três agentes fiscais, quatro motoristas,
10 auxiliares de administração e um encarre

gado da cadeira pública. Diz ainda o docu
mento, que o estado já cedeu o imóvel total
mente desocupado para as osbras de urbani

zação da delegacia local, cujos serviços serão
executados pela prefeitura municipal.

cionamento das delegacias, ja foram licitadas
no departamento central de compras do es

tado, aguardando-se a entrega". A SSl in
forma também que a rede de radio para a

polícia civil será posto em funcionamento em

JoinvilJe a médio prazo e que o equipamento
ja foi solicitado a unitel em São Paulo. "No
momento, estamos aguardando apenas a en

trega ,do material.

De acordo com a secretaria de segurança e

informações, a partir de dezembro, a polícia
militar foi reforçada com 2 viaturas de rádio

patrulha e I carro pará transporte de presos,
cujo veículos já se encontram em atividade na

cidade. Com relação ao pessoal, diz o oficio,
que "durante a época de grande necessidade,
para atender a situação de anormalidade, o
efetivo em policiais militares realmente dimi
nuiu, voltando os elementos as suas atividas
normais, No entanto, continua nessa cidade
um esquema de policiamento ostensivo para
atendimento de rotina policiai".

Todas essas informações teve Gomo base
um me_morial enviado no dia 12 de julho deste
ano, ao secretário Ary Oliveira, pela associa-

'

ção Comercial e Industrial de JoinvilJe, pe
dindo maior reforço policial para a cidade.

POLíCIA FAZ PASSEATA

News", em Nova Ior

que, para protestar
contra um editorial que

concentram-se ern
frente ao predio justa
mente q� hora da saída
dos caminhões carre

gados com o .Jornal do
dia,,impedindo assim a

cir.c!,il�ªo domatutino.
.,

Ho��� u;na gritaria e

.

confusão quando al-
;d ".

en enas e po rcrars em trajes civis concentrados diante dopredlo do "Daily News", protestaram contra o

editorial. Radiofoto AP.
'

Nava Iarque - Centenas
de agentes policiais
norte-americanos, em

trajes civis, realizaram
ontem um gigantesca
manifestação em frente

ao prédio onde fun
, ciona o jornal "Daily

o jornal publicou contra
as reivindicações de
aumento salarial que a

classe vem fazendo.
Os policiais

guém jogou do alto do
,

edifício um saco 'plás
tico cheio de água sobre
os manifestantes, que
mesmo assim, prosse-

guiram em seu movi
mento d� repúdio'\áo
editorial do jornal.'

.luiz quer saber de habeas
em-favor de 16 rapazes

Cuiabá - Foi expedido ontem pelo Tribu- São José do Rio Preto, onde residem, e desde
nal de Justiça do Estado ao juiz da Comarca terça-feira da semana passada estão incomu-
de Alto Araguaia, Luis Tarabini Machado, nicáveis na penitenciária central de Cuiabá. A
did d

.

f Moscou - um gerador de eletrici-pe I o e ln ormações a respeito do "habeas prisão dos 16 já foi denunciada inclusive ao dade situado. no. sótão. da Embai-
.corpus" impetrado pelo advogado Ricardo ministro Armando Falcão, da Justiça, pois xada norte-americana nesta capi-
Sampaio a favor dos 16 rapazes que estão segundo o advogado Ricardo Sampaio, a me- tal explodiu e se incendiou ontem,
incomunicáveis na penitenciária de Cuiabá, di?a do juiz de Alto Araguaia "é arbitrária e

ferindo. levemente um trabalha-

denunciados por participação num tiroteio na
'

"'I dentes i
dor agregado. à Marinha dos Es-

antrconstituciona e sem prece' entes no Judi- tados Unidos, segundo. informa-fazenda "Campos do Taquari", ciário brasileiro". ram testemunhas do. acidente.
Enquanto isso, um dos advogados do Ao retornar de Alto Araguaia, o advogado Um porta-voz da Embaixda

grupo, que sob o comando do estudante 'de denunciou também a indiferença do magis- disse que se esperava restabelecer '

Medicina Flávio Mendes Carvalho troeou trado com relação a sorte dos 16 indiciados no a energia elétrica antes desta noite
,

' nas alas norte e sul do. ediflcio,trros com, os pistoleiros que invadiram sua inquérito, pois '''nem sequer providenciou a onde se encontram os apartamen-
propriedade afirmou ontem em Cuiabá que os remoção dos presos para aquela comarca": tüs do. pessoas. Acrescentou, po-
pistoleiros.contratados pelo grileiro José Vaz Revelou também que o ex pistoleiro Elias rém, que a ala central, ocupada
de Araújo retomaram a fazenda e que a auto- Brito Rocha, expulso da Polícia Militar, está pelos escritórios e por alguns
ridades não' tomaram nenhuma pnj�iciêÍlé1a-;h ; ut'ili:za:ndo'.alpe�ua:Metaneio!de FLá'{;!o,'Mehd_êSf;12'1�r�:�r.�,nH)S, S? deverá ter luz

.apesar das den'ün(lia:sc(fei�af.i '12 sup ;'ir Carvalho para pescarja:, "inclusive com o juiz .,)�'fewdo Ioi identificado corriü '

Os l6,rapazes foram presos há 15 dias em Tarabini:�." John Clernens. O médico. da Em

baixada disse que sua lesão não. é

Não faça leilão
com oseu CCA:

. aplique po .

Fun(lo .Itau 15l
Aplicando no Fundo Itaú 157, você participa do lu'cro

,

das maiores empresas brasileiras.
Fica com o seu.dinheiro num fundo bem

administrado, que tem a confiança de 760 mil cotistas,
Que é capaz de apresentar resultados positivos

mesmo se você descontar os índices de inflação.
Analise no quadroa valorização do Fundo ltaú 157

em todos os exercícios.

o Fundo Itaú 157 tem uma dasmenores taxas de
administração.

.

E mantém você sempre bem informado: além dos
relatórios semestrais sobre o Fundo Itaú 157, você rece

be, de seis em seis meses, um extrato personalizado que
explica em detalhes a quantas anda o seu investimento.

Não faça leilão com o seu CCA: aplique no Fundo
Itaú 157.

Rentabilidade líquida (') Em dez anos a inflação. medida pelo indice Geral de Preços da FGV, foi
de 915.2% e a variação do dólar, 491.2% (Fonte: Banco Central do Brasil),

Exercício
Por exercício Acumulada

A Taxa de Administração representou, [jf'" .do Património Líquido Médio

% at� 31-12-77 de uma do Fundo no ano de 1977, No segundo semestre de 1977 as despesas e

inversão feita há
% encargos debitados ao Fundo. exclusive a Taxa de Administração. '

representaram 0,30% do Património Líquido Médio no mesmo período,
1968 81.8 10 anos 1.240,3,(') Distribuição de rendimento (*'): em dinheiro: 1968 -10.9%; em novas cotas:

1969 -19,1%,1970 ·10.6%. 1971 . 31,8%; por capitalização: 1972 - 1.7%.
1969 120,2 9 anos 677,8 1973 - 7.8%. J97.4' 5,4%. 1975 -12.8%. 1976 -15%. 1977 ·15%,

1970 22,0 8 anos 253,2 ('*) Exprime a'percentagem dos rendimentos distribuídos e capitalizados
em relação ao valor da cota no início do perío'd?, .

1971 69,1 7 anos 189.6

1972 �38,0 6 anos r , / ,

1973 -6,6
.

5 anos 176,2
,

1974 2,4 4 ano.s 195,6

1975 28,4 3 anos 188.8 Itaú Banco
1976 44,1 2 anos 125,0 Itaú S.A.

L 1977 56,'2 1 ano 56,2 , .' ,'I... ./
\

'NDIO PROTESTA NAEMBAIXADA

Washington - Com suas vestimentas corccterísttcos.
este índio norte-americano, cujo nome não foi

identificado (radiQfotp AP): fez rufar pequeno
tambor ontem diante da embaixada do Canadá

em Washington, para pedir
cooperação do Governo do Canadá na ivestiga

ção sobre a morte de uma índia

em Dakota do Sul. Os policiais
vigiaram o índio de perto, mas sem molestá-lo, -

Polícia
descobre

contrabando
de ouro

Montevidéu - A polícia desbara
tou a "conexão" uruguaia de um

banco. internacional de' contra
bandistas de ouro e prata, cujo
centro. foi descoberto. em Buenos

Aires, semana passada.'
Um anúncio. oficial disse que o.

juiz de instrução. do. segundo.
turno. processou 17 pessoas, entre,
elas os 4 principais responsáveis
por uma agência de viagens e

câmbio. que centralizava as ope
rações para a compra de moedas,
especialmente aguia mexicanas,
que depois eram contrabandea
das para São. Paulo. e Buenos Ai
res. Os outros 13 eram correios
'que passavam a mercadoria
usando. coletes especiais para
ocultar o. contrabando.

Fontes chegadas a polícia disse
ram que um inspetor da Polícia
Federal Argentina veio. a Monte
vidéu semana passada para trazer
üs antecedentes da investigação.
feita em seu país, tendo. cülabü
rado cüm seus cülegas uruguaiüs,
que puderam descübrir as ativi
dades ilegais da agência, cujas
ooerações nüs últimüs meses che

garam a 500 mil dólares.
Outras infürmações proceden

tes de poriü Alegre, assinalam que
a superintendên:cià regiünal aa
Pülícia Federal brasileira também
trabalho. no. caso. A menüs de um
mês, foie interceptado ali um ôni
bus uruguaio. cüm um cüntra

bando. de Iingütes de üurü.

Segurança nomeia 40
,

formandos na' APC
A Secretaria de Segurança e Informações, dand� continuidade a

atualização do. Plano. de Segurança, acaba de nomear 40 formandos da
Academia de Polícia Civil. Foram nomeados dez delegados de polícia,
sete escrivães policiais, cinco. peritos criminais, um químico. legista, seis
policiais carcereíros, oito comissários de polícia e três auxiliares de
autópsia.

Violência da TV levou
menino a matar anciã

Miami, Flórida - As três cadeias de televisão mais impor
tantes do país pediram a um juiz federal que não dê provimento
à ação no montante de'25 milhões de, dólares � título di; indeni
zação proposta por um advogado, sob a alegação de que foram
os espetáculos calcados sobre a Violência que levaram seu

cliente, um adolescente, a matar uma anciã.

o, advogados dás cadeiás ABC, CBS e NBC apresentaram
ontem suas razões ao juiz William Hoeveler, solicitando que não
dê curso a demanda interposta a 8 de maio pelo advogado.Ellís
.Rubin em nome de seu constituinte, o jovem RO!1'1Y Zamora, de!
16 anos, e de seus pais,

'

Rubin alega que a programação à base da violência dessas

cadeias perturbou sua "capacidade ( de Zamora) em distinguir
entre o bom e o mau". O,jovem foi considerado culpado de

matar a tiros uma viúva de 83 an�s, de Miami Beacbe, ao tentar
roubar-lhe a casa. O tribunal que conheceu do processo o setenciou
a prisão perpétua. t

"A delegação contradiz de forma direta e inadmissível a

primeira emenda à constituição", afirmou o advogado da ca

de'ia ABC, William Frates. "A contradição é suficientemente
violenta e poderá alterar até os concenos de liberdade de palavra,
e de imprensa livre por vias diretas ao inimaginável", acrescen
tou ..

Gerador da
embaixada
explode em
Moscou

grave.

19mortose
20 feridos

em acident.es
de trânsito

México - Dois choques de ,

- ônibus em estradas do. México,
cujas pistas se apresentam bas- :'
tante escorregadias em virtude '

das chuvas, já mataram 19 pes
soas e feriram quase 20 em três
dias,

Ao. anoitecer de terça-feira, um
ônibus qe entrava numa curva na i

rodovia de Toluca, nas proximi
dades da Capital, derrapou e vi

rou, batendo. num táxi que vinha
\

,

em sentido. contrário. Morreram �. (2
seis passageiros do. ônibus, o mô- ,

torista do. táxi morreu impren- ,

sado nas ferragens e houve 46 fe-
ridos,

" '

No. domingo, dois ônibus, vá
rios caminhões e sete atutomóveis
bateram, em sequência; num

caminhão-tanque que, transpor- \

tava gás prüpanü e pegou fogo, a
cerca de 80 quilômetros ao. norte '

da capital. Dez cürpüs foram reti- "

rados das ferragens dos ônibus, !
dois outros passageirósmorreram
nüs hospitais em consequência
das queimaduras e se espera que
se registrem mais mortes. No to- ,

tal, calcula-se que houve 150 feri- :
dos. '�

,

I
Acredita-se que, este ano, já

foram registrados mais de 27 mil
acidentes nas rodovias do. Mé- •

xico, sendo que no. primeiro. se
mestre houve um aumento. de 7

-por cento. em relação. ao. número.
de acidentes desse tipo no. mesmo

perfodo do. ano. passado.

Falecimentos
o cartório Farias registrou os

seguintes falecimentos ocorridos
ontem na região da Grande Ao
rianópolis: �'
IntÍã a Rodrigues daCosta,38,
anos, casada, residia em Campo
Belo do Sul e a causa mortis foi
insuficiência renal aguda.
Maria Cárol!na dOI PUlO', 87
anos, viúva, residia no Estreito c

teve a morte provocada por insufi
ciência cardíaca congcstiva.
Julieta de Olivein 1bm0l, 54
anos, viúva, residia'em Videira e a

causa mortis _foi caquexia ncoplá-
cica. '

Ala d.Cunha, cinco meses, seus

pais residiam cm Florianópolis;
causa mortis: desidratação.
ITAJAt
Andréia Aparecida Vieira, 6
anos - falcccu no Hospital Ma
ricta Kondcr Bornhausen às 22
horas do dia 18 dc junho - vItima
de acidente trânsito. Seus país:",: '

residem à rua Max, 237 - ltaja{
•

.... i
se.

'

t
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Palmeiras

1xO

Joinville
Blumenau (Sucursal) - O Palmeiras venceu o Joinville .

ontem no�derbal Ramos da Silva por um a zero empartida
amistosa. O gol foi marcado por Parazinho aos 40 da se-

gunda etapa. ,

Q Palmeiras de Ladel, Toninho, Ari Prudente, Jorge
Luiz, e Carlos Alberto; Sony, Paranhos e Moacyr; Márcio

(Ronwaldo), Bráulio e Parazinho. O Joinville de Danilo,
.

João Carlos, Wagner, Oitão e Celso; Jorge Luiz, Fontan e

Lico; Britinho, Vargas (Italiano e Néia).
O árbitro foi Celso Bozzano, auxiliado por José Marques

e Oswaldino Manoel Quirino Filho. Renda de 52 mil.

Operário, o próximo
adversárío do JEC

Joinville ( Sucursal) - A diretoria do Joinville confirmou
na tarde de oritem mais um amistoso que o Jec fará no

próximO final de sem�na. Será co.ntra o Operário de Mafra

no estadio do Jcinville, que vai pagar a cota de ·20 mil

cruzeiros pela visita. A novidade é que a partida será reali

zada no sábado às 21 horas, no Ernestão. Por isso espera-se

uma baixa renda, tanto pelos atrativos do adversário como

pelo fato de o Jec nã.o prometer nada d,e �speci.al em �u.a
equipe. Contra o Aval, entretanto, no proximo dia 30, diri

gentes do Joinville prometem o retorno de bons jogadores
como Jorge Carraro, Joel, Raul Bosse e a estréia de Bal

duino.

América dê Barreiros

organiza campeonato

São Francisco fora

dos Jogos
Regionais e Jasc

,São Fr�ncisco do Sul (Correspondente) - São Francisco

do Sul·participará este ano dos jogos regionais a realizar-se

entre 17 e 20 de agosto em Mafra e, consequentemente,
também estará fora dos jogos abertos de Santa Catarina em

Caçador, segundo decisão tomada na ultima terça-feira pela
diretoria da comissão municipal de esportes.
Esta informação é do presidente da comissão, Ismael de

Freitas, justificando que não existeverba específica do erárío

municipal para o esporte amador, face os im1meros com-
..

promissos financeiros que impossibilitam São Francisco do
Sul a se inscrever nos jogos regionais e Jasc. Explicou tam

bém que as obras de conclusão do ginásio de esportes muni

cipal, com investimento próprio da prefeitura , além de

auxílio da administração estadual e federal, ttnpossibilita-
JI�)'

ram aos atletas treinar adequadamente para chegar ã forma
tisico-técnica ideal.

ALOJAMENTOS
Explicou ainda o presidente da comissão municipal de

esportes que, além dos problemas de" verba, 'o novo regula ..

mento dos jogos abertos de Santa Catarina ( fornecido pela
Uned- Unidade Operacional de Educação Física e Despor
tos) tem um paragráfo único no artigo 68 que exige das

cidades participantes a montagem de alojamentos com ma

terial próprio como colchões, mesas, armários. Esta me

dida, segundo Ismael de Freitas, vai onerar com uma des

pesa extra o orçamento dás comissões municipais de espor

tes, o que vem gerando uma serie de protestos e, inclusive,

sua origem será discutida numa reunião extraordinária a

realizar-se no próximo sábado em São Bento do Sul quando
deverão comparecer dirigentes de várias comissões da

micro-região nordeste do estado.
- Segundo cálculos que fizemos em nossa comissão - disse

Ismael de Freitas - o cumprimento desta exigência significará
um acréscimo superior a 25 mil cruzeiros. Esta quantia,'
sinceramente, para o caso específico de São Francisco, além

de onerar o orçamento, constitue-se num aut�tico desesti

mulo à participação nos Jasc, principalmente para os muni-
, .

ClplOS de modestos recursos financeiros". '.

.

"

l
!

Depois do sucesso alcançado no I Campeonato de Dentes

de Leites e Juvenis, a diretoria do América de Barreiros,
organizou o segundo que terá inicio mi primeira quinzena de

agosto, reunindo as melhores equipes da região da grande
Florianópolis.

'
.

No primeiro dia, foram inscritos, além do promotor, o

Fluminense, Catarinense, Figueirerise, Atlético e Interna

cional. As inscrições continuam abertas na sede do clube,
Com seu encerramento previsto para a próximo semana, já
que hàverá número limitado de participantes.
A exemplo do primeiro campeonato, os dirigentes do

clube acreditam na revelção de novos jogadores, principal
mente para a dupla da capital, já que os treinadores de Avai e

Figueirense da modalidade, prestigiam sempre os jogos.'

..
,

.
,

.
,
t

,

i .

AGRADECIMENTO
'E CONVITE

,

A família de Edwirges Gassenferth, sensibiliza
dos, agradecem as manifestações de pesar recebi
das por ocasião do passamento, bem como, a todos

9u� acompanharam aquele ente querido até sua

ultima morada, ao mesmo tempo em que convida os
parentes e pessoas de suas relações para o culto
que será celebrado dia 23 do corrente às09:00 horas'

�a IGREJA EVANGÉLICA LUTERANA, sita à rua

ereu RAmos nesta capital.

,
,

,
.

I,
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Internacional nas finais'.
Basta ganhar do ·Paysandu.
Lages (Sucursal) d 11.

.,

U ,.

na or Seternbrino está oti- Inter- LUIZ Fernando; Ama-
ma vftona .'

.

mista num bom resultado e ral, Nivaldo, Eduardo e Pedro

não vai mexer na equipe, dei- Enio; Silveira. Duarte e Bím:

xando Vacaria no banco de
reservas. Equipes - Paysandu _ Tonho, Jorge Guilherme e

Ronaldo; Nico, Mario Sérgio, Luizinho. Alan Giovani será o

Boing e Danilo; Adairton,
Gerson e Paulo Garça; Ga

lego, Luiz Carlos e Mario.

esta noite, às 20h30m no está
dio Augusto Bauer, em Brus

que, contra o Paysandu, pra
ticamente classificará o Inter
nacional para a próxima fase

grupo dos vencedores. O trei�
árbitro, auxiliado nas bandei

ras por Raul Duwe e·Alécio

Silva.

Joaquinzinho. vai
mudar o Marcílio

o treinador
do-Morcllío
vai alterar
o esquema
tótlco da

equipe.

último jogo nesta fase do

mingo em Criciurna contra o.

Criciuma, . quando pretende
ver seu time jogar diferente.

Para a fase seguinte é pro
vável a saida de alguns joga
dores titulares, sendo substi

ruiçiOS:PClf outres.que eseão-se '

destacando nos treinamentos.

ltajaí ( Sucursal ) - Durante

esta semana, quando a equipe
do Marcilio Dias está foÍ

gando no campeonato o téc

nico

Na opinião do treinador, o
Marcilio será bastante di

ferente no seu modo de jogar,
com várias jogadas ensaiadas

principalmente no sistema

ofensivo, quando os jogado
rç,�. não terão posição fixa.

Belo "tn'enos "foi' o 'que ficou

demonstrado no treino

técnico-tático realizado

ontem a tarde.

O Marcilio vai cumprir seu
Entre eles, os juvenis João

Luiz e Luizinho.

Joaquim 'José da Silva .Net9,
procúra fáier com que seus

jogadores assimilem os riovos
'

métodos que pretende colocar
em prática para a segunda
etapa do 'estadual.

OS.',CLASSIFICADOS
QU·E VENDEM MAIS.

"')1' ,
,Centro Comercial

�.' ': ,!,r __.>Aderbal Ramos d.: Silva, conjunto. 208, fone 22-4'i

INDÚSTRIA CARBOQuíMICA CATARINENSE
S/A.

Relação dos classificados para ingresso no Curso de Formação de

Operador para Processo Químico, no teste realizado em 15.07.78.
J.

N.o DE:: INSCRiÇÃO: -0007 - 00015 - 00018 - 00019 - 00020 - 00031 - 00043 -

00056 - 00058 - 00066 - 00072 - 00087 - 00094 - 00097 - 00120 - 00101 -

00102 - 00125 - 00134 - 00143 - 00146 - OQ152 - 00156 - 00161 - 00172-

00181 - 00198 - 00204 - 00205 - 00207 - 00208 - 00213 - 00214 - 00225 -

00229 - 00233 - 00241 00242 - 00245 - 00246 - 00247 - 00252 - 00256 -

00257 - 00283 - 00284 - 00294 - 00300 - 00305 - 00308. \ .

Os classificados, conforme relação acima, deverão comparecer, im

preterivelmente, 'no dia 21.07.78 (sexta-feira), à Rua Manoel Florentino

Machado, n.? 298 � lrnbituba, no horário das 8:00 às 12:00 hs. e das 13:30

às 18:00 hs., para confirmação da inscrição econdições geraisdo Curso.

08S.: Caso haja desistências ou não compareçam todos os aprovados,
sairá na edição do dia 25.07.78 deste jornal, uma nova relação
chamando novos candidatos para completar os numeras vagos,

respeitando-se a ordem de classificação.

--....
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Atende melhor para atender sempre.
Agora também em Santa Catarina.

, A Platinum mantém o maior estoque, para suprir prontamente as

suas necessidades de rolamentos industriais, nacionais e sem similar

nacional, das marcas de comprovada qualidade FAG, TIMKEN, INA e

TORRINGTON. Tem também completa linha de maneais.

Repr_nt.nt. Sr. OIeg6rio Müller

S
' COM�RCIO ItEPRESENTAÇAO LTDA

"TELITE ft Dr. Ercllio Luz, 85 ' 2? andar· sela 7 ' tel. 44-3800· Itajl( ,SC
KI Sio Paulo, R. Margarida, 405 ' Barra funda, CEP 01154

.

.

.

Tel. PABX (011) 826-4133, Cx. Ponal948�

Esportes - 7

Catarinenses participarão da
4a. etapa do gaúcho de .rallye
Quatro �ripulaç�,es de ,I·�f �.>JY

: �anta Catarina es!a�ao par- ".�. �r�,�.�;.,'
tícipando no proxrmo sã- ..;,-

'

-�}.,

bado, no "Rallye Mobil-
•Jardim Itália", válido pela
quarta etapa do Campeo
.nato Gaúcho e cujo roteiro
inclue passagens pelos mu

nicípios de Porto Alegre,
Guaíba, São Jerônimo,
Triunfo, Montenegro, Ca
noas, Gravataí. Sapucaia e

São Leopoldo, com a maior

parte da prova sendo desen-
· volvida no interior dos mu

nicípios de Guaíba e Ca
.noas.

As duplas catarinenses
·

que confirmaram suas parti
.cipações na prova gaúcha,

·

são: Fiat N° 817, de Rubens
· Tavares da Cunha Mello
José Carlos Bastos, da
equipe Phipasa; Fiat n. ° 847,
com Cesar Leal-Celso

Leal, da Phipasa; Chevette
nO 888, de Aderbal Gtilo-
Milto n Conceição, da' 'Hércio-Caminha, a única dupla de SC entre os Novatos."

equipe Hoepcke-Casa nense, a:�r disputada no i�ualmente, em Porto

Nova-Goodyear, todos na, .próximo dia 29 e" ainda, Alegre, enquanto o resul
categoria de "Graduados" e, para possibilitar uma me- tado da competição aconte

ainda, a dupla de Volkswa- lhor preparação com vistas cerá no domingo, às 12 ho

gen n'' 899, integrada por ao "Rallye Pirelli-Campos ras, durante o almoço de
·

Hércio Estácio-José Carlos do Jordão", o primeiro ral- confraternização oferecido

'Caminha, na, categoria de Iye tipo "FIA" a ser reali- pela Jardim Itália, conces

"Novatos". , zado no Brasil, nos dia 5 e 6 sionária Alfa Romeo e Fiat,
As duplas dos Fiats de de agosto, naquela região da capital gaúcha.

número 827, 866 e 867, res- paulista onde estará tam- .A Federação Gaúcha de

,yectivamente de: José Mu- bém, o Chevette da equipe Automobilismo, para a di
rilo da Serra Costa Filho- Hoepcke-Casa Nova- reção da prova designou as

.Issacar Leonidas Leal, da Goodyear, com Aderbal seguintes autoridades: Dire-
equipe Phipasa; Luiz Felipe Grillo-Milton Conceição. tor da Prova, Milton Fens-

-Sada Graf-Carlos Henrique terseiíer: Diretor Técnico,
·

Fonseca, 'da equi pe As quatro duplas catari-
.

Ladislau Barse; Diretor de

.

Giorama-Caiçara's, de ltajaí nenses que estarão dispu- Cronometragem, Mário Ar-
e João Batista Ramos tando o "Rallye Mobil- las; Diretor de Roteiro, An
Ribas-Mário Pereira da Jardim Itália", seguirão toninho Franciosi; Diretor

Silva, da Hubert's Center para Porto Alegre, onde se de Computação, Henrique
Jeans, ficarão de fora da dará a largada, amanhã à Brodbeck; Secretário, Sper
prova deste fim-de-semana, noite, já que a prova terá seu gio Franco; Tesoureiro,
objetivando poupar os seus início no sábado, às 13 ho- Paulo Karnas e Comissário
carros para a próxima etapa ras, a chegada está prevista Desportivo da FGA ainda a

do Camp-eonato Catar i- para a partir dás 21 horas, ser designado,

t t tt
..FEDERAÇÃO .

i '., CATARINENSE .,'
_1 '.;J , " "

DE CICLISMO �j���
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DOMINGO PRÓXIMO: 5.a ETAPA

DA CLASSE RESISTÊNCIA
havendo sido batido, entretanto, no úl

timo dia 2 de julho por Hans Fischer,
também de POMERODE que dessa

forma habilita-se a repetir a façanha no

..próximo domingo .. Celso Rosernbrock,
"da HERING, Adylton Silva e Roberto

'

Kinceller, do BESC, Rolf Engel, de PO
MERODE e Vangunther Bohn, da

TIGRE, serão outros sérios competido
res e nomes a serem olhados.

Dando continuidade ao Campeonato
Catarinense de Ciclismo, teremos no

próximo domingo,' dia 23, na Av.
Beira-Mar Norte, a realização de sua 5. a

etapa, com uma prova da Classe Resis

tência, válida para a contagem de pontos
que indicará o campeão da modalidade..

Desta prova participarão apenas as

Categorias Júnior e 2. a, já que os corre

dores da I. a Categoria' foram liberados

pela Federação Catarinense de Ciclismo

para participarem dos Jogos L niversitá

rios.

PRELIMINAR DE ESTREANTES

Na preliminar da prova de, fundo a

FCC realizará duas provas para estrean

tes não federados. A primeira para cor

redores até 15 anos incompletos, num

percurso de 13 km (3 voltas na Beira-Mar

Norte) e a segunda, com 20km (5 voltas),

para maiores de 15 anos. O objetivo des

sas provas é a revelação de novos valores

para as nossas Categorias inferiores e os

interessados deverão se dirigir a Federa
ção Catarinense de Ciclismo, Rua Felipe
Schmidt, 27, Edifício Dias Velho, sala

g03, Florianópolis, ou através do tele

fone 22-90g2 ou mesmo no próprio local

.da prova quando as inscrições estarão

abertas até às 8:30 horas da manhã.

A largada está prevista para as 10

horas da manhã, cobrindo-se um per

curso de 50km. A disputa pelo título des

sas categorias, este ano', promete ser das

mais emocionantes. Vitorino :-'rando. de

JOAÇABA, vem dominando a 2.a Cate

goria mas conta com adversários do ga
barito de Irio Goede, de POMERODE,
vencedor de algumas provas prelimina
res. Luiz Nestor Ferreira, do .BESC,
Campeão. Catarinense da Categoria Jú

nior, em 1977 e que praticamente subiu

ao podium em todas as provas em que

participou e Ivan Hubert, que em 1977 só

perdeu para Afonso Ramos. TAÇA RIO DE JANEIRO

Vitorino enfrentará ainda, no próximo
domingo, a Silvio Emerson e Aylton de

Souza, do BESC, que atuaram de forma

brilhante na Prova Intercontinental 9 de

Julho, realizada em São Paulo, estando
assim credenciados a assumir a condição
de favoritos da competição..

Na Categoria Júnior, Pizzolatti, de

Pomerode tem sido o grande destaque

Na última etapa da Taça Rio de 'Ja

neiro, realizada domingo último na

Quinta da Boa Vista, Milton Della Gius

tina, do QESC, classificou-se em 4. o lu

gar. O vencedor foi Gilson Alvaristo, da

CALOI/SP, que com essa vitória levan

tou o troféu. Na classificação geral,
Afonso Ramos, do BESC, foi o catari

'nense melhor classificado.

Companhia
Internacional
de Seguros

Presença no

....".wlmento
econômico, social
e esportivo de
Santa Catarina.
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Paulo Roberto ,decide hoje se

aceita proposta do figueirense
Já está tudo praticamente

acertado, desde. ontem,para
que o zagueiro Paulo Ro
berto, atualmente no Vitória,
venha para o Figueirense até o
final da temporada. O joga
dor, carioca de 25 anos, rejei
tou pela manhã uma primeira
proposta feita pelo gerente do
Figueirense, CláudioWagner,
mas à tarde voltou a conversar

e aceitou quase todos os deta
lhes da. contra-proposta que
lhe foi feita.

vigor com o Vitória, até 25 de
agosto, mas poderá ser libe
rado de imediato, desde que
hoje entre em entendimento
com os dirigentes do clube.
Ele já estava discutindo a re

novação do empréstimo de
seu passe com o clube, e por
isso vacilou em aceitar a pri
meira proposta oferecida pelo
gerente do Figueirense - 20 mil .

cruzeiros de luvas e oito mil
mensais,
No Vitória, onde já jogava

em 1975, quando foi vendido
para o Brasília, o zagueiro

centra] poderia garihar prati
camente a mesma quantia
como luvas, e salários de seis
mil. Mas, mesmo assim, pre
tendia ficar no Espírito Santo
- para onde retornou na tem

porada passada, já com

passe-livre e defendendo o

Santo Antônio - porque sua

esposa contribui no, orça
mento familiar e teria de dei
xar seu emprego para mudar à
Florianópolis.

Mas, '0 gerente Cláudio
Wagner, ontem mesmo, de-O jogador tem contrato em

A certeza de que o time
precisa muito de reforços

estar, ontem no começo da tarde,
no Scarpelli.

Os dirigentes do Figueirense
realmente estão dispostos a con

tratar reforcos. Além da viagem
do gerente Cláudio Wagner a Vi
tória, é possível que, nos próxi
mos, alguns dirigentes ou o pró
prio técnico Lauro Búrigo vá a

Curitiba, com a intenção de con

tratar o meia Heleno, do Cori
tiQl!...

O treinador, segunda-feira à
noite, durante um encontro com

os dirigentes, indicou também o

centro-avante Adilson, de Cori
tiba, como um bom reforço para
seu time. E chegou a pensar em

viajar terça-feira para a capital
paranaense, mas desistiu, porque
Adilson atualmente é titular no

time e dificilmente seria liberado.
Heleno, porém, ainda poderá

ser sondado, nos próximos dias.
Isto porque seu nome ainda está
sendo cogitado pelos dirigentes,
e, segundo o goleiro Noslen, que
conhece também Adilson,
tratam-se de "dois bons jogado-

res".

SILÊ:NCIO
A opinião de Noslen sobre seus

dois ex-companheiros no Cori
tiba, foi ontem o único comentá
rio feito pelos atuais jogadores do
elenco. Isto porque, depois de
manter um contato com nossa re

portagem, ele e os demais foram
aconselhados a não prestar qual
quer informação", como muitos
confessavam mais tarde, quando
sairam do vestiário principal do
Scarpelli, para a sala de muscula
ção - onde os titulares se exerci
taram na 'tarde, sob orientação do
preparador Jailson Colombi.
Nenhum dos jogadores, po

rém, soube informar quem é o

autor da nova ordem. "A direto
ria resolveu isso", disse um, mas

negou que o vice de futebol,
Mário Wildner, tenha sido o res

ponsável pela comunicação da
nova medida interna, apesar de
este ter sido o único dirigente a

TREINO COM BOLA
O técnico Lauro Búrigo, se

gundo os jogadores, também não
é o autor das novas medidas, e

nem foi ele quem as comunicou.
Ontem ele foi ao estádio apenas
para observar um coletivo dos jo
gadores que estão em testes no

clube, contra o time juvenil. A

mçvimentaçâo foi dirigida pelo
técnico do Departamento Ama- .

dor, Joel Passos, enquanto Lauro
Búrigo, à beira do gramado, ob
servava os novos, acompanhado
de Mário Wildner.
-Para hoje, o treinador pretende

programar um novo coletivo, já
visando a definir a equipeque vai,
no domingo, jogar contra o Flo
resta em Pomerode. Dos profis
sionais, o único que ontem trei
nou a parte, foi o meia Newton

Braga, ainda sentindo dores no

tornozelo direito ..

Áureo quer elenco só com

18 iogadores profissionais
Na psóxirna semana

Aureo irá anunciar os joga
dores que serão dispensa
dos. O atual elenco' conta
com 27 atletas e para o trei
nador esse número deve ser

reduzido imediatamente,
pois assim terá melhores
condições de trabalho.
"- Só na semana que vem

poderei falar em dispensas.
Mas uma coisa é certa, um
elenco de 27 jogadores é
muito grande. Quero no

máximo 18 profissionais e

uns três jogadores desses ju-
.

venis que subiram nos últi
mos tempos para a equipe
titular.
A quantidade de jogado

res existentes atualmente no

Avai se deve a um passado
muito récente. Durante
muito tempo o preparador
físico Dacica, que acumu

lava a função de treinador,
não tinha jogadores sufi
cientes para escalar o time
titular, então a saída foi

_promover juvenis..
- Eu sabia que estava er

rado ao fazer aquelas pro
moções, mas que altérnativa
eu tinha? O ideal é os juvenis
irem subindo aos poucos,
assim o jogador jovem vai se
ambientando e rende mais

porque aprende entre os

mais experientes.
Dacica promoveu dez ju

venis a titulares durante o

período em que acumulou a

função de treinador, entre

eles; Célio, Nardo e Qui
dinho, vindos de Tubarão,
Quituta, Jean, Valmor, Ro
gério, Nilson, Zé Paulo e

Geraldo. E o preparador fí
sico recordava ontem à
tarde:

_:_ Houve época que eu

não tinha nem jogadores
para ficar no banco de reser
vas. O próprio Tião fugiu da

parada porque viu a situa

ção muito difícil.
TREINO
Para o jogo de sábado

contra o Paysandu, Aureo
.

não poderá 'contar com

quatro jogadores que esta

rão afastados da equipe por
ter recebido cartões amare

los. São eles, Zé Carlos,
Chico Botelho, Souza e

Cardosinho. Além do mais,
Maneca está com um esti
ramento muscular na coxa

direita e talvez não possa
jogar também.

Nessas condições o trei

nador, que tem reclamado
muito das constantes modi

ficações na equipe, ontem

após o coletivo .criticava o

time:

Com Daclca as promoções, com Áureo as dispensas

- -

_::__ É claro que os jogado
res que entram para substi
tuir os titulares fazem tudo

para acertar, mas nem

sempre dá certo.' Eles

Iazem tudo o que tem que
fazer, mas quando chegam
na frente da área não conse

guem finalizar.

Hoje à tarde o técnico irá

comandar outro coletivo

quando pretende "acertar °
time" pU'1I. jogar sábado.
PROPOSTA
Um dirigente do Juven

tude de Caxias do Sul telefo
nou para Dacica e pediu ao

preparador físico encami
nhar uma proposta de 100
mil cruzeiros por Orivaldo
ou Marcos, ou então Otací
lio, aos diretores do Avaí.
Mas ontem mesmo o pre

sidente Zeno Viera negou
qualquer intenção de 'vender

jogadores do atual elenco:
. -. Eles pensam que o

Avaí é um time arvorado.
Além desses jogadores esta

rem nos planos do clube e o

treinador contar com eles

para disputar o título, a

quantia oferecida não cor

responde ao valor desses jo-

gadores .:
Orivaldo nem chegou a

ser informado pela direção
sobre a transação e depois
do coletivo comentava o

fato:

Se financeiramente
fosse um bom negócio eu

poderia até pensar, mas

estou muito à vontade aqui
no Avai para sair agora. De

qualquer forma tudo de

pende da diretoria.
Marcos por soo lado nem

queria comentar o assunto

porque agora está acertado
com o Avai: "Qualquer ne
gócio que envolva o meu

nome deve ser resolvido pela
direção do clube. Caso haja
um acerto aí então eu vou

estudar a proposta salarial".
No início da semana Os diri

gentes do Avai também
forain consultados pela dire
toria do América do Rio
sobre a possibilidade de ne

goelar Lourival. No en

tanto, os diretores do Avai.
não aceitam qualquer tran-

.

sação porque Lourival 'faz

parte dos planos atuais de
formar uma equipe para
disputar o título do esta

dual.

pois do almoço, voltou a con

versar com Paulo Roberto e,

segundo o próprio, "ficou
quase tudo acertado". Hoje,
porém, o zagueiro deverá dar
sua palavra final aos dirigen
tes do Vitória, já que o pró
prio técnico do time, Jomar
Lones, quer saber se poderá
contar com ele para uma par
tida no domingo, que decide o
Torrieio Incentivo do Espírito
Santo.

ACELlNONÃÓ
x

Outro q�e .Claudio Wagner

procurou, 101 o centro-avante

Acelino, que joga pelo Rio
Branco. O jogador, que já
tinha sido sondado por tele
fone e por intermédio de Beto
Careca, não aceitou a pro
posta que lhe foi feita, ale
gando que pretende ficar em
Vitória, porque está em fim de
carreira e é noivo. Acelino
quer casar ainda este ano, e

alegou o mesmo argumento
usado por Paulo Roberto: os
vencimentos da futura esposa,
que é professora, vão pesar no
orçamento familiar. I

Além desse problema, o

centro-avante também estava
encontrando dificuldades.
para se liberar no Rio Branco.

O presidente deste clube fale
ceu na semana passada, e o

vice de futebol, Lauro Mara
nhão, é contra a saída de Ace
lino, apesar dele jogar com

passe-livre. Hoje, Cláudio
Wagner talvez ainda tente

persuadir, o jogador e o vice de
futebol do Rio Branco, mas O'

mais provável, é que um

acerto' não seja possível.

Ontem: silêncio e trabalhos na sala de musculação

Mensagem do Sindicato dos Jornalistas
Sindicato Jornalistas Santa Catarina protesta

atitude presidência vg proibindo ingresso pro
fissionais jornal O Estado dependências Figuei
rense Pt Diretoria sindicato lamenta restrição

imposta exercício jornalismo vg prejudicando

trabalho divulgação futebol pt Solidariza-se
com o Estado et enaltece disposição jornal de
procurar informações para orientar seus leitores
'pr Espera revisão atitude et suspensão imediata
medida restritiva pt Saudações Moacir Pereira
- I Presidente

Havelange não vê motivos

para
.

a saída de Heleno Nunes
SãoPaulo - O presidente da

.

Fifa, João Havelange, negou
ontem seu apoio a candida
tura de Abilio de Almeida a

presidência da C�D nas elei

ções de janeiro do ano que
vem, revelando-se inclusive
favorável a permanência do
almirante Heleno Nunes no·

cargo por um período de mais
três anos'. Criticou o compor
tamento da seleção brasileira
na Copa do Mundo" afir
mando que a equipe jogou
sem pontas, numa clara alu
são ao trabalho do técnico
Claudio Coutinho, que será

punido pelo comitê executivo
da FlFA se confirmar as re

centes críticas feitas a enti

dade, declarou.
- Fui surpreendido pela no

tícia de que estaria apoiando
Abilio de Almeida. Não me

envolvo nesse problema, que é
da competência exclusiva dos
clubes filiados aquela enti

dade, mas não vejo motivos

para não se levar o almirante
Heleno Nunes a reeleição por
mais um período. Ele sempre
prestigiou. a Fifa, foi um ca

valheiro e se eu tivesse de indi
car alguém, seria ele, que in

clusive precisa terminar a

concentração da seleção brasi
leira em Teresópolis - afirmou
João Havelange em entrevista
hoje cedo na sede da federa

ção paulista de futeboL
Sobre as crítica:s feitas pelo

técnico Cláudio Coutinho, de
que a Fifa teria prejudicado a

seleção brasileira na Copa do

Mundo ao manter o horário
da partida Argentina x Peru

para as 19 horas e o do jogo .

Brasil x Polônia, para o pe
ríodo da tarde, João Have

lange admitiu a punição do

treinador, atribuindo a deci
são ao comitê executivo da
Fifa:

- O secretário da Fifa já in

terpelou Coutinho e, se ele
confirmar as acusações, por
escrito, o comitê executivo
decidirá o caso, colocando-o
em votação "entre seus 28
membros. Já houve um caso

idêntico, quando os jornais
divulgaram críticas do presi
dente da Federação de Futbol
da Rumânia, quando a sele

ção daquele País foi desclassi
ficada pela Espanha nas eli
minatórias do mundial. In

terpelado, ele desmentiu as

acusações.
O presidente da Fifa disse

ainda que se no sorteio dos

jogos das oitavas de final o
Brasil. tivesse caído na outra

chave, não teria encontrado
motivos para reclamações.
Citou como exemplo, a Copa
do mundo de 1974, disputada
na Alemanha:

- Não se pode esquecer que'
a seleção brasileira jogou
contra o Zaire 24 horas depois

de conhecer' o resultado (Ia
partida que seu rival na chave,
a Escócia, havia disputado.
Nosso mal, agora, foi pen
sarmos que estávamos na final

'

com a vitória de 3 a O sobre o

Peru. Todos os participantes
do mundial tomaram conhe
cimento do regulamento seis
meses antes do início da com

petiçãe- e ninguém reclamou.
Infelizmente, para mim, que
sou brasileiro, as únicas la

mentações sairam do meu

País.
AUSÊNCIA DE PONTAS
João Havelange criticou o

.

esquema tático apresentado
pela seleção brasileira no

mundial e fez comparações
entre a equipe que esteve na

Argentina e a que conquistou
o tricampeonato, em 1970, no
México. Acusou o time de

Coutinho de se acomodar nos

jogos contra o Peru e a Polô
nia e de jogar sempre defensi
vamente:

- Após marcar o terceiro gol
contra o Peru, a seleção brasi
leira se acomodou: fazendo o

mesmo na partida com a Po
lônia. Poderia ter marcado
mais gols em ambos os jogos e

inclusive chegado a final da

copa. Depois da partida
contra os poloneses, encontrei
Lato, jogador que já conhecia
pessoalmente, que me disse
estar feliz porque o Brásil ven
ceu por 3 a I, quando poderia
ter goleado, caso não se aco

modasse. Na verdade, nossa

seleção ficou tocando a bola
no meio-campo, quando de
veria manter o mesmo ritmo,
tentar fazer��js gols.

Para c presidente da Fifa,
diferença entre a seleção de 70
e a deste ane era grande, so
bretudo pela ausência de pon
tas ofensivos. Citou inclusive

Zagalo, alegando que este,
quando jogador, sabia ajudar

.

o meio-campo, mas também

marcava gols:
- Faltam pontas ao futebol

brasileiro. Pelo menos, foi o

que todos viram nesta copa.
Além disso, só se ganha jogos
com gols, não com' regula
mentos. O time de 1970, após
uma difícil vitória de I a O,
sobre a Inglaterra, domiriou
seus' adversários e acabou
""lJútl ""!.'d�, .� ,,,..,.,

.-

corqursfando o titulo com

todos os méritos. Foi sempre
ofensivo, .objetivo. Não foi o

que se viu agora na Argentina.
João Havelange eonfirmou

que deixará a presidência da
Fifa em 1982 e já decidiu

apoiar Artemio Franchetti,
ex-presidente da Federação
Italíana de Futebol. Admitiu
a participação de 24 países no
mundial da Espanha, depen
dendo da disposição dos diri

gentes espanhóis em aumen

tarein o número de concorren
tes:
- A Fifa indicará 16 seleções,
mas esse número poderá ser

aumentado para 24. Aliás, já
havia essa disposição na úl
tima Copa. A Argentina que
ria 20 participantes, mas o

comitê organizador da Fifa
não concordou. No caso da

Espanha, aquele País precisa
.

apresentar mais doze cidades

para os jogos da Copa.
O presidente da Fifa, que a

tarde autografou, no Hilten
Hotel, o livro Havelange
determinação e coragem, de
Vivaldo Azevedo, disse des
conhecer a criação do Minis
tério dos Esportes e que nada
sabe sobre a ventilação de seu.
nome para presidi-lo:

- Minha amizade com o ge
neral João Baptista Figuei
redo não me dá o direito de

pleitear nada nem interferir
num assunto desse, mas, se

fosse consultado, aconselha
ria a criação de uma secretaria.
ligada a presidência, porque
um.ministério poderia ter co

notações políticas .

COPA BRASIL

JOGOS DE ONTEM
Grupo Q - Internacional 3 x O Botafogo PB;

Goitacás 2x O Londrina;
Santos 3 x O goiás;

Guarani I x O Botafogo SP;
Grupo R - Esporte 2 x ·1 Portuguesa.
Grupo S - Coritiba 2 x I São Paulo;

Palmeiras 4 x O Noroeste;
América RJ I x O Flamengo.
Grupo T- Caxias I x I Vasco

JOGOS DE HOJE
Grupo R - Sarita Cruz x Volta Redonda;

Dom Bosco x Fluminense;
Ponte Preta x Qperário

Grupo S - Botafogo.Rl x Grêmio;
Grupo T - Corintians x Vitória;

Maringá x Bahia;
Americano x Cruzeiro.

Resultado provisório do Concurso Teste nO 399, apurado em 1707/78 /

Total liquido a ratear Cr$ 54.256.984,25.
16.207 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada umCr$ 3.347,75.

. a

Observação: Para recebimento dos prêmios os ganhadores clev:é
rão aguardar a ratificação ou retificação deste resultado.' neste
jornal.
Observação: Por problema deste' jornal, o comunicado supra que
deveria ser publicado no dia 19/07/78, neste jornal, somente p8de
ser publicado hoje.

Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

Alagoas................................................ 87Amazonas , '. . . . 211
Bahia.................................................. 939Brasflia

,
'., .. '" '.. 472Ceará .................•..•.....................•.. " ". 197

Espírito Santo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 281
Goiás.................................................. 554

���;:�r •••••• • •• ••• ••• • •••••.·••·• •• •• •• • •• ·• ••••• '�
Rio Grande do Norte 60Rio Grande do Sul

;............. 790

g;����:� ••••••••••••••••.••••••••.
'

..••••••••••• :�
De acordo com o artigo 19 da Norma Geral dos Concursos de

Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de 10 dias, contados a
'partir desta data, para reclamações, as quais deverão ser apresen.
tadas na Rua Gaspar Outra, 361, Ed. D. Olga, até o dia 28/07/78
Não serão aceitas reclamações por via postal.

.

Os números dos bilhetes vencedores no Estado de Santa Catarina
SÃn os seguintes:

COD.REV. N° CARTÃO COD.REV.· NO CARTÃO
20-00002 88245 20-10043 143073
20-00003 161711 20-1004'3 143145
20-00004 75142 20-10043 143199
20-00004 75211 20-10043 143752
20-00004 75355 20-10046 64508
20-00004 75544 20-10046 64756
20-00004 75605 20-10046 64896
20-00004 75638 20-10048 93.256
20-00004 75642 20-10048 93579
20-00004 75696 20-10048 93808
20-00010 45247

,
20-10048 942-14

20-00010 45539 20-10048 94401
20-00010 45604 20-H)048 95301
20-00012 96318 20-10049 59166
20-00012 97024 20-10049 59935
20-00012 97178 20-10058 142293
20-00012 97874 20-10058 143189
20-00012 97924 20-10058 143607
20-00015 173815 20-10058 144426
20-00015 175821 20-10058 144593
20-00015 176604 20-10058 144658
20-00015 17.7717 20-10058 144964.
20-00017 52963 20-10058 145323
20-00017 53107 20-10058 145603
20-00017 53147 20-10061 31822
20-00017 53363 20-10061 31984
20-00018 84741 20-10061 31990
20-00018 84772 20-10061 32421
20-00018 85607 20-10063 152282
20-00018 85745 20-10063· 153216
20-00018 85979 20-10063 153225
20-0.0019 104171 20-10063 153241
20-00019 106025 20-10063 153642
20-00021 .4936 20-10063 154646
20-00021 5281 20-10063 154662
20-10004 74609 20-10063 154710
20-10004 74661 20-10065 69135
20-10004 74806 20-10065 69328
20-10004 74877 20-10065 70069
20-10004 75054 20-10065 70082
20-10004 75120 20-10067 316193
20-10004 75157 20-10067 318829
20-10004 75288 20-10067 319683
20-10004 75379 20-10067 321464
20-10004 75407 20-10067 322432
20-10004 75441 20-10067 322626
20-10006 216072 20-10067 323780
2"O-1000S' 21'6281 2i:i�10Ô70 98020
20-10006 2,16955 20-10070 98312
20-10006 217142 20-10071 103814
20-10006 217414 20-10071 104193
20-10006 217641 20-10076 141855
20-10006 218209 ·20-10076 1'42195
20-10006 219101 20-10076 143437
20-10008 65021 20-10076 144349
20-10008 65445 20-10076 144708
20-10011 6228'1 20-10076 144891
20-10011 62458 20-10077 74467
20-10011 62563 20-10077 74849
20-10011 62666 20-10077 74906
20-10011 62669 20-10077 75560
20-10012 112562 20-.10078 25324
20-10012 112776 20-10078 25327
20-10012 113352 20-10083 142420
20-10012 113423 20-10083 142833
20-10012 114282 20-10083 143266
20-10013 121083 .20-10083 144864
20-10013 122101 20-10083 145031
20-10013 122567 20-10083 145034
20-10013 122672 20-10083 145298
20-10013 122891 20-10083 145520
20-10014 138925 20-10083 145802
20-10014 139394, 20-10083 1'45924
20-10014 139545 20-10083 146001
20-10014 139598 20-10084 48547
20-10014 140937 20-10084 49154
20-10018 149246 20-10085 58760
20-10018 150676 20-10088 72354
20-10018 150730 20-10088 72473
20-10019· 131815 20-10089 38528
20-10019 132392 20-10089 �����.20-10019 132427 20-10090
20-10019 133713 20-10092 122895
20-10019 133739 20-10092 123556
20-10019 133753 20-10092 124046
20-10019 133816 20-10092 124320
20-10019 133841 20-10092 124577
20-10019 133971 20-10092 124692

,
20-10019 134032 20-10093 42400
20-10019 134340 20-10093 42623
20-10019 134518 20-10093 43053
20-10020 57590 '20-10094 80473
20-10021 82131 20-10094 81003
20-10021 82792 20-10094 81064
20-10023 110463 20-10094 81143
20-10023 111965 20-10095 105869
20-10023 1126.73 -20-10095 106298
20-10023 113276 20-10095 ' 106927
20-10027 109875 20-10095 100702
20-10027 110063 20-10096 37107
20-10027 110454 20-10097 93607
20-10027 110789 20-10097 94373
20-10027 110936 20-10098 83494
20-10027 111076 20-10098 73714
20-10027 111205 20-100�8 73715
20-10027 111501 20-10098 73937

. 20-10027 111634 20-10098 74580
20-10027 111662 20-10098 74691
20-10027 111694 20-10098 75110
20-10031 98718 20-10100 57700
20-10031 ' 99114 20-10100 57892
20-10032 104575 20-10100 58471
20-10033 1"8247 . 20-10101 67958
20-10033,' 118821 20-10101 68063
20-10033 119281 20-10101

.

68900
20-10033 119385

)
20-10102 41199

20-10033 119395 20-10102 41713
20-10033 119834 20-10102 41726
20-10033 120068 20-10103 66216
20-10033 120659 20-10103 66671
20-10036 158980 20-10106 74291
20-10036 159598 20-10110 61539
20-10037 159834 20-10110 61675
20-10037 122203 20-10111 87485
20-10037 124025 20-10111 87572
20-10037 124360 20-10111 87618
20-10037 124434 20-10111 87632
20-10040 102130 20-10111 87847
20-10040 102689 20-10111 87695
20-10040 103606 20-10111 87768
20-10040 104015 20-10111 87917
20-10042 105293 20-10111 88051
20-10042 105870 20-10111 88422
20-10042 106301 20-101,14 30677
20-10043 141112 20-10115 42449
20-10043 141357 20-10116 18900
20-10043 141737 20-10016 18901
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rã Joinvillenses fazem estágio'
Joinville (Sucursal)

- Três estudantes do Colégio Agrícola Senador

Gomes de Oliveira de Araquari iniciaram um estágio, com duração
de 30 dias, na Fundação 25 de Julho, órgão da prefeitura de Join

ville. Os estudantes, naturais de Rodeio, Rio do Oeste e São Bonifá

cio, acompanharão o projeto de horticultura que é orientado em

aproximadamente 50 escolas municipais e estaduais do meio rural

de Joinville.
Além deste projeto, os alunos também acompanharão todo o

trabalho que é desenvolvido junto aos agricultores do município
eferente a .avicultura, suinocultura, bovinocultura, piscicultura e

:unicultura. No último dia 10, a Fundação Municipal Zá de Julho,
recebeu também para estágio dois estudantes da Escoia Superior de
Medicina Veterinária de Lages. Naturais de Joinville e Joaçaba, os
estudantes farão um estágio até, o final do mês, efetuando um

levantamento nas propriedades rurais a fim de constatar a incidên

cia de verminose em gado bovino no município de Joinville.

Festa em Rancho Queimado
Rancho Queimado - O município de Rancho Queimado estará

realizando nos próximos dias 22 e 23 a Festa do Colono, com
d exposição de gado bovino, desfile de máquinas e implementas,

apresentação de Centros de Tradições Gaúchas do município, QlU1'-
ças típicas e baile quando será eleita a Rainha do Colono. �

Jornada Catarinense de Saúde
Em Joinville estará�endo realizada a II JornadaCatarinense

de Saúde Ocupacional nos dias 27, 28 e 29, no auditório da

Associação Comercial e Industrial. Ela se destina principal
mente aos médicos do Trabalho, aos profissionais universitâ
rios que atuam nas áreas de saúde e segurança, aos dirigentes
de empresas e aos executivos dos setores de Pessoal, Saúde,
Segurança e Bem-Estar Social.

.

Para participar da Jornada estará em Joinville no dia 27, o
presidente da Associação Nacional de Medicina do Trabalho,
professorOswàldo Paulino. Ele abrirá a sessão solene de insta

lação, abordando o tema "Consideração sobre a Saúde Ocupa
cional no Brasil". O encontro pretende realizar um' exame
amplo e análise sistematizada do� recentes avanços cientificos
sobre a Saúde Ocupacional.

Festa do Colono no Norte

Cerca de 10 mil pessoas estão sendo esperadas pára a Festa .do

Colono e 3. o aniversário da Fecoagro, que serão comemorados nos

próximos dias 22 e 23, em Canoinhas. A promoção é da Coopera
tiva e' do Sindicato Rural de Canoinhas, Acaresc, Federação das'

Cooperativas Agropecuárias - Fecoagro e Organização das Coo

perativas - Ocesc.

A festa inicia sábado, dia 22 às 8h30min, com a abertura do

Torneio Intercooperauvo de Futebol de Salão, que terá a participa
ção de 22 equipes. A competição encerrará a noite, quando serão

entregues troféus aos vencedores. As 22 horas será realizado baile

no Clube Operário, com a eleição da Rainha da Cooperação.
No domingo pela manhã haverá missa campal, no pátio da Coo

percanoinhas, seguindo-se desfile de máquinas agrícolas e das dele

gações visitantes. Depois do desfile, no sítio Água Verde serão

prestadas komenagens ao colono e a Fecoagro, havendo ainda

sorteios e distribuição de prêmios aos associados.

Espetáculo infantil domingo
Lages (Sucursal) - O espetáculo infantil t'Lages LÁ,.L.A, Lages
GeGe ';"montado' pelo' Grupo Teatral Gralha Azul, desta ci
dade, será apresentado ao público local noprõxímo domingo, a
partir das 15h, numa das salas daBibliotecaPúblicaMunicipal,
no Parque Jonas Ramos, rio Centro da Cidade..
Esse espetáculo é uma criação coletiva do próprio Grupo

GralhaAzul, com direção de HectorGrillo, baseado em lendas

regionais. Amontagem estreou na seman passada, emCuritiba,
durante o IV Encontro Nacional de Teatro A,mador, promovido
pelo Serviço Nacional de Teatro e pela Fundação Teatro

Guaira, daquela cidade.

Atendimento dentário em Lages'
Lages (Sucursal) - Oito bairros e dois distritos desta cidade serão

atendidos até o final do mês, pelo carro dentário do Departamento
de Saúde e Assistência da Prefeitura local, que efetua serviços de

extração, exames dentários e orientação sobre higiene bucal.

Os bairros que serão atendidos são o Gethal, Pisani, Santa Mo

nica, Popular, Brasília, Penha, São Francisco e Loteamento São

Paulo, além dos distritos de Palmeira e Painel.

llering patrocina curso

Blumenau (Sucursal) - A Secretaria da Saúde através da coorde
nação geral dos custos que são ministrados no Centro de En
sino Profissional no Bairro do Garcia, vai iniciar neste final do
mês um curso de pintura em cerâmica, guache, e tecidos, sob o

patrocínio das Tintas Hering. .

Cada curso terá uma duração de 30 dias úteis visa descobrir
novos valores dentro da pintura artística. Os interessados em

inscrever-se podem fazê-lo junto ao Departamento Artístico
das tintasHering, ou noCentro de Ensino Profissional. O curso

será gratuito ficando os alunos Incumbidos da compra das
�intas que usarão durante o periodo de aprendizagem. Mesmo
assim as tintas utilizadas serão adquiridas a preço de custo.

Ministradas duas vezes por semana com 2 horas/aula
acredita-se que através desta iniciativa muitas pessoas, princi
palmente adolescentes em uma faixa etária de 13 a 16 anos

Possam despertar para a pintura.

Música clássica em Brusque
Brusque (Sucursal) - Numa promoção da Associação Artístico
Cultural de Brusque, integrando a programação da Semana de

Brusque, estará se apresentando no próximo dià 3 ?esta CIdade, a
cantora Victoria Kerbauy e o pianista Edgar Tome. .

Do programa constam músicas de Schubert, Bach, Mozart, VIIla
Lobos, Marlos Nobre Almeida Prado Guanieri, Osvaldo Lacerda,
José Siqueira e outr�s. O início do' recital será às 20h30m, no

auditório da prefeitura.municipal. Os sócios da Assac não pagarão
Ingressos, estudantes pagarão Cr$ 10 e outros Cr$ 50.

'Mueller apresentará moção
Blu�enau (Sucursal) _ Durante a realização do xv Encontro
Nacional de Vereadores a realizar-se de 15 a 19 de agosto
prÓXimo, a Câmara Municipal de Blumenau vai apresentar
Uma moção de autoria do vereador Carlos Braga Mueller, tra
tando dos símbolos nacionais.
Há pouco tempo os vereadores blumenauenses aprovaram

uma. indicação de BragaMueller, encaminhando a Assembléia
Legislativa uma sugestão para que se inclua na lei complernen
�r número 7 (Lei Orgânica dos Municípios) um capítulo espe-
cial, dedicado aos símbolos municipais. .

Agora, é intenção do autor damoção estender esta legislação
a todos os municípios brasileiros e para tanto vai aproveitar o
Encontro Nacional de Vereadores, em BalneárioCamboriú, no
próximo mês de agosto.O vereador Carlos Braga Mueller disse que "ao �uni�ípio,Por ser a cédula mater da Nação, cabe a tarefa de difundir em
seu território o amor e o culto aos símbolos pátrios. Conside
rando que a maioria dos municípios brasileiros.ainda não pos
s�em Suas armas, bandeiras, selo ou hino, cabe as respectivas
camaras municipais legislarem a respeito". . .

Mais adiante, Braga Mueller disse que "a moção apresenta
uma legislação completa que vai possibilitar a qualquer ve
�e�dor, de qualquer recanto do Brasil, apresentar lei que esta

beleça os símbolos em seus municípios.

furos (maciços), colocados de irois
em dois metros de distância u 10 do
outro. So�re elas' são colocadas as

vigas de concreto com dois ferros de

Pedreiro desempregado ganha concurso do BN-i
,

anos foi para o Paraná construir bar-
I

racões'para empresas produtoras de
cerâmita, vindo para Chapecó três
anos depois. É natural de Joaçaba.
Desempregado, Dalanhol cuida

de algumas obras nos bairros da ci
dade, aguardando alguma chance de

empregar-se nas construtoras locais.
"O que eu quero - confessou - é
um emprego fixo, capaz de dar a

minha família alguma segurança
profissional. "
Sobre as casas do sistema habita

cional do BNH, condenou as funda
ções, "feitas à flor da terra" e sujeitas
à desabamento sempre que a chuva

provocar erosão no solo. As funda
ções não devem ser superficiais - _

lembrou - para garantir segurança I Dalanhol projetou uma casa de isopor e ganhou Cr$ 20 mil
das residências.
Outro detalhe defeituoso apon

tado foi os condutores de água, que
deveriam existir para transportar a
água dos telhados para a rua, ao

contrário do que ocorre: a água se

acumula nas propriedades, nos nú
cleos da Cohab, Acrescentou ainda
os banheiros pequenos e mal situa
dos como empecilhos para o bara
teaménto das casas.

Chapecó (Sucursal) - Um pedreiro
desta cidade acaba de ganhar um

concurso nacional promovido pelo
BNH - Banco Nacional da Habita
ção - para elaboração de projetos
que visem o barateamento das cons
truções do órgão. Ele é Nelson Dala
nhol, 29 anos de idade, casado e pai
ele. três filhos. A instrução de Dala
nhol não supera o quarto ano primá
rio, mas ele possui profunda expe
riência em construção civil, obtida
desde os 12 anos de idade quando
trabalhava na edificação de casas
nos bairros de Chapecó ..

uma camada demassa e mais ferros
de resistência.
Cantoneiras de ferro, tipo "U"

com três metros de altura com três
furos possibilitam o encaixe de cha

pas moldadas para formação das pa
redes. A cada um metro de parede,
uma cantoneira é instalada vertical
mente. Em cima das paredes um

"cinturão" da cantoneiras é ernpara
fusado, garantindo a fixação das PII
redes internas e externas. As paredes
não se dilatam nem se contraem e

são à prova de choques.

O levantamento das paredes é rá

pido pois apenas consiste no encaixe
das chapas moldadas. Este trabalho
obedece a abertura de portas e jane
las cujos "buracos" são deixados
abertos. As janelas têm seu tamanho

projetado para 1,20 metros de lar

gura por dois metros de altura. As

portas internas devem medir 0,70
metro de largura por 2, 10 metros de
altura. As portas internas

dimensionam-se em.0,90 metro de

largura por 2, 10 metros de altura.
O telhado deve ser "Brasilit", meia

água, com espessura de quatro mi
límetros. As abas e os eitões com

forro paulista (madeira de lei). As
tesouras devem ser de tábuas de uma

polegada por 10 centímetros de lar

gura. As porIas devem ser de forro

paulista, entarrugadas com ripas de
madeiras, tipo italiano .. As janelas'

terão duas venesianas e serão de ma
deira .:

O assoalho será de chapas mistas
com outra camada de massa fina e,
sobre elas, tacos de madeira. Outra
opção é o assoalho de madeira sobre
entarrugamento (disposição cru

zada) de ripas de três centímetros de
largura por 12 de altura, As tábuas
podem ter seis centímetros de lar
gura.

O mesmo processo é utilizado
para o forro: uma ripa de uma pole
gada por seis centímetros para sus

tentar o forro paulista. Para os ro

dapés são usadas madeiras meias
canas ou gesso-fundido. As canto

neiras internas podem ser de isopor,
pregadas com tacha, utilizando-se os
retalhes que sobram.
Pintura, instalação elétrica, enca

namento e sistema sanitário não
constam no projeto porque devem,
obrigatoriamente atender aos padr
ões normais exigidos. O tamanho e

disposição das 'peças bem com o nú
mero delas fica a escolha do prôprie-
tário. '

Nelson Dalanhcl, autor deste pro
jeto de barateameato das residências
do sistema habitacional do BNH,
gastará os Cr$ 20 mil de prêmio na

restauração de sua casa, no bairro
Industrial. Uma casa diferente da

quela proposta ao BNH.

A casa que Nelson Dalanhol pro
jetou pode ser executada com a me

tade do tempo normalmente empre
gado para construção de casas de
pequeno, médio e grande portes,
equivalendo a uma semana, uma

quinzena e um mês, respectiva
mente. Embora utilize isopor na sua
composição, garante a durabilidade
por 50 anos. O autor do projeto não
calculou quanto representará de
economia essas casas, mas crê que
propiciará redução de custos na

ordem de 30%, no mínimo.
Ex-aluno do Mobral - condição

indispensável para participação no

concurso - Nelson Dalanhol apren
deu a arte de construir com Luiz
Biasi, velho mestre de obras que,
atualmente, reside no bairro Passo
dos Fortes, em Chapecó. Aos 16

O PROJETO',

da surpresa adveio a preocupação
coma inexistência de qualquer cópia
do projeto. Ele guardarã' tudo na

memória.
As fundações devem ser de tijolos

à vista e sem furos (maciços), colo
cados de dois em dois metros de dis

tância um do outro. Sobre elas são

colocadas as vigas de concreto com

dois ferros de 3/8 de polegada. Nas
.

- instalações dasela grude na massa

ainda mole. Em

3/8 de polegads. Na instalação das:
.

vigas deve ser obedecida a repartição
das peças {salas, quartos, cozinha,
banheiro, etc.), As vigas devem ter

rebaixos (saliências) no meio e nas

laterais para encaixe das chapas de

isopor. Estas chapas são moldadas
no chão em formas de um metro de ..

largura por três de altura. Meio cen
tímetro de cimento consistente é es

parramado.
Sobre ela são colocados ferros de

1/4 de polegada. Após deve ser colo
cada uma chapa de isopor para .que
ela suarde na massa ainda mole. Em

'seguida repete-se a operação: mais

Nelson Dalanhol elaborou um

projeto escrito e detalhado à lápis:
sem cópias ou desenhosexplicativos.
Quando recebeu a comunicação de
que havia ganhado o concurso, além

o p-ortqtilRJaisvendido
noB�".até�gora,�presenta
o portatll·maisvendido
noBrasil daqui po_'diante:.

que, graças a eles, o seu Philco 17 preto e'

branco vai durar muito mais, quase sem

gastar energia.

diminui o volume, regula o contraste e o

brilho com muito mais precisão e facilidade.
.
E tem a tecla Liga-Desligá, totalmente
independente do controle de volume, para
vocé ligar e desligar seu televisor à vontade,
mantendo sempre o volume no nível

desejado.

Um-televisor, para s�r o mais vendido,
tem que ser o melhor.

Não é nenhum exagero dizer que o Philco
17 preto e branco é muito econômico,
resistente, durável, bonito e, por isso

mesmo, o mais vendido 'no Brasil até agora.
E foi para manter esse título que o Philco

.17 preto e branco mudou. Mudou por
dentro, na tecnologia ainda mais avançada.
Emudou por fora, na beleza ainda maior de
suas linhas e na funcionalidade dos seus

controles.
Ag'ora você vai conhecer de perto o

portátil mais vendido no Brasil daqui por
diante: Novo Philco 17 preto e branco.

Alça super-resistente: você pode
carregar pra lá e pra cá.

A Philco desenvolveu uma alça capaz de

agüentar os trancos do dia-a-dia. Ela resiste
a maridos desajeitados, donas-de-casa
apressadas, crianças travessas e

.

empregadas mal humoradas. Assim você
pode carregar seu aparelho para cima e

para baixo, sem a preocupação de que ele
se solte e deixe você com a alça na mão.

Ficou muito mais fácil ajustar a
imagem.

.

O Novo Philco 11 preto e branco vem.

com controles deslizantes.

Com essaslinhas, o Novo Philco 11

preto e branco acaba virando moda.

O Novo Philco 17 preto e branco mudou
também de estilo. Suas linhas estão mais
modernas, e as cores do gabinete muito
mais bonitas. E é compacto, esbelto: cabe
em qualquer cantinho. Mas, bonito como

ele é, você pode apostar: ele acaba ficando
mesmo no meio da sala.Circuitos integrados e totalmente

transistorizado: com baixo consumo
de energia, ele dura toda a vida.

Isso quer dizer que, daqui para a frente,
com um simples movimento para a

esquerda ou para a direita você aumenta ou

Os circuitos integrados e os transistores
do Novo Philco 17 preto e branco não vão
deixar que ele pese na sua conta de luz. E

J PHILCO -4l.
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Balneário Camboriú comemora

hoje 14 anos de emancipação
"t::",,��

''''''''_''

Balneário Camboriú espera 350 mil. turistas na próxima tempo rada.

vida político-administrativa.
.

Situado a dois metros do nível
do mar, Balneário Camboriú
conta com 50 quilômetros qua
drados de território e uma po

pulação fixa de 30 mil habitan
tes. Na alta temporada, entre
tanto, face o grande fluxo de tu

ristas, a população flutuante
chega a 300 mil pessoas, nos

meses de dezembro a março. O
turismo, a pesca e a agricultura
são suas principais atividades
econômicas.
ASPECTOS TURíSTICOS

Com seus sete quilômetros de

praia, Balneário Camboriú
tornou-se escala obrigatória em

qualquer roteiro que demande
ao Sul do Brasil.. Todos os anos,
um contingente de turistas de'
toda a América Latina chega à
cidade onde permanece durante
os quatro meses de temporada.

Pela segurança de suas águas,
de indiscritíveis belezas natu

rais, o município tornou-se, nos
últimos cinco anos, o mais im
portante centro turístico de
Santa Catarina. "Uma verda
deira cidade que explodiu em

função do turismo "conforme
definem seus habitantes.

A praia central com uma: ex
tensão de sete mil metros, de
mar calmo e límpido, é o mais
destacado ponto de atração,
tendo logo em seguida o Rio

Camboriú, que desembocava no

mar na zona sul e as praias da

Laranjeira, Taquaras, Taquari
nhas, Pescador, Estaleiro, Esta
leirinho, Mato de Camboriú e

Praia do Buraco, todas locali
zadas dentro do perímetro ur

bano da cidade, visitadas para
banhos e pescarias. O acesso a

estes locais é feito através da es

trada Costa Brava.
Os morros na encosta do mar

oferecem também belo paisa
gismo pelo seu verde conser

vado.
Uma rede composta de 40 ho

téis serve a cidade atendendo
assim a demanda de turistas. A

hospedagem é considerada de

primeira qualidade, além de

possuir bons restaurantes que
servem desde a cozinha típica ao

serviço ao ar livre e churrasca
rias, somando-se a unia com

pleta rede de superrnercados e

uma intensa atividade comer

cial.
A cidade possui seis cam

pings, todos próximos a praia
com capacidade para abrigar
cerca de 800 barracas,
tornando-se uma opção econô
mica para os que pretendem
passar a temporada no Municí
pio, '!;Iastando bem menos. Como
di versões, a cidade dispõe de
seis boates, boliche, dois cine

mas, um auto-cine, passeios em
lanchas de aluguel, vôos pano
râmicos em helicópteros, par
ques, diversões eletrônicas, praça
de esportes, esqui aquático, peda-

linhos, bom dindinho, minigolf, e
excursões a balneários vizinhos.
balneários vizinhos.

-

Distante 80 quilômetros da
Capital do Estado, Balneário
Camboriú é servido pela BR-·
101, que passa à direita para
quem vai no sentido Norte Sul.
O Aeroporto de Navegantes,'
ainda em construção será ser

vido por linhas regulares da Va
rig, existindo também como

meios de transporte, o rodoviá
rio, ligação com as principais
cidades do país através de linhas
diárias de ônibus.

Segundo o Diretor do Depar
tamento de Turismo da Prefei
tura Municipal, Luiz Carlos
Chedid, as previsões para a pró
xima temporada são as melho
res possíveis, quando, pelas es

timativas, são esperados de 350
a 400 mil turistas.
BAIXA TEMPORADA.
O Prefeito Armando Cesar

Ghislandi, demonstrando preo
cupação com a baixa tempo
rada, quando a cidade fica pra
ticamente deserta, em relação
aos meses de veraneio, disse que
"o calendário de promoções da
baixa temporada para o pró
ximo ano prevê a realização de
inúmeros, eventos de âmbito
nacional, como congressos,
simpósios, assembléias, encon
tros estaduais e regionais, obje
tivando movimentar o período
extra-temporada" .

Balneário Camboriú (Sucur
sal de Itajaí) - Com a presença
do futuro Governador do Es

tado, Jorge Konder Bornhau
sen, que presidirá as 10 horas, a

inauguração do novo prédio da
Prefeitura Municipal, Balneário
Camboriú comemora hoje seus

14 anos de emancipação polí
tica. O Município tornou-se in

dependente no dia 20 de julho de

1964, desmembrando-se de
Camboriú.
Ainda como parte da pro

gramação do Dia do Município,
às 9 horas haverá no páteo da
nova Prefeitura, uma concen

tração de escolares e apresenta
ção da Banda Musical do 23°

Regimento de Infantaria, de

Blumenau, e de diversas fanfar
ras dos colégios locais. Amanhã
serão inauguradas as novas ins
talações da Feira Livre e dia 22,
às 17 horas, em prosseguimento
a semana comemorativa de mais
um aniversário de emancipação
política, será instalada a Se

gunda Vara da Comarca de
Balneário Camboriú.
Balneário Camboriú esta In

crustado no Vale do Itajaí, uma
das regiões de maior potenciali
dade econômica do Estado, e

embora sua vocação seja essen

cialmente . turistica,
emancipou-se de Camboriú, em
1964, sendo por isso, conside
rada uma cidade ainda "jovem"
que conta apenas. 14 anos de

1.- PREFEITURA MUNICIPAL DE
.

BALNEÁRIO CAMBORIÚ

MENSAGEM

No transcurso de mais um aniversário da emancipação do nosso

município, venho, de público, externar os meus agradecimentos sinceros
às autoridades militares, civis e eclesiásticas, à Câmara Municipal, ao

comércio, à indústria, aos incorporadores, aos meus colaboradores diretos
e indiretos, aos operários, aos pescadores e ao povo em geral, pela
eficiente colaboração que vem emprestando à minha administração,

demonstrando desta forma, o alto espírito cívico e a.unidade que regem os

destinos deste progressista município.
Esta manifestação de solidariedade, deixa-me perfeitamente à vontade

para, com trabalho e equidade, levar a bom termo todas as metas que me

propus a executar, para o engrandecimento deste. Balneário.

Balneário Camboriú, em 20 de julho de 1978
ARMANDO CESAR GHISLANDI

Prefeito Municipal

Nota de D. José denuncia

omissão de ministérios
Brasília - O Conselho Indigenista Missio

nário (Cimi) divulgou nota do Bispo de Cha

pecó, D. José Gomes, em que o religioso de

nuncia "a politicagem, inoperância e omissão

do Ministério do Interior, a que estão afetos

os índios, e do Ministério da Agricultura, que
deve garantir terra aos agricultores" pelos
conflitos registrados entre índios e invasores

em Nonoai, Chapecó e Rio das Cobras.
A' nota protesta contra as acusações de os

índios serem "latifundiários", informando

que a média de ocupação no Sul do País varia

de 14 a 75 ha. por família indígena. Acres

centa ainda que "as vozes proféticas que de
nunciaram as injustiças foram expulsas, pre
sas ou torturadas para confessar que a ação da
Igreja era conduzida na linha marxista".
José Gomes afirma, na nota, que a Consti

tuição brasileira e o Estatuto do Índio são
claros na proteção às terras indígenas, mas

não foram aplicados no País devido à politi
cagem, inoperância e omissão dos Ministérios
do Interior e Ela Agricultura. Informa que a

Funai, ao tentar cumprir a lei, foi prejudicada
por lJIanobras de interesses eleitoreiros junto
aos ministérios. O próprio bispo de Chapecó,
em 1975, após uma visita de.índios e agriculto
res à Brasília, recebeu visita de "três figuras

políticas que pediram que não levasse o caso

para frente".
O documento critica ainda a solução de

reassentarnénto dos posseiros em Mato
Grosso, alegando que não há terras de sobra e

desde 1950 até hoje há conflitos entre latifun
diários e empresários que pressionam cerca de
5 mil famílias, obrigando-as a deixar as terras.

. Situação equivalente ocorre em Rondônia (16
mil famílias sem terra), Acre (40mil seringuei
ros expulsos, muitos dos quais já se naturali
zaram bolivianos) e Pará- (cerca de 100 mil
estão sendo expulsos para o Amazonas) ..

A nota conclui afirmando que não procede
a acusação de que "as vozes proféticas se caia
ram quanto às injustiças cometidas contra os

índios em Nonoai. Segundo D. José Gomes,
.os profetas não se calam de denunciar os fatos
à IOda a Nação. E acrescenta "mas os profetas
que denunciaram estes fatos, que ocorriam em

todo o País, alguns foram expulsos do País.
.Era mais cômodo, porque eram estrangeiros.
Outros. foram presos e torturados. Outros
foram longamente torturados com infindáveis
interrogatórios para obrigá-los a confessar
que a ação da Igreja era conduzida na linha
marxista".

Empresas de ônibus, propoem
soluções à Prefeitura

Blumenau (Sucursal) - Criação de vias ex

pressas para os ônibus, sincronização do sis
tema de semáforos nas principais vias da ci
dade e um estudo seguido de possível remane
jamento dos locais de paradas de ônibus
foram algumas das sugestões apresentadas e

encaminhadas ao Departamento de Serviços
Urbanos - DSU e à Secretaria de Obras e

Transportes, durante reunião realizada ontem
na Prefeitura Municipal de Blumenau,
A reunião foi convocada pelo diretor do

DSU Mauro Rodrigues Mello e comparece
ram representantes de diversos órgãos com o

objetivo de debaterem as primeiras medidas
para a melhoria e reestruturação do Serviço de

Transporte Coletivo Urbano e dos Conduto
res Autônomos de Blumenau.

Presentes a reunião, Luciano Balsini, Se
cretário de Transportes e Obras, Oswaldo
Cardoso, representante do Sindicato dos
Condutores Autônomos; o vereador Alme
rindo Brancher; secretários do Clube de Dire
tores Logistas Inácio Deschamps e Avilson
Souza além de Mauro Rodrigues Mello, dire
tor do DSU.

J nicialmente foram apresentados os pro
blemas dos motoristas de táxi da cidade, e

posteriormente foram tornadas algumas su

gestões: criação de um decreto estabelecendo a

localização dos pontos de táxi e respectiva
lotação; entrega de títulos de concessão a cada'

motorista; implantação de fichários de identi
ficação dos motoristas nos veículos; curso de

relações humanas para os motoristas através
do Senac - Serviço Nacional de Aprendizagem
Comercial, além de Semestralmente realizar
se vistorias nas condições de higiene dos veícu
los,
"Estas são algumas das principais reformu

lações nos transportes autônomos realizados
por táxis, que serão efetivadas pelo Departa
mento de Serviços Urbanos, Secretaria de
Obras e Transportes e com a colaboração de
outros setores municipais como o Serviço
Municipal de Trânsito", afirmou Rodrigues'
"mas modificações ainda serão reestudadas e

posteriormente encaminhados ao prefeito
para sua apreciação e legalização".

Quanto ao problema dos transportes cole
tivos urbanos Mauro Rodrigues Mello disse
"já ter em mãos alguns subsídios subtraídos de
contatos mantidos com os gerentes das con

cessionárias de ônibus da cidade que, soma
dos aos dados solicitados às empresas e aos

levantamentos nas linhas, itinerários, fluxo de

passageiros e ainda as sugestões levantadas
pela Câmara de Vereadores, formarão um re-

.Iatório a ser entregue ao prefeito municipal
com as soluções ruais viáveis, de acordo com

as condições topográficas da região para o

, problema dos transportes coletivos.

SEC lança hoje projeto que
assistirá ensino municipal

A Secretaria da Educação e Cultura vai lan-.

çar, hoje: às 8h30m em seu auditório" o seu

Projeto de Coordenação e Assistência Técnica
ao Ensino Municipal - Promunicípio -, que
terá sua área de atuação, em 1978, nos muni
cípios de Florianópolis, Tubarão, Criciúrna,
Brusque, Jaraguá do Sul, Curitibanos, Ca
noinhas, Ponte Serrada, Mafra, Campos No
vos, Concórdia, Seara, Chapecó, Gaivão,
Anchieta, Palma Sola, São Miguel d'Oeste,
Balbeário Camboriú, ltajaí, Caçador e Vi
deira, num total de 21 municípios.

Após a solenidade de lançamento do Pro

município, haverá uma palestra da professora
Anna Bernardes da Silveira Rocha, diretora
geral do Departamento de Ensino Fundamen
tai do Ministério da Educação e Cultura.

Para hoje também, às II horas, no Palácio
dos Despachos, o governador Konder Reis e o

Secretário Mário César Moraes, da Educação
e Cultura; assinarão os convênios com os mu

nicípios que serão beneficiados pela ação
deste novo projeto executado pela SEC.
O PROMUNICÍPIO
O Projeto de Coordenação e Assistência

Técnicaao Ensino Municipal, nasceu em ou

tubro de 1974 no VII Encontro de Secretários,
em Petrópolis, guando os resultados obtí
dos pelos estudos feitos sobre o ensino de 10

grau apontaram a necessidade de um projeto
voltado para o ensino, de responsabilidade
dos municípios. No ano seguinte, em 1975, o
M EC aprovou a implantação dos projetos que
começou a ser implantado gradativamente
nos Estados.
No ano passado, os estudos preliminares

foram realizados pela Secretaria da Educação
e Cultura e por determinação do Secretário
Mário César Moraes, o projeto teve a sua

implantação acelerada. O Projeto de Coorde
nação e Assistência Técnica ao Ensino Muni
cipal, atenderá inicialmente 21 municípios
mas esta área de atendimento será ampliada
para o próximo ano.

OBJETIVOS
O Projeto têm como objetivos concorrer

para a expansão do ensino de 10 grau minis-

trado sob a responsabilidade municipal, atra
vés da articulação permanente entre as admi
nistrações estadual e municipal; concorrendo
rara o desenvolvimento sistêmico do Ensino
de 10 grau nos Estados e integrando as ações
das esferas estadual e municipal, buscar o

aperfeiçoamento das atividades da adminis
tração municipal em relação ao planejamento
e à execução de planos, programas e projetos
destinados ao ensino de 10 grau, com a am

pliação e melhoria da rede municipal de uni
dades escolares de I. o grau e auxiliando no

desenvolvimento dos recursos humanos res

ponsáveis pela administração municipal do
ensino de 2. o grau e por sua implantação nas

unidades escolares.
De acordo com o que estabelece a progra

mação da Secretaria da Educação e Cultura,
serão aplicados no projeto, Cr$ 4 milhões 732
mil com a SEC dando assistência técnica e

financeira aos municípios, na área do ensino
de I, o grau;criando e ou dinamizando os órg
ãos municipais da educação promovendo a

expansão e melhoria da rêde física e desenvol
vendo uma ação integrada com a sub-unidade
de recrutamento, seleção e aperfeiçoamento
para capacitação de recursos humanos.

Os municípios, por sua vez, deverão aplicar
20 por cento da receita tributária municipal e
rio mínimo 20 por cento do Fundo de Partici
pação do Município, no ensino de 10 grau.
Os beneficiados com o projeto deverão

executar um trabalho de colaboração com a

Secretaria da Educação e Cultura na expansão
do ensino de 10 grau.

Os critérios para a escolha dos municípios
que serão atendidos pelo .Projeto, obedece
ram a sistemática operacional. do M EC, que
observam: a matrícula no ensino municipal de
10 grau em 1977 superior a 600 alunos e a vinte
por' cento da matrícula total do ensino de 10

grau do município: município que tenham
aplicado e alocado, em 1977, no mínimo,
vinte por cento da Receita Tributária e do
Fundo de Participação, no ensino de 10 grau,
de acordo com o que preceitua o artigo 59 da
Lei 5.692.

Morte de padre enluta Vide·ira
O padre Bruno Franz Bokolm, atualmente

residindo em Videira, faleceu na segunda
feira às 18h45min, após longa enfermidade

que o acamou no Hospital Divino Salvador
desta cidade. A Prefeitura de Videira decretou
luto oficial de três dias.

Ele nasceu em 30 de novembro de 1899, na
localidade de Fürstenau, na Alemanha, e que
atualmente pertence à Polônia. O padre
Bruno era filho de Franz Bokolm e de Dorot
hea Bokolm, que possuiam mais cinco filhos.
Ele ingressou no Semináro dos Salvatorianos
em setembro de 1922. Após ter feito estudos
de Teologia e Filosofia foi ordenado sacerdote
no dia 17 de março de 1934 ainda na Ale-

manha. Padre Bruno veio para.o Brasil no dia
IOde fevereiro de 1936 e em 9 deste mesmo

mês, mas em 1940, foi para Vidiera exercer a

função de Superior e Procurador da Comuni
dade dos Salvatorianos. Fundou um seminá-·
rio neste mesmo ano e em fevereiro de 1944 se

transferiu para Jundiaí, São Paulo.
. Em fevereiro de 1947 retornou à Videira,

mas já em janeiro de 50 mudou-se para Tan
gará como coadjutor e em 53 mais uma vez

voltou como professor, trabalhando na Pas
toral. Permaneceu até 70, quando foi para
Campo Alegre, trabalhar no Hospital das
Irmãs Salvatorianas, mas ainda pertencendo a

comunidade de Videira. Em Setembro de 77
retornou definitivamente à Videira.
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Água falta
há três dias
e população
reclama

Itajaí (Sucursal) - Os proprietá
rios de bares, hotéis e restaurante'
.da cidade estão ameaçados de fe�charem os seus estabelecimentos
em consequência da falta de água'
Desde a última segunda-feira �
líquido desapareceu das tor�ei_
ras, e segundo a Cas�n,.o resta_
belecirnento da. dlstnbulção soo
mente acontecerá hoje às 8 horas
O fornecimento normal d�

água foi interrompido, para que
se processasse a troca de um en
troncamento na [ubulaçãn, que se
localiza na Rua Brusque, proxi.
rnidades da Telesc. Esta substitui.
çâo na t�bula.ção foi feita face a
inaguraçao da nova rede de dis
tribuição e, segundo a Casan, os
serviços deveriam ser realizados
durante um dia, mas como nov()S
defeitos foram r::gistrados, exi
gIndo. restauraçao Imediata, o
fornecimento normal foi adiado
A Casan também está comuni:
cando a população que este será o
último entrocarnento a ser substi
tuído. antes da inauguração da
nova rede, o que. garantirá água
sempre nas torneiras.

POPULAçAO REVOLTADA
A população da 'cidade ficou

bastante revoltada com o corte no
fornecimento, principalmente
porque a Casan não avisou com
antecedência que a água-iria faltar
durante tantos dias. "Se a Casan
anunciasse a (alta de água, a gente
a teria armazenado e mesmo pou
pado o que ainda existia nas cai
xas," sugeriu ontem uma donatís
casa, que não tinha onde buscar o
produto.
Os proprietários de bares e res

taurantes adiantam que "se o

problema se esteder por mais_um
dia, vamos paralizar todo o nosso
funcionamento". Até agora eles
estão utilizando a água mineral,
que substitui a potável, mas que é
muito mais dispensiosa.
FILA

Para amenizar a situação, a

Casan providenciou um posto de
distribuição de água, junto a

caixa de depósito, ao lado do
centro de saúde. Extensas filas
estão se verificando desde ontem
no local,já que é grande o número
de donas de casa a procura' de
água, para suprir as primeiras ne

cessidades.

Entidades

solicit.am

melhorias

"para acesso

Criciúma (Sucursal) '- Em con

junto com o Clube de Diretores
Logistas, a Associação Comercial
e Industrial de Criciúma enviou
ofício ao' governador Konder
Reis, solicitando "providências
u rgen tes para recuperar o acesso

entre BR-l OI e a Praia do Rincão,
em Içara". A emissão deste ofício
foi baseada na comunicação do
DER de que "nada temos. com'
esta estrada, que não é estadual".

O ofício, assinado por Osmar
Rocha, presidente do Clube de
Di retores Lojistas ,. e Octacilio
João de Bem, presidente da Asso
ciação Comercial e Industrial de
Criciúma, foi enviado no último
dia 18 ao governador. Relata que
"em 1975 oGoverno do Estado de
Santa Catarina, atendendo aos

apelos desta comunidade e de
Içara, bem como a de outras que
se situam na área da Amsésc.pa
vimentou à lajota a estrada q�e
liga a BRelOI à Praia do Rmcao
denominando .. a, no ato de inau
guração, de Rodovia Deputado
Paulino Burigo. "Ocorre toda
via", prossegue o documento,
"que lamentavelmente a pavimen
tação da referida rodovia
encontra-se em péssimo estado de
conservação merecendo urgen
temente uma reforma total, sem o

. que não, se terá acesso aquele
balneário, onde atualmente existe
uma ponderável população fixa.
Face ao exposto e, considerando
ser a filosofia do atual governo o

ato de encurtar distâncias, SOlICI
tamos providências urgentes no

sentido de que seja recuperada
aquela importante via pública.
R_':SPONSABILIDADES

Desde 1976-0 acesso da BR:IOI
à Praia do Rincão, no mUnICIPIO
de Içara, e que é definida como
rodovia SC-444, preocupa 'a PC;
pulação, pois não oferece as miEnimas condições de tráfego ..

quando a pista esteve intranSitá
velo Departamento de Estradas e

Rodagens do Estado emitiu uma

nota, oficial, comunicando a po
pulação de Criciúma e Içara que
não lhe cabe nenhuma responsa
bilidade sobre a construção do
acesso BR-I O I à Praia do

Rincão-Içara, "de vez que não

participou do convênio do ,qual
resultou os serviços de laJota
mento e nem dele teve conheCI
mento".
Depois disso, o Prefeito de

Içara, João Ramos Rousen�
Manifestou-se dizendo que "estaReuma estrada estadual e o DE
tem que cumprir com suas res
ponsabilidades". Este acesSO fOI

construído em 1974 através do J

convênio entre o Governo do Es
tado e a Prefeitura Municipal de
Criciúrna, dirigida na oportuni
dade por Algemiro Manique Bar

reto, que afirmou ser "este mais
um ato de irresponsabilidade da
Governo Estadual", quando in

terrogado sobre o caso, o pre�;dente da Sociedade de AmigoS
sPraia do Rincão, Aírson Soa!e

da Rosa, chegou a afirmar que óSCa estrada não é de ninguém, n s

fizemos uma cobrança de pedágtO
e com a receita pavimentamos de
vidamente esta via de acesso".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Não se trata de um

culto ao "personalismo"
- defendem-se seus

idealizadores. E �
general, célebre por

suas desconcertadas
ações políticas,

silencia.

Pinochet fecha os

olhos ao movimento
"Pinochetísra"

Santiagodo Ch_i.le - Um dos principais assessores do governo reite
rou seu apOlo.à Ideia de configurar um movimento "pinochetista" em
torno do presidente Augusto Pinochet.

••
'Sua posição é conhecida no momento em que a imprensa dedica

•
, espaço cada vez maior a essa matéria, que teve origem há nove dias

: nllan�o ..m l>t� núhlil'Jl ..m nresenca de Pinochet, um dirigente juvenil'
porpos a conshtu�ção de um "movimento pinochetista".' ,

O advogado Jaime Guzman, importante assessor e conseineiro do
• governo, analisa a proposta em uma coluna que escreve habitualmente
no semanário "ERcília". .

Destaca que o dirigente Ignácio'Astete, autor da proposição, convocou
para ."u!llaMobili�ação, Cívica, o que não significa necessariamente
constituir um movimento de estruturas rígidas e formais, à maneira dos
partidos políticos clássicos".

, Guzman acrescenta entender que se trata de um convite "para impul
� sionar ações concertadas, maciças e constantes, que outorguem cres

: cente coesão e vitalidade à maioria dos cidadãos que apóia governo.
'

'

, Desfaz as criticas ae que a roera e contrana a: naturaza militar e

: impessoal do.regime� para acrescentar que "definir-se hoje como pino-
chetista Implica apoiar o condutor de um zovemo mi .. tem sua base

> essencial nas forças armadas e da ordem (política)".
Gu�m,an �h�ca a e�stê��a de um. suposto "personalismo", já que

a seu JUIZO o pinochetismo está destinado a transformar-se em uma

força ao serviço da c?nsolidação de uma institucionalidade "que haverá
de contmuar sendo Igualmente impessoal".
Cita como exemplo que o prestígio do general Charles de Gaulle uniu

os franceses depois do "degaullismo" para apoiar a atual "constituição
, impessoal" que rege a França.

Guzman frisa que a proposta do dirigente juvenil aparece reforçada
se se levar em conta que a oposição exterior e interior ao regime propicia
a substituição de Pinochet na cabeça da Junta governante.
"O importante é que, desde agora, se observa que também há um

grande setor civil do País que está disposto a correr em defesa do
Presidente Pinochet", conclui o articulista, 'que havia formulado juízes
semelhantes durante Um recente programa de televisão, onde se mos-

• trou partidário da idéia.
Na ocasião disse que a saída de Pinochet do poder "poria em sério

perigo" para o futuro do País.
-

Entre os partidários do governo as opiniões estão divididas. Alguns
apóiam a meia totalmente, com pronunciamentos iguais aos de Guz

, man, enquanto outros estimam que a proposta é um erro.

, O advogado Pablo Rodrizues. chefe de um dissolvido movimento de
: extrema direita, disse que a idéia "é um profundo erro político. O culto

� ã personancace nao tem guanna no v.nne. U autor da idéia prestou um
� fraco serviço ao presidente ao tentar congratular-se com ele"..
't William Thayer, conselheiro do governo, disse que a proposta lhe

� parecia "uma reação profundamente desafortunada e equivocada. Seria

r ofender o presidente dar as palavras de um jovem entusiasta outro

�'
alcance além de um despropósito, fruto do momento".

',; Nos meios opositores, a proposição é considerada uma tentativa para
; estabelecer um "regime personalista". .

� Ricardo Hqrmazabel, ex-deputado democrata-cristão, disse que isso
"

comprova quê "o regime inicialmente militar, tornou-se um regime
; exclusivamente pessoal do general Pinochet".

'

; Cláudio Orrezo, ex-denutado também democrata-cristão, destacou

" que o discurso do dirigente Astete foi transmitido por uma cadeia
': nacional de. televisão, o que "demonstra as claras que nao e uma

;, casualidade o ocorrido em La Se�ena, cidfld� onde.se �fetuou o ,ato
.. público e se preparou a_proposição, no dia 10 deste mês.'

.

'� , Até' agora.ro genera Pinechet inantéve -shêricío -sobre-o àssuntó,
• uesconnecendo-se qualquer reação de sua parte.

Comissão que investiga os

direitos guarda sigilo,

I
, Santiago doChile- Com pequena divulgação do resultado de suas'
: diligências, um grupo investigador das Nações Unidas completou
: ontem sua primeira semana de apurações sobre a situação dos direitos,
: humanos no Chile.
• Dando prosseguimento a sua tarefa, os visitantes se entrevistaram

: com o ex-presidente Jorge Alessandrini, que governou o país entre 1958

: e 1964, e que preside atualmente o Conselho de Estado, organismo
, assessor do regime militar.
: Preve-se que hoje se avistará com o ex-presidente Eduardo Frei, líder
: do Partido Opositor, democrata-cristão, dissolvido pelos militares em

, 1977.
'

: A visita do grupo da ONU está programada para ser encerrada

, dentro de mais uma semana, mas poderia prolongar-se por mais alguns
, dias, segundo declarações do chefe da delegação, o senegalês Aboulaye
, Dieye, que veio acompanhado de Felix Ermacora, da Austria, e de

Marianne Kamara, da Serra Leoa. '

,

,
Os três chegaram aqui a 12 deste mês para uma visita de �u�s

• semanas, destinada a recolher antecedentes para elaborar o relatório
: sobre o Chile a ser apresentado na próxima assembléia-geral da ONU.
� Os jornalistas tentaram em vão obter detalhes sobre o que foi conse

; guido até agora, mas os visitantes e as autoridades do governo se

;. mantém fiéis a um "acordo de cavalheiros" para evitar a publicidade.
:' Ante a insistência dos jornalistas, Dieye disse que ainda existem

: várias matérias pendentes que tornam improvável o seu exame, antes do

: prazo 'fixado. Explicou que a seu ver "não haveria problemas" para
• prolongar a visita, devido ao espírito de colaboração demonstrado

: pelas autoridades chilenas.

"
Até agora, não houve qualquer reação a respeito em esferas gover

• namentais.

j
I

:
'.

Orfila diz que não há
conflito na política

dos direitos humanos
; Buenos Aires - O secretário-geral da Organização dos Estados Ame
: ricanos, Alejandro Orfilla, afirmou em entrevista ao jornal "Clarin"
'i que não preve coalizão alguma entre a atual comissão interamericana
de direitos humanos e a que resultar da institucionalização da conven

:' ção interamericana de direitos humanos, que entrou ontem em vigor.
: Granada, o décimo primeiro' País a ratificar a convenção .aderiu
I imediatamente quando, seu embaixador em Washington forneceu

: todos os documentos e subsídios a Orfilla.

) Orfilla esclareceu ao "Clarin" que o novo órgão e a comissão intera
I mericana de direitos humanos e a outra é a corte interamericana de

• � direitos humanos .. Perguntado sobre a possibilidade de uma coalizão
'entre as duas comissões, afirmou que este é um problema do conselho
• permanente da OEA, que o estuda.
1 Mas, segundo sua opinião deverá haver desencontro entre a atual e a

[futura comissão, porque a primeira só atuará até que a segunda seja
�eleita e esta será, então, aúnica que cumprirá as determinações ineren
-tes ao problema.
; Orfilla admitiu que se trata de um problema que o conselho perma
:nente da OEA está estudando, e que será ventilado no dia 18 de agosto,
.em Washington.
: Orfilla acrescentou que a sede da Comissão Interamericana de Direi

jtos Humanos (Cidh) é a mesma de secretaria geral, isto é Washington e

mão sabia que se pretendia mudá-la. Quanto a sede da corte interameri
:cana de direitos humanos, a última assembléia recomendou que seja em
�San José da Costa Rica. Uma vez eleitos os sete juízes, estes deverão

;instalar-se e elaborar seus estatutos que deverão ser aprovados pela
:assembléia geral da OEA.
Sobre a eleição da corte, Orfilla disse que serão apresentados candida
�os. Esses candidatos deverão ser aceitos na assembléia extraordinária
>de novembro próximo, provavelmente entre os dias 12 e 20.

� Orfilla disse ainda que a ratificação do pacto de San José marcou a

:consolidação de um importante processo de fortalecimento dos meca
nisrnos interamericanos em matéria de proteção dos direitos humanos.
Até aquela ocasião, esses mecanismos, como a declaração americana de
díreítos e deveres do homem e os estatutos da comissão interamericana
�e direitos humanos, constavam de resoluções dos órgãos principais da
PEA, mas ainda que eficazes, careciam de uma base convencional, o
�ue agora se conseguiu. .

: Perguntado sobre quando se iniciará a estruturação das instituiçôes
tio "pacto de San José", Orfilla respondeu que será na próxima assem-

•
bléia geral da organização que possivelmente terá um caráter extraordi
hário e que se reunirá no fim do ano elegendo os membros dos dois

?rgãos.
,

Dois dias de

desentendill1entos nesta

reun!po que buscava a paz
No dia anterior Dayan (foto abaixo) e

Kamel (foto à direita) haviam reconhecido

um único ponto comum em suas

tentativas de diálogo:
a distância que

Castelo de Leeds, Grã

Bretanha - Os ministros de'
Relações Exteriores do Egito e

de Israel concluíram ontem seus'
dois dias de conversações sem

realizar progresso algum para a

paz no Oriente Médio. O secre

tário de Estado norte

americano, Cyrus Vance, afir
mou, porém, que se propõe a

visitar aquela região dentro de

duas semanas, para uma nova

etapa de conversações.
"Houve progresso pelo fato

de a reunião ter sido realizada",
disse CyrusVance, "mas se me

perguntam se houve avanço no

sentido normal, a resposta é

não".
Ele antecipou que "haverá

outras reuniões desse tipo
quando viajar pelo Oriente mé

dio". Isso parece contradizer
uma ameaça formulada ante

riormente pelo presidente egíp
cio, Anwar El Sadat, de que

cancelaria os contatos com os

israelenses até que Jerusalém
concordasse em efetuar novas

transações.
O ministro de Relações Exte

riores de Israel, Moshe Dayan,
emitiu imediatamente uma de

claração manifestando sua dis

posição de participar de novas

reuniões. Espera-se que seu co

lega egípcio, Mohammed Ibra
him Kamel, formule sua própria
declaração ..
Cyrus Vance afirmou que as

negociações entre Dayan e Ka
mel, nesta fortaleza da idade

média, "representaram as dis

cussões mais francas que já
ouviu entre os dois". Informou

que "importantes divergências
prevalecem entre as propostas
escritas de paz do Egito e de Isr
ael. "Falta ainda muita coisa

por fazer", frisou.
A declaração acrescenta que

as duas partes "exploraram a

os separa é muito ampla" Na verdade os

resultados dessas conversações nâo

surpreendem os observadores.

Vance diz que
retornará a fazer novas tentátivas ..

fundo as questões principais e

esclareceram entre si suas res

pectivas propostas de paz",
A sua chegada no Castelo de

Leeds, cerca de 72 quilômetros
ao Sudeste de Londres, Cyrus
Vance disse aos jornalistas que

"Egito e Israel continuam ple
namente comprometidos com o

estabelecimento de uma 'paz au
têntica".

"Antecipo que haverá novas

reuniões por ocasião de minha

viagem ao Oriente Médio,
dentro de duas semanas", acres
centou Cyrus Vance.

Ele confirmou que o secretá
rio adjunto de Estado, Alfred L.

Atherton, chegará antes dele ao

Egito e Israel. Atherton seguirá
para o Oriente Médio depois de
informar, amanhã, os represen
tantes da Organização do

Tratado do. Atlântico

Norte(OTAN), em Bruxelas,
sobre os resultados da reunião,

segundo informou o porta-voz
do Departamento de Estado,
Hodding Carter.
Não houve ontem aparente

mente "terreno comum" para

justificar uma sessão negocia
dora e, diante disso, Cyrus
Vance convocou separada
mente os ministros Dayan e

Kamel para um total de duas
horas e meia de conversações.
O segundo e último dia da

conferência teve início em um

clima sombrio de virtual distan
ciamento entre as partes, depois
de declaração de Sadat: "A

menos que Israel esteja dis

posto a fazer transações, não

vejo como se efetuar novas ne

gociações desse tipo". O presi
dente egípcio, quer a retirada

total de Israel da margem oci

dental do Jordão, enquanto Isr

ael deseja controlar esse territó
rio militarmente como provín-

. cia árabe autônoma.

Ex-présidente da Bolívia faz
'greve de fome: "daqui· noo saio".

(Ele quer que os militares reconheçam a vitória da oposição)
La Paz - O retorno boli

viano à democracia degene
rou ontem em um ambiente de
marcada tensão, com um ex

presidente em greve de fome e

um processo de agitação já em

marcha com ameaças de blo

queios de estradas e uma para
lisação de 24 horas, anun

ciada para sexta-feira, no vital
setor das minas.

"Daqui não saio até que o

governo reconheça a vitória
da oposição (nas eleições do
dia nove) e anule a gigantesca
fraude para promover sua

própria continuidade", decla
rou o ex-presidente Hernan

Siles Zuazo, que desde às 19
horas de anteontem se en

contra em greve de fome.
"Se tenho que chegar ao sa

crifício supremo, não im

porta", salientou. A 'decisão
do ex-presidente de 64 anos

colocou o governo militar do

general Hugo Banzer ante o

mais grave desafio desde que
há dez dias os bolivianos
foram pela primeira vez às
urnas em 12 anos para eleger
as suas máximas autoridades.
Paralelamente

desencadeou-se um processo
capaz de alcançar derivações
imprevisíveis para um país
como a Bolívia - que procura

ingressar no restrito grupo de
Nações regidas democratica
mente na América Latina.
Siles Zuazo optou pela

greve de fome, extrema deci
são que cumpre na sede da
Nunciatura Apostólica, como
"último recurso" ante as reite
radas denúncias de fraude go
vernamental para favorecer o
candidato oficial, o general
Juan Pereda.

Esse general, ex-ministro
do Interior, contava com

763.204 votos quando, no úl
timo fim de semana, optou-se
por suspender o fluxo de
dados sobre os cômputos nos

nove departamentos em que

se acha: dividido o país. Esta

quantidade equivale a cerca

de 50,13 por cento dos votos
até então computados, o sufi
ciente para que Pereda, can

didato do "Nacionalismo"
propugnado por Banzer e que
impera na Bolívia há sete

anos, se converta em presi
dente da República.

Se não obtiver a maioria

absoluta, a decisão de eleger o
presidente do país terá que ser

tomada pelo Congresso, cujos
138 representantes (27 sena

dores e III deputados) tam
bém deverão surgir do resul
tado final das eleições do do

mingo, dia nove.

-"United Brands" confessa que
subornou o governo de Honduras

A empresa, poderosa distribuidora de

alimentos dos Estados Unidos, revelou que pagou
Cr$ 2,5 milhões de dólares em suborno. Um juiz federal julgou

o caso e condenou-a a pagar a mais pesada multa: 15 mil dólares.

Nova Iorque - A "United Brands", uma das.maiores empre
sas distribuidoras de alimentos dos Estados Unidos, foi mul
tada em 15.000 dólares depois de se confessar culpada de ter

manobrado para pagar 2,5 milhões de dólares em propinas ao

ex-ministro de economia de Honduras, Abraham Bennaton
Ramos.

A multa, imposta pelo juiz federal William Conner, é a maior
que o tribunal podia impor à companhia.
A empresa reconheceu que seu ex-diretor gerente EIi M,

�lack e outros de seus executivos, que não foram mencionados,
pagaram propinas em 1974 a Bennaton Ramos. O ex-ministro
Hondurenho foi demitido do cargo posteriormente e submetido
a processo em seu País, disse o governo norte-americano.
A metade do dinheiro foi paga em troca de uma redução

substancial do impos!o hondurenho à exportação de bananas,
segundo indicaram as acusações formuladas contra a empresa.

A importância foi paga a Bennaton mediante uma transfe
rência de fundos que se realizou através de um' banco suiço.
O segundo pagamento, no montante de 1,25 milhão de dóla

res, deveria ser efetuado em troca da prorrogação, por 20 anos,
de um contrato favorável à empresa, que abarcava proprieda
des produtoras de bananas da United Brands, em Honduras.

Todavia, esse pagamento não foi feito ,porque Black
suicidou-se em fevereiro de 1975, precipitando-se ao solo de um
dos andares de seu escritório no edifício da Pan American, em
Manhattan, o que propiciou a descoberta da confabulação,
�egundo as autoridades governamentais.

A companhia afirmou em uma declaração que "o grande juri
sumariante decidiu quase 40 mesesa investigar as operações
estrangeiras e nacionais da United Brands e que as únicas
acusações formuladas contra ela se basearam em fatos que a

própria companhia revelou voluntariamente há mais de três
anos".

"Se bem que a empresa continua c�nsiderando que esta situa
ção não configura delito algum, a direção chegou a conclusão Moscou - O jornal "Pravda", órgão do Partido Comunista, cntica
de que era muito melhor chegar a uma transação com o governo indiretamente o presidente norte-americano Jimmy Carter por afirmar
por uma modesta soma do que se envolver em um prolongado 'que o ativista judeu Anatoly Shcharansky não era um espião, apesar de
letígio sobre o assunto". um tribunal ter demonstrado que estava trabalhando para um serviço

,O promotor Robert B. Fiske disse que o fato tle a companhia de espionagem estrangeiro.
ter-se declarado culpada e em consequência multada por esses O comentarista Vladimir Bolshakov diz que o aparelho de propa

fatos "constitui um importante precedente" devido a opinião de ganda montada no ocidente devido a condenação de l3 anos imposta a

alguns comentaristas de temas jurídicos para os quais a lei que Scharansky semana passada "costuma aparecer toda vez que os agentes
trata da corrupção no estrángeiro não se aplica a pagamentos imperalistas são apanhados em flagrante '.

como o realizado pela United Brands, realizados com o fim de Ao referir-se a Carter sem mencioná-lo diretamente, o "Pravda" diz

influir na adoção de determinada legislação ou para obter a que certas pessoas no estrangeiro, "em posiçôe, bastantes altas repetem

redução de impostos.
.

sem fundamento que Shcharansky não era um espião enquanto qual-

Segundo ainda o promotor, esse tipo de pagamento conti- quer pessoa não preconceituosa que estudaro caso só pode chegar a

nuaria sendo analisado em juízo em virtude da lei federal que conclusão de que o processo não envolveu
um idealista d�sfarce com que

pune a fraude que se realiza através dos meios de comunicação ele tentou se apresentar apoiado por círculos ann-sovretrcos, mas um

internacional. delinquente que espionou para um serviço ocidental".
,

Os encargos formulados contra a United Brands configuram O jornal disse que os defensores de Shcharansky.
no ocidente estavam

f

esse delito porque a manobra que pôs em prática para efetuar o tentando encobrir suas atividades -ao afinnar que havia sido julgado

pagamento das propinas foi executadamediante chamadas tele- por suas crenças e porque era judeu. O "Pravda" explicou que os casos

fônicas interestatais e comunicações internacionais cabográfi- de Shcharansky e de Anatoly Filatov, empregado soviético con.denado a

cas, disse o promotof Fiske. I
morte por traição semana passada, eram iguais e. censurou a unpcensa

oCidental por silenciar sobre eslt: último caso.

A luta dos
cientis tas:

evitar que a estação
orbital Skylab
se esbarre com

a terra.
Centro Espacial Houston - A estação
orbitgl norte-americana Skylab, que
está girando erradamente ao redor

de nosso planeta desde o-dia
8 de julho, poderia achar-se

próxima a recobrar a posição
que lhe impediria precipitar-se

à terra prematuramente.
Os cientistas do centro espacial

Johnson prossegürrarn
uma série de manobras que se

espera devolvam ao

gigantesco satélite de 85

toneladas a órbita que cumpria,
antes de sofrer um curto

circuito elétrico, Desde então os

diretores de vôo vêm tentando
conter os movimentos errados' do

laboratório espacial.
Os cientistas esperavam terminar a

reativação dos giroscópios
do laboratório espacial, que permitem

ao veículo manter o equilíbrio.
Depois empreenderiam a tarefa de
colocar a nave na posição certa.

Portugal abre as

portas para Giscard.

A esquerda não gosta.
Lisboa - O presidente francês Valery Giscard D'Estaing che

gou a Lisboa para a primeira visita oficial de um chefe de estado

da comunidade economica européia a Portugal, desde a revolu

ção que há quatro anos terminou com quase meio século de

ditadura no País.

As conversações previstas com o presidente portugues gene
ral Ramalho Eanes, segundo círculos diplomáticos, incluirão
novas tentativas deentendimento sobre os investimentos fran
ceses em Portugal e a situação dos emigrantes portugueses
radicados na França, dois temas que motivaram discussões

entre Lisboa e Paris.

Eanes recebeu Giscard D'Estaing no aeroporto local. mas

nenhum dos dois presidentes falou na ocasião. Em uma mensa

gem prévia, dirigida ao povo francês, Eanes tinha assinalado

que os dois países coincidiam em desejar uma Europa livre c

próspera, mas precisando que a materialização de tal objetivo
requeria a admissão de Portugal, Grécia e Espanha no Mercado
Comum.
As conversações entre os dois dirigentes deverão abordar

também os sucessos da África. onde os dois países coincidem no

esforço por estreitar vínculos com as antigas colônias. Entretanto,
•

há opiniões em círculos oficiais portugueses sobre a pre-
sença militar da França nesse continente.

Lisboa manifestou sua satisfação pelo apoio que as aspira
ções portuguesas de integrar o CEE receberam da França, mas

alguns funcionários se queixam de que o governo de Paris

parece pouco disposto a transar certas questões econômicas,

particularmente agrícolas.
Mudanças de horários de último momento adiaram a assina

tura de um acordo que estipula o investimento de 200 milhões

de dólares em Portugal por parte da Renault, a empresa de

automóveis francesa, em troca da garantia portuguesa de 40 pct
do seu mercado automobilístico.

Os portugueses, por sua fez, desejariam ver regressar a seu País

pelo menos uma parte dos quase um milhão de emigrantes
radi�ados na França, para deixar fonte de trabalh;abertas aos

franceses.
A chegada da Giscard D'Estaing foi precedida por algumas

críticas da esquerda. O líder máximo do partido Comunista

Portugues, Alvaro Cunhal, disse em uma reunião regional de
seu partido que esperava não ver Giscard exercendo pressão
sobre Portugal em busca de apoio para a intervenção francesa
na Africa.

Algumas personalidades da esquerda assinaram uma decla

ração condenando a atividade militar francesa na Africa do

sur;
Giscard chegou acompanhado de sua mulher, o ministro

frances de relações exteriores, Louis de Guiringaud, e os minis

.

tros de educação superior, indústri� e comércio externo.

O presidente francês, se o programa for cumprido sem altera

çõ�s: jantará com Eanes, se reunirá hoje de manhã com o

primeiro ministro Mário Soares e fará uma visita ao parla
mento.

Shcharansky é um

delinquente que serviu
ao imperialísmo (Tass)
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Constituinte peruana pede
ao Governo explicações
sobre agitação de rua

Lima - O presidente da

Junta Preparatória da As

sembléia Constituinte, Victor
Raul Haya de La Torre, solici
tou ontem ao Governo "a

mais ampla informação"
sobre os distúrbios ocorridos

nas imediações do Congresso,
terça-feira, nos quais uma

pessoa morreu e cinco ficaram

feridas.

ruas próximas do Congresso,
ficou prejudicada a soleni

dade de juramento dos mem

bros da Assembléia Consti

tuinte, no Congresso, onde o

ambiente, era de tensão.

ramento terça-feira. Quatro
deles não o fizeram por se en
contrarem ainda na situação
de
deportados, vários não con

correram e uns poucos .se ne

garam a jurar compromisso
por causa da greve dos profes
sores.

O governo Militar anun-

ciou que esperava o retorno

dacalma ao agitado ambiente
trabalhista do país e uma so

lução para as greves, motiva

das pela crescente alta do

custo de vida, tendo em vista a

anistia decretada à noite pelo
Conselho de Ministros.

O decreto de anistia con

firma que todos os cidadãos

desterrados poderão voltar ao

país e dá instruções à chance

laria e ao Ministério do I nte

rior para que tomem provi
dências nesse sentido.

Haya de La Torre, Chefe da
Aliança Popular Revolucio

nária Americana (APRAJ,
que ganhou as eleições de 18

de junho e preside a Junta, di

vulgou nota oficial protes
tando contra "o empre�o da

violência por sob todas as

formas".

O político de 83 anos, con

vocou a junta preparatória
para celebrar hoje uma se

gunda sessão para discutir o

mecanismo de trabalho da

Assembléia Constituinte, que
se instalará dia 28 de julho.

Dos 100 representantes elei
tos somente 28 prestaram ju-

As desordens foram enca

beçadas por dirigentes de um

sindicato esquerdista de

100.000 professores, que há

71 dias mantém uma greve por

tempo indeterminado por me

lhores salários. As escolas da

rede oficial do país estão fe

chadas na maioria.

Devido aos incidentes, que
se pfõl<:ngaram por mais de

cinco horas e paralisaram o

trânsito de veículos em várias
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ENRICC "C"

NOVA ESTRATÉGIA DOS
RICOS: ,AJUDAR OS POBR"ES.

_
'

O ,Ex-Otanceler alemão Wllly Brandt está per�o"endo as capitais ocidentais como presidente do Comitê de Promoção do c1 hami'élo
dlaiogo Norte-Sul. Ontem ele falou com os JOr�allstas revelando-se otimista com a política econômica a ser adotada pelos rico..

Copenhague - O ex-chanceler da

Alemanha Ocidental, WiIly Brandt, disse
sentir-se mais otimista do que há um ano,

depois que os países industrializados co

meçaram a se dar conta de que seu futuro

dependerá da adoção de medidas reais

destinadas a ajudar os países em desen

volvimento do terceiro mundo.

Brandt falou com os jornalistas após as

discussões que manteve aqui com o

primeiro-ministro dinamarquês Anker

Jergensen e outros funcionários do Go
verno durante uma visita de dois dias à
Dinamarca.

Brandt percorre as capitais ocidentais
na qualidade de presidente do Comitê
Internacional de Promoção do Chamado

Diálogo norte-sul.

O ex-chanceler não quis prever as con
clusões de um relatório que será apresen
tado no próximo ano pelo comitê de 16

membros, inclusive os ex-primeiros -mi
nistros Edward Heath, da Grã-Bretanha,
e Olof Palme, da Suécia, além de peritos
econômicos de vários países em desen
volvimento.

Previu; porém, que o relatório abor

dará a questão de se aliviar as dívidas que

pesam sobre muitos países em desenvol-

das".
O ex-chanceler assinalou três questões

importantes que teriam de ser discutidas

com vistas a aplainar .o caminho, para
uma solução global que conduzaa uma

colaboração frutífera e não a uma COI1-

frontação:
'

- Uma nova definição mais clara dos

países em desenvolvimento que permita
estabelecer categorias distintas entre eles,

.

diferenciando os que se acharr. em estado

de imperiosa necessidade monetária e os

com maiores necessidades no-campo tec

nológico.
- Todos os países industrializados,

independentemente de seus sistemas polí
ticos, devem procurar um papel .mais
ativo para ser desempenhado na ajuda ao
Terceiro Mundo. -,

- Uma política de controle de arma

mentos e de ajuda ao desenvolvimento,
baseada no fato de que o término da.car
reira armamentista - que segundo
Brandt deve acontecer, caso não ocorr;!

uma "grande explosão" -Iibe�ari;! uma
enorme quantidade dê recursos financei
ros, parte dos quais poderiam ser canali

zados para a cooperação econômica e

tecnológica internacional.

Instituto Biológico vai dizer
se há surto de raiva bovina

: Salvador -.O diretor de Marke
:' nng da Embratur, Sr. Francisco
: Lacerda, anunciou nesta capital,
: que a partir do dia primeiro de

� agosto as ag�ncias de-viagens po-
� derão organizar seus programas
� de vôo turístico doméstico -

! VTO, nas diversas capitais do

I país, sem necessidade de deslo-

, camelltos de representantes a

I BraSília ou ao Rio de Janeiro para
I a aprovação dos roteiros, como

� ocorre atualmente.

� Em reunião com agentes de

'� viagens, hoteleiros, transporta-
I dores e representantes da Bahia

:1 tursa - órgão estadual de tu

�, rísmo - o Sr. Francisco Cunha

Lacerda esclareceu que a medida

faz parte do programa de descen

traiização de viagens de turismo,
lançado em Salvador, cuja. meta
principal "é agilizar ao máximo o
setor de turismo interno no país".

O diretor de Marketing da Em

bratur revelou também, na reu

nião, que a empresa estatalde tu
rismo está empenhada aomáximo
em desenvolver também o tu

rismo por rodovias.ruma vez que
de acordo com dados fornecidos

peloONER, 94 por cento dos bra
sileiros viajaram no ano passado,
em ônibus".

Segundo o sr. Francisco La
cerda, a estrutura do Transporte
Rodoviário no Brasil pode ser

'considerada razoável, enquanto
que o transporte aéreo ainda se

mantém muito rígido em relação
a oferta.

'f.
!

internacional I
Moscou - o membro do PoIitbUIQ I

'do' Partido' : Comunista
Soviético Fedor, O. Kulakov foi
sepultado ontem nas muralhas do
Kremlin, depois de um funeral de
Estado. na Praça Vermelha ao

qual assistiram os dirigentes má
ximos do país, exceto o presidente
Leonid Brezhnev,e o premier Ale-
xei Kosygin. ,

Kulakov, funcionário do Par- ,;
tido encarregado de questões

I

agrícolas considerado como poso
sível sucessor de Brezhnev, mor
reu segunda-feira, vitimado por
um ataque cardíaco. Tinha 60

anos.

Outro membro do Politburo,
Andrei P. Kirilenko presidiu a ce

rimônia de luto e fez o elogio fú
nebre de Kulakov um breve dis
curso pronunciado próximo ao

mausoléu de Lenin.

Não se explicou óficialmente a

ausência de Brezhnev nem a de

Kosygin,
.

más se acredita que o
primeiro está descansando na

Criméia, onde os líderes dos Par
tidos Comunistas da Europa
Oriental começaram a chegar

,

para visitá-lo.
------

Salvador - O diretor do Instituto Bio
lógico da Bahia, Sr. Edson Muniz
,Barreto, ao informar, ontem que só

dent�o de uma semana o órgão poderá
confirmar se há realmente um surto de
raiva bovina no sudoeste do Estado
acusou os criadores de contribuire�
para o surgimento de doenças entre os
rebanhos, pois não fazem nenhuma
comuni�ção às autoridades quando
há SUSpeita de moléstias.

"�u�tos escondem a doença por ig
norancia ou por medo de que suas
fazendas sejam interditadas e com

isto, não possam comercializar' o seu

gado, provocando prejuízos financei
ros", declarou o diretor do .Instituto
Biológi�o, .

acrescentando' que este

f�to. preJ�dlca seu trabalho, pois os
técnicos ficam impedidos de atuar de
imediato e evitar que as doenças se

alastrem. ..

No caso da raiva b�vina em Vitória
ela Conquista e Itapetinga, informou
que não há nenhuma comprovação
oficial, pois os técnicos do Biológico

se encontram na região colhendo

amostras, para posteriores análises
em Salvador. O prazo de análise é de
no mínimo uma semana, e ele espe
rava que ainda ontem deveriam retor
nar os técnicos commaterial para ava
liação.
,A denominação de "raiva paralí

tica" a doença que extra-oficialmente
já matou mais de 100 reses em Vitória
da Conquista é fruto de .desconheci
mento, segundo o Sr. Edson Muniz
Diogo. Ele explicou que a paralisia é
um sintoma da raiva, pois "o animal
sofre paralisia no trem posterior, após
o desequilíbrio de seu. sistema ner

voso, sobre o qual o vírus tem predile-
ção".

'

Ocorre o desequilíbrio, a paralisia
e, por último, a morte, irreversível

depois que o bovino contrai a raiva,
conforme o diretor do Instituto Bio

lógico. Em sua opinião, apenas a va
cinação resolve o problema, Mas ele
também acusou que, somente cinco

por "Cento dos criadores vacinam o

Congresso nacional
do ICM terá início
dia 24 em Fortaleza

gado contra a raiva, desde que não se

trata de imunização obrigatória.
A doença é transmitida por morce

gOS, cães e raposas, e pra se evitar a

doença é preciso vacinar os cães va-
�

dias, destruir as fumas dos morcego�
e capturar os animais silvestres que
podem propagá-la, medida que os

técnicos do Instituto, segundo seu Di

retor, estão adotando em Vitória da

Conquista, O Sr. Edson Muniz disse
também que, comprovada a doença, '

será .fl primeira vez que ela ataca no

sudoeste da Bahia.
'

"Temos registros da raiva rio recôn-:
cavo baiano, em Santo Antônio de
Jesus e até Itabuna, no Sul do Estado,
mas em Conquista não temos nenhum
caso conhecido", afirmou. Segundo
um levantamento do Ministério da
Secretaria da Agricultura, nas áreas
conhecidas a doença, que em 71 atin

gia 1,8 por cento (lo rebanho, em 75

passou a atingir 8,9 por cento. O re

banho bovino da Bahia, atualmente é

superi()! a seis milhões de cabeça.

Segundo informações da Comissão Coordenadora do 4.o

Congresso Nacional de Administração de ICM, este encontro
deverá atingir o record de presenças, bem como de Teses a

serem discutidos, de que os três Congressos anteriores.

O número de inscrições e o de Teses chegam a todo o dia na

sede da Secretaria da Fazenda de Manaus, para serem analisa

das e equacionadas para o programa geral de debates, cujo
início está previsto para o próximo dia 24 do corrente, nos
Salões do Hotel Tropical.
ESQUEMA TOTALMENTE PRONTO

Por outro lado, apurou-se que todas as providências relatí
vas ao encontro já foram solucionadas estando desde já à Co

missão do conclave �ta a prestar ioda e qualquer informação
sobre todo o temário do encontro, bem como a distribuição de

Teses ou Comunicação de Experiências, já impressas, aos inte

ressados, além das informações complementares de hospeda
gens, programa social, programa oficjal das solenidades de

abertura e encerramento, além de informações de interesse

geral, qeu podem ser obtidas através de carta ou telefonema, que
vão abaixo:

' .

A Comissão Coordenadora do 4. o Congresso Nacional do
ICM, tem o seguinte endereço: Edifício sede da Secretaria da

Fazenda de Manaus, avo André Araújo, 150, Bairro do Aleixo,
tel.: (092) 232.3722, com Srs. Aldemir, Corado, e Srtas. Delva

ou Eli. O 4. o Congresso Nacional de Administração do ICM se

realizará no período de 24 a 28 do corrente.

O programa de adiantamento às coope
.ratívas de produtores de feijão alcançaram
onze estados das regiões norte e nordeste:

Acre, Alagoas, Amazonas, Bahia, Ceará,
Maranhão, Pará, Paraíba, Pernambuco,
Piauí e Rio Grande do Norte, além do territó
rio do Amapá. Para que o programa atinja sua
finalidade, a CFP está instruindo as agências
do Banco do Brasil para alertarem as coopera
tivas .no sentido de' que os recursos somente

poderão ser destinados à compra direta de

produtores, a preços nunca inferiores aos mí
nimos fixados pelo Governo Federal. .

logia da Geografia", pelo prefessor Carlos
Augusto Figueiredo Monteiro. O segundo
terá como tema a "formação profissional do
geógrafo", pelo professor Alexandre Felizola
':Í)itííi::n.G11,� JgJ:1L,,/, .. ;." ,. ,

O páifiêl que' será realizado, abordará a

atuação dos órgãos governamentais no Es
tado do Ceará com a participação da Sudene,
BND, Dnocs, Seplan, Sudec, UFC e Uece sob
a coordenação do professor Renato Lima

Aragão. As sessões dirigidas tratarão de estu
dos de problemas urbanos, estudos rurais, re
cursos naturais e meio ambiente e ensino
médio de primeiro e segundo graus. A última
sessão será na próxim� segunda-feira sobre
ensino médio de primeiro e segundo graus
com sessão de encerramento às 20h no teatro
José de Alencar com entrega de certificados. ,

Sindicatos .

-Sindícato alerta para,-

reivindicam

isenção de diminuição do sisaI
.

c
' nos campos da Bahia

�postos' Salvador - O presidente do Sindicato Rural de Queimadas.

Belo Horizonte - Qua�enta' ,Sr. Moisés Marques Simões, revelou hoje, na Federação do�
entidades sindicais mineiras Trabalhadores na Agricultura da Bahia, que os campos sisalei
estão reivindicando o restabe- ros do, estado estão desaparecendo progressivamente, e para
lecimento da isenção do im- demonstrar o fato disse que em 1965,a produção mensal baiana
posto predial de que gozavam de sisal era em torno de 50 mil toneladas, produtividade redu
durante a adm-inistração do zida atualmente a metade.
Sr. Osvaldo Pieruccetti e que
foi suspensa pelo atual pre-

Na reunião de posse da nova diretoria da Fetag, o Sr.

feito desta capital, Sr. Luis. Moisés Marques Simões disse que os campos de sisaI no sertão

Verano. ,da Bahia estão sendo substituídos por palntio de capim para
O presidente 'do Sindicato engorda do gado bovino, pois é mais rápido para a colheita e,

dos Fumageiros de Belo Hori- nas condições atuais, tem dado mais lucro.
zonte, Sr. Nilton Borges,
afirmou que a isenção _ cujo

De acordo com o presidente de Queimadas, município
corte fez com que alguns sin- situado na maior região produtora de sisaI do país, a produção
dicatos fossem inscritos na dí- está diminuindo porque não há estímulo por parte do Governo,
vida ativa da Prefeitura - não nem financiamento para o plantio. "Somente agora está sendo
fere o princípio da indepen- implantado um banco em Santa Luz, próximo a Queimadas.
dência das entidades sindi- Assim, quando precisamos consultar uma agência do Banco docais, já que está prevista na

constituição federal. .

Brasil, temos de viajar 160 quilômetros até a cidade de Senhor

"A concessão da isenção, do Bomfim e, depois de irmos várias vezes preencher propostas,
acrescentou, não representa preencher cadastros e cumprir outras exigências, é raro sair o

l$nenhuro Iaver, da.municipali- financiamento", disse..
,

, , .r • ; : ,..
.

i" ; .,.•• (,

dade, já que a constituição a O Sr. Moisés Simões informou ainda que no mês passado;
estabelece. E é urna medida S Iem, a vador, foi entregue documento ao Ministro da Agriculmais que justa, pois. todos
sabem que as entidades sindi-

tura Alisson Paulinelli com um relato sobre a situação sisaleira

q.is, hoje em dia, são órgãos na Bahia e pedido de providências no sentido de que sejam
eminentemente assistênciais"" oferecidas melhores condições para a recuperação dos campos
A reivindicaç'ao dos sindi- sisaleiros do Estado; lembrando que o sisaI se constitui na

catos foi feita ao Secretário do terceira fonte de renda estadual, dentre os produtos agrícolas.
Trabalho e Ação Social de
Minas, Sr. Jóão Belo, que
criou uma comissão para
examinaro assunto, integrada
por representantes dos fuma
geiros, dos bancários, dos hi
drelétricos e dos trabalhado;
res nas indústrias de ferro e

metais básicos.

Willy Brandt: otimista.

virnento, medidas dirigidas a estabilizar o

preço das matérias-primas e outras que
facilitem o comércio-entre as nações do

Terceiro Mundo.
Brandt disse não ter encontrado ne

nhum obstáculo importante capaz de im

pedir a, plena cooperação entre os países
industrializados e os subdesenvolvidos,
mas explicou que afloram, em certas oca

siões, "ressentimentos e inibições enrai

zados com frequência em noções supera-,

Iraque
considera

EUA um

Forças políticas investem
novamente contra Somoza
Buenos Aires - A greve geral que

forças políticas, sindicais e empresariais
da Nicarágua iniciavam ontem contra o

governo do presidente, Anastácio So-

Bagdad, Iraque - U moia, é considerada como "uma prova
vice-presidente do Conselho decisiva" pelo matutino "Clarin".
Revolucionário de Comando

Em nota do seu colunista Adolfo Ca-
da Iraque declarou que seu

Governo continuará a encarar ronato, o jornal disse que
"

...a situação
os Estados Unidos como ini- chegou a um ponto de ruptura entre as

migo até que este país deixe de forças representativas da sociedade e o

apoiar Israel.
'

"Estamos em oposição ao membro da dinastia que governa há 42

Estados Unidos porque esse anos este país caribenho de 2,3 milhões de
país é contrário à Nação árabe habitantes. Ontem, Somoza, enfrenta um '

e apóia os inimigos dela com
novo exame, no longo rolo de sua história

seu poderio", disse Saddam

Hussein, que também é Sub- política. Será o último capítulo? Semanas

secretário Geral do Partido atrás Somoza ratificou que não renun-

���i::'ista Baath, qu,: ,está no
. c.iará e nep<?u.,f�t�;&<;?�jsalJle�\e. a,J?R�1�i�j

')'SIô que.pãrêciâuma cênsura à
hdade de que a N icaragua se trans.���R1e

posição orô-Estados' Unidos em uma segunda Angola ou ull?a segunda
que o presidente egípcio Etiópia".
AnwarSadatadotou, Hussein "Os últimos meses marcam a confluên-
declarou: "aqueles amigos que
'aceitaram a política norte-

cia das forças políticas opositoras na

americana não puderam ofensiva antigovernamentaL A última

mudar essa política contra
-

facção do Partido Conservador, encabe
Israel". çada por Fernando Aguero Rocha" acaba
Saddam H ussein negou

ainda que tenham piorado as
de iniciar contatos com a Frente Ampla

relações do Iraque com a" Opositora (FAO), uma coalizão que vi

União Soviética, embora o sualiza o maior ângulo imaginável em

Iraque tenha executado 21 todo o espectro nicaraguense", disse Co
comunistas acusados de agi· ronato.

. tações políticas. dentro do

exército recentemente. "Como um termômetro da situação

•• •

Inimigo

Somoza: Poder ameaçado.
'

:e�11)liIfunica,':: l'lrnaflpéS:q t1lilSa '�ré'a'liZ'atiJ.'aP!OO
.

'indústria r-evelou que 61 'por cento' dos

empresários se queixam pela falta de cré

ditos, as baixas vendas e as lentas cobran
ças, o que põe sérias' dúvidas para sua

subsistência empr�sarial. Várias ,décadas
atrás, o ilustre nic,ar-aguense Rubem

Dario
descreveu o presidente Juan. Batista Sa
caza (tio de Tacho 1), dizendo que a nuli

dade sorridente foi um eufemismo. Hoje,
'

o acervo popular conta que" ... os nicara
guenses comem arroz, milho e feijão. Só
Somoza, todos os recursos. do país.

CFP estende programa para

amparar pequeno produtor
I

'

.

III "Encontro de geólogos
iniciado ontem no Ceará

IA'M&.-"' ......

((§CODESC
"BENEFíCIO FISCAL DECRETO-LEI N.o 1.358/74

A CAIXA ECONÓMLCA DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A, convoca seus

clientes - pessoas físicas - mutuários do Sistema Financeiro·da Habitação,

pará comparecerem em suas Agências,a fim de endossarem os Certificados de

,Crédito e retirarem os respectivos cupons relativos à devolução de 12% das

prestações pagas no exercício de 1977 .

O não comparecimento até o dia 20/09/78 implicará na perda do benefício

concedido pelo Decreto-lei n.o 1:358/74,

I

Florianópolis, julho de 1978."

,

I

!
,

O programa de adiantamento às coope
rativas de produtores de feijão, lançado na

última safra na região centro sul pela Comis
são de Financiamento da Produção - CFP

-, começou a ser estendido a partir do último
dia 17 às regiões norte e nordeste.

'

Washington - O principal
conselheiro médico do presi
dente Jimmy Cárter, Dr. Peter
Boume, deu uma receita em um

nome aparentemente fictício,
de modo que um membro do

pessoal administrativo pu.
desse obter a droga "Quaa
Iude", mas outra pessoa que

tentou comprar a droga com tal

receita foi presa, informou
ontem o Washington Posto
O uso do "Quaalude" se en

contra sob severa regulamen-
"

tação federal porque nos últi

mos' anos tem sido usado em

excesso pelos viciados em nar

cóticos.
Boume não pode ser locali

zado ontem para comentar a

versão. A Casa Branca
manteve-se em silêncio e um

porta-voz oficial disse que o

principal conselheiro presi
dencial para assuntos de saúde
e'Íharoóhcos di'v;úlgaria um co

municado posteriormente,

Milão, Itália - Uma greve de
48 horas paralisou ontem o ser

viço de t�ãnsportadores com a

ilha de Cerdena e milhares de tu

ristas em seus automóveis esta·

vam bloqueados nos portos, de

Gênoya e Civitavecchia. Os ope·
rários querem aumentos salariais

e maiores benefícios. A autori·

dade regional de Cerdena pediu
ao governo que atuasse ,Urgente
mente como intermediário para
resolver a disputa, que está preju
d'icando gravemente. o turismo
nesta ilha italiana do mediterrâ·
neo.

Copesul vê
forma de
adquirir
tecnologia
Porto Alegre - ü" diretor
presidente do Copesul; sr.

José Angrisani, revelou que o
Sumitomo ainda não formali
zou sua desistência para for
necer tecnologia à unidade de

polietileno de baixa densidade
'do III Palo Petroquímica, em
Associação com a Politeno e a

Aplub, mas disse que a Petro

quisa já-estuda as alternativas
na escolha de empresas para
substituí-la, e que são a Ato
Chimmie, a CDF Chimmie e a

Union Carbide, que se candi»
dataram. também paraopaJitk
cipar dó projeto. "h .. , �

Disse que a' Copesul igual
mente já manifestou a For
mosa Plástic, que desistiu de
associar-se a Petropar para a

unidade de MVC/PCV, que
"para nós, não é interessante"
comprar a sua tecnologia sem

que tenha participação no

empreendimento, e adiantou
queo grupo Roni Poulenc":"'a
Rhodia na E1Jropa - j20derá
ser o fornecedor da tecnologia
necessária aquela indústria de
segunda geração do complexo
petroquímico em implantação
no Rio Grande do Sul.

O programa representa adiantamento de
recursos 'que serão concedidos pela CFP a

cooperativas que Se dispuserem a reunir a

produção pulverizada de. pequenos produto
res, visando a posterior realização das opera
ções normais. de financiamento e aquisição.

Fortaleza - Contando com a participação de
1.500 pessoas, hoje, iniciado ontem, às 20h,
no centro de convenções, o III Encontro Na
cional de Geólogos, promovido pela Associa
rÇãür,0.Qs·we.égraf.0S tBrasilei-lios é a.solenidade
de abertura dos -trabalhos-foi presidida pelo,
professor José Cesar de Magalhães Filho, pre
sidente da AGB.

\

Oprograma científicodoencontro constará
de dois simpósios um painel, quatro sessões

dirigidas e várias sessões culturais sobre cli

matologia, geomorfologia, biogeogr�fia, pe
dologia, g�ografia de população; geografia
agrária, geografia das indústrias e dos servi

ços, geografia urbana, conservação de recur
sos naturais e meio ambiente.
Os dois simpÓsios serão realizados quinta

fe��a. O primeiro focali�rá o tema "Mç�o.do-

.NocoraÇãodequemvai.
No coração de cada pessoa sempre exiSte
'uma bicicleta:Ou uma recordação felib

Nestas férias coloque uma biciclela
na sua vida. Ela vai m0strar à você todas

as belezas das suas horas de lazer. Você�i

redescobrir a sua cidade ou se você viajár,
conhecer melhor o local de suas fériá's,

�I?'enquanto você pedala passeando,
tpedala praticando esporte.
:IJ.eixando seu coraçãomuito mais forte
:.plara gozar as férias e adqUirindo
:,resistência para enfrentar o restante do ano.
,Bicicleta é isso, esporte, transporte, lazer.
A�ara quem vai e para quem fica.

I
I

Emcadabicicleta que passa,@ um coração quebatemais forte.

PARA GRAVAR
QUINTA·FEIRA· 13.00 HORAS

COBRAS DA, CBS • CELI BEE - WILD CHERRY • GWEN McCRAE

MACHO/Celi Bee
TOGETHER/ldem

I LOVE MY MUSIC/Cherry
, lANA/ldem

Irs THE SAME OlD SONG/ldem
SOMETHING SO RIGHT/Gwen
TEARS ON MY PILlON/ldem

-

lOVE WITHOUT SEX/ldem
HOlD YOUR HORSES BABE/Celi Bee

1 23 KINFD OF LOVE/Cherry
NO WAY OUT lOVE AFFAIR/ldem

FOOlS FAll IN lOVE/ldem
IRON WOMAN/Gwen

OAMN RIGHT Irs GOOD/ldem
DISPOSABLE LOVE/Celi Bee

LOST IN LOVE/ldem
THIS OlD HEART OF MINE/Cherry

ll;T NATURE TAKE IT'S COURSE/Qwen
IVE GOT NOTHING TO lOSE '8UT THE BlUES/ldem

lO •

mineIrO

• •

origina
crise do

frango em SP

Preço baixo,

São Paulo - O município de

Descalvado, um dos princi
pais produtores de frango de

'

corte do país, está em crise

com a redução do preço do

quilo de carne de frango de

Cr$ 13 pará Cr$ 8,50. Os avi
cultores locais tiveram nos úl

timos 90 dias prejuízo calcu
lado em Cr$ 20 milhões. A in

formação é do prefeito da ci

dade, agrônomo Mauro Be
nedito Lima, para quem a

atual crise na avicultura se

deve a uma série de fatores,
,entre eles a proibição do

transporte de aves vivas entre

São Paulo e Rio de Janeiro e

também à queda do preço de

exportação que no ano pas
sado era de 1 mill50 dólares a

tonelada/FOB e este ano é de

apenas 900 dólares.
Em épocas normais Descal

vadocolocava no mercado de
3 milhões de frangos por mês
mas nos últimos 60 dias não
conseguiu vender nem a me- ,

tade, pois não há procura.
Devido à crise, os avicultores

que normalmente vendem

seus frangos com 55 dias,
estão sendo obrigados a retê
los nas granjas por mais de 70

dias o que lhe acarreta grandes
prejuízos:

'

Papaace;ta
demissão de

arcebispo

Cidade do Vaticano - O

Papa Paulo sexto aceitou a

demissão do arcebispo de

Uberaba, Brasil, monsenhor

Alexandre Gonçalves do

Amaral, e nomeou o auxiliar

de São Paulo monsenhor Be

nedito de Ulhoa Vieira como

seu sucessor.

O anúncio feito pelo Vati

cano jAd,i�ou que o Papa'áceí- .

tau também a demissão do

coadjutor com direito a suces

são da mesma arquidiocese,
José Pedro Costa, arcebispo
titular de Marcelliana. O Va

ticano não exemplicou as raz
ões de ambas as demi�sões.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Peste suína africana
Criador acusa Paulinelli de·

inocular peste suína no País ao
permitir im'portação de porcos

Ao falar das ocorrências de focos de peste suína no Brasil, o suinocultor
Antonio Luiz Prado Simões, do ParanáJl disseque oMinistro daAgricultura
"já cumpriu a ameaça de mandar inocular a peste africana.m rebanha de
criador que insistir em falar de interferência multinacional no pro·.
blema". Prado Simões disse, ainda, que o Mi.nistro jàí promoveu tal inocu·
lação "ao pern1itir que no dia 8 de junho desembarcasse em suas barbas,
em Brasília, 500 cabeças de porcos vindos da França- país atacado pela
peste - importados pea Agroceres, Pig Improvements Cp., (dO grupo Roc·
keteUer) e Swift Armour".

�. ,

.

.

Londrina ...... O suinocultor
Antoru� Luiz Prado Simões,
de Santo Antonio da Platina
(I:�)�);i:afirmou ontem que "o
Sr .-Mlrustro da Agricultura já
cumpriu a ameaça de mandar

· i.rletülar a peste africana em

· reba.ribo de criador que insis
';;, ,tjr etlf'falar de interferência

r múltínàcional no problema".
Ocríador acusou oministro

AlySsori Paulinelli de já ter

promovido a inoculação ao

�'permitir que no dia 8 de
; jURho,desembarcasse em suas

barbas, em Brasília, 500 cabe-
· ças de- porcos vindos da
França - país atacado pela

·

peste '.� importados pela
Agroceres, Pig Imprvernénts
Co. e Swift Armour".
Foram seis lotes de suínos

embarcados de Beaumetable
.'

(Lemans) em avião especial,
segundo ele. "Eu acredito que

Preocupado com as conse-
. quência das notícias que vem

sendo divulgadas pelas medi
das tomadas para evitar. a
saída do Estado de suíno vivo
ou semi-industrializado, "que
poderá' ocasionar sérios pro
blemas'anossa região", Q pre
:feito de 'Videira, Tadeu José
'Comeiíatto remeteu telegra-

das evidências e provas que
está reunindo' para enviar ao
Governo Federal, preten
dendo com isto "desmascarar
a farsa em curso". Até o mo

mento o criador paranaense
reuniu 60 minutos de infor
mações gravadas, respalda.
das, segundo ele, em docu
mentos e declarações de técni
cos. Antonio Luiz Prado
Simões, 46 anos, mineiro de
Parafzópolís, é criador de 700
cabeças de suínos, com 80ma
trizes e oito reprodutores das
raças Duroc, Landrace, Large
White, Wessezc eHamphsire.
Em sua propriedade de 190

alqueires em Santo' Antonio
da Platina, Norte do Paraná,
ele cria ainda mais 400 cabe
ças de gado de corte e leiteiro,
além de produzir 3 mil sacas
anuais de milho para con

sumo dos porcos .

"

esses animais vieram com

problemas e, inclusive, atro
pelando a fi�e r�c0!Den�a�

ção mternacionar ele nao

transportar suínos de países
.afetados pela P,�st�_para países

não afetados, ", disse. Acres
centou que a irregularidade
desta importação faz parte

Prefeito de Videira alarmadO
apela -a Geisel'

mas ao ministro Alysson Pau
linelli, da Agricultura, e o pre
sidente Ernesto Geisel, que �a
íntegra é o seguinte:
"A Prefeitura Municipal de

Videira vem expressar V.Ex
cia., preocupação classe pro
dutora suíno nossa região,
por insegurança que vem ge
rando notícias alarmantes

imprensa relativa peste suína' blemas nossa região, quer no tritivas tomadas' poderá cau

africana, que vem ocasio- setor agro-pecuário, quer no sar danos irreparáveis à eco

nando com as medidas torna- setor da industrialização. Um nomia da região, Estado e

das para evitar a saída de . excedente de mais de 50 por Nação. Confiamos que será
nosso Estado de suíno vivo e cento da oferta das indústrias encontrada medida urgente.
semi-industrializado prejuí- por parte dos produtores, já que venha de encontro inte-:
zos de grande monta à Eco-

.

que as indústrias estão encon- resse da economia região.
nomia e desestimulando trando sérias dificuldades Saudações, Tadeu José Co
classe produtora. Estamedida para a exportação a outros Es- merlatto, Prefeito Municipal
poderá ocasionar sérios pro- tados devido às medidas reS- de Videira.

.

I
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pelo Banco Econômico fiscal ele exporta�ão
São Paulo - A compra da

·Federal São Paulo S.A. - Cré-

<
dito Imobiliário pelo Banco
Econômico está praticamente:
concretizada, restando ape-

·

nas alguns detalhes técni�s.

para efetivação do negócio re
velou o diretor

{super.intendente do Banco,
·'Sr. Frank Sá, que negou
· "qua1quer participação finan
_ cejJ:a ·do Banco Central na;
transação"�

.

•

.

o- diretor do Banco Eco
.nômiéo disse que os I?rejuízos
da Federal Sao Paulo serão

.. cóbert,()s integralmente com·

-'reservàs da entidade e que
"não�.existe nada sobre um

crédito de Cr$ 450 milhões

que seria concedido' pelo
.

Banco Central". '

U :Sr. J:'rank Sá, acr.escentou
que o valor da operação já
está acertado, mas sua divul

gação só será feita quando da
assinatura do negócio, cuja
concretização acontecerá
antes do fim do mês.

Sobre possíveis dificulda
des, que o Grupo Joaquim
Manuel de ,Carvalho, um dos

fortes acionistas do Econô

mico, estaria atravessando no
momento, o diretor

superintendente do Banco
disse que "desconhece a notí
cia e só diretores do referido

grupo poderiam se pronun
ciar sobre o assunto".

Porto Alegre - Ao citar estudos dó diretor de

pós-graduação em economia da Fundação Getúlio
Vargas, professorCarlosGeraldo Langoni, o Secre
tário da Fazenda do Rio Grande do Sul, Jorge
BabotMiranda, afirmou que a necessária re�isão de
todo o complexo fiscal concernente à )!xportação
terá de concluir pela retirada dos incentivos e isen

ções vigentes para "produtos já competitivos no

mercado internacional, pois tem sido demonstrado

'que a sua manutenção é prejudicial às empresas por
não estimular à incorporação de novas tecnologias,
à redução dos custos e. do aumento da produtivi
dade".

Depois de assinalar que os próprios exportado
res, durante o 40 Encontro Nacional "chamaram

atenção para a necessidade dessa revisão". O secre

tário comentou que a eventual adoção de uma polí
tica de mini-desvalorização mais rápidas, sugeridas
no encontro, "não teria maiores influências nosest

dos, a não ser a\lmentar os seus subsídios devido a

maior aumento das exportações. Mas traria pro
blemas para o Governo Federal e para as empresas
tomadoras de empréstimos externos, no pagamento

das dívidas".
Mencionando que há "clamor nacional" de esta

dos e municípios contra as normas estabeleçidas a .

partir da emenda constitucional nO 1,8, de 1965, que
atribuiu à União a maior parcela do bolo fiscal, o
Secretário da Fazenda do Rio Grande do Sul afir
mou que ''hoje'não basta uma reforma tributári�, é'
preciso definir os encargos para então definir õs

.

reCjJfSos", exemplificando que "a energia elétrica,
problema número um do nosso estado nos próxi
mos 4 anos,. que exigiria investimentos de 3 bilhões
800 milhões só neste ano sem que tenhamos recur-

.

sos para isso, poderia ser um dos 'eríc!lrgos da
União".

.

O Sr. Jorge Babot Miranda anunciou que na,

próxima reunião de Secretários de Fazenda, em

Manaus, '0 Rio Grande do Sul levará "cinco ou seis

syge.stões", entre as Quais o aumento da alíquota do
leM em um por cento e o enquadramebto dos

cigarros no Código Tributário Nacional, o que, na

prática implicaria em equiparar a alíquota do ICM,
de 4 por cento, pára os 14 por cento incidentes sobre
os produtos em geral.

.

Bancários de Joinville
exigem repo.içao salarial

DOCUMENTO
Segundo o doeumento que será enviado ao Presi

denteGeisel, "o crescimento econômico alaInçado por .

nosso pais nos úhimos anos 6, em grande parte, fruto
do nosso sacriffcio. Ao esforço realizado por nós, tra
balhadores, deveria corresponder pr�rdonal"e efe
tiva participação nos resultados do aumento da riqueza ,

nacional. No entanto, nossos salários permanec:em re-'
baixados, como nos mostra seu pequeno poder de
compra. E, há de convir, Presidente, que esse 6 o meio
mais simples de que dispomos para avaliar a justeza da
politica econômica". .

i "Nlo bastasse isso, os índices do aumento 'do custo
de vida referentes a 1973, que veio à públicoemmeados
de '17, foram subestimados, acarretando-nos perdas
salariais ainda mais gritllltes. 'DiQtC'Üis,o, deçidimos
reivindicar .-reparação da injustiça de que fomos alvo.
Inicialmente nos diri.&imos a nossos emprcpdoresLre
presentados pelo seu Sindicato. &tcs aICpraní RIo dis-!
por do necesúrio poder de decisão, e que a questiO
estava fora de 'sua alçada, visto'OI.fndic:es de reajustes
salariais serem de responsabilidad do Governo. Entre
tanto, o ministro da Fazenda:-ãIüiliõu public:illnente,
que referidas perdas já haviam sido respostas nos tea
justamentos dos anos subsequentes, a1epçlo com a

qual Dia concordamos, pois anoapós 81)0, temos assis
tido a uma constante estignação do poder de compra
de nossos salários, que mantém os mesmos nlveis, in
suportáveis atingidos após o pedodo de arrocho".
DizaíndaodOl;UIIICJltoQ.�"� nós temte tornado

evidente que a subestimaçAo dos·fndioesmerattes a 1973,
não 6 _u!DJ:aiQ:ll9lado. A atual situaçAo de avilta-'
mento dos salários decorre, sobretudo, da marginafi
zaçlo a que fiçou relegada a classe trabalhadora nas

questões de-ordem poUtica, econôllÜca e social. Aspi
ramos por sindicatos reivindicativos, livres e autôno
mos. Sentimos pecessidade da estabilidade ,no em

prego, na liberdade de negociar nossos saJários direta-
mente com os empregadores". �

.

Eacrescenta: conSideiãiido que os índices de revis&s
salariais sâo fixados pelo Poder Executivo e que as

perdas salariais em causa decorrem $le erro de Ól'gAo
oficial do governo, seria lamentável que nós, os traba
�...JlQI,vhKmos ('brigados a procurar os cami
nhos do JtX!içiário !I8rB reparar nossos aiiâtõs-áados.
EntendemoSque amaneiramaispráti� epbjetiva de se
fazer jU��i será o at�R!�e.rno ad.ot!t: lI1edid��
que se' laÇa justiça, será o atual governo.adotar mcdi_
corretiva para recompor os nlveis sálariais de todos os
trabalhadores, inclusive, oS remunerados à base do
salário minimo".
Odocumento finaliza dizendo que "por essas razões,

decidimos v.ir a sua presença para reivindicar que como
autoridademaior doGoverno, determine provid�cias
urgentes a fim de que sejam reparados todos os prejul
zos que os trabalhadores tiveram em consequ&lcia da;
subestimaçlo dos Indices oficiais",

..J .

...,. iU:" f
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JoinviUe (SueunaI) - O Sindicato dos Emprega
dos em Estabelecimentos Bancários de JbinviUe, irá
enviar ao Presidente Ernesto Geisel, atrav6s da Cbnfe
deração Nacional dos Trabalhadores em Empresas de
Crédito - Contec-, com sede em BrasOia, um docu
mento contendo 350 abaixo-assinados de funcionários

.

da regilo Nordeste, solicitando uma reposição salarial
correspondente aos anos de 1972 e 73, ca1CQlada em 26

por cento para o Estado de Santa Catarina, para corri
gir as distorções salariais face aos erros nos índíees
inflacionários'. calculados pelo Governo Federal na
época, A entrega será feita juntamente com os outros
documentos que estão sendo elaborados pelas entida
des' de classes de outros estados brasileiros, Em Santa
Catarina, o Sindicato dos Bancários de JoinviUe 6 o
único, entre os 10 existentes, a elaborar o documento
pedindo reposição salarial.

.

Segundo o presidente do órgão de classe, Joio Nor-'
berto Coelho Neto, esta decisão de obter abaixo
assinados junto aos bancários filiadosaos sindicatos da
categoria, foi tomada durante encontro nacional de
bancários, realizado no inicio deste ano, em Londrina
no I'araná, Segundo ele, anualmente cada estado firm�
acordos salariais com' os sindicatos representanvos
"No Rio Grande do Sul, por exemplo, esclarece ele'
existe uma gratificaçio semestral, o que infeüzment�

.

não �rre nos outros estados e impedindo que haja
uma Igualdade no aumento salarial nos estados da
Federação".

A partirdai nós passamosa notar que os Sindicatos dOI
Trabalhadores tinham plena razio com relação a ma

nipulação do Indice oficial. Entretanto, isto somente
ficou comprovado com as distorções havidas nos Indi
ces inflationários pelo Banco Mundial".
Revelou que os bancários de Joinville já estio "com

mais vontade e semmedo na luta pormelhoreS saJários .

Aquelemedo que eles tinham, pelo fato de serem puni
dos, estA desaparecendo gradativamente e que o sindi
cato 6 o órgão Jega1 que representa seus anseios", O
Sindicato dos Empregados em Estabelecimentos Ban
cários de Joinville possui base territorial em 11 munic:f...
pios: SAo Francisco do Sul, Jaragui do Sul, SAo Bento

.

do Sul, Guaramirim, Corupá, Campo Alegre, Ara
quari, Massarilnduba, Garuva e Schorocder. A regilo
nordeste possui aproximadamente 1.700 bancários,
dos quais 1.300 trabalham nos esta\lelecimentos de

Joinville. O Sindicato possui atualmente cerca de 900
associados:

"
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'. Ele acrescentou também que todas as decisões toma

_c:t8��a massa aind;;'�. Em un amplamente rati

se�!�J�tHe -ã 'õPeriiÇiõ; maís' pela Confederação
. . -aos Ila08llIauoles cdI '2mpresas de Crédito,
realízedo neste mês em 810 Paulo, 10C,al onde secon
centram as principaismatrizes dosbancos que possuem
agancias pelo pais. Ele observou que nesse encontro

. "notou-se utn &rl!!)de clima de descontentamento pelos'
baixos saláríos pagos aos ·bancários,· que giram em

.torn<ule çr$ 1.800,00 mensais".
"Nesse encontro, salienta Coelho Nelb, decidiu-se

que para este ano serã aceito o reajuste de 40 por cento
concédido pelo Governo Federal que entrará em vigor

.

a partir do dia primeiro de setembro. Este ·reajuste ·irá .

representar o Indice inflacionário existente atual
mente". O presidente do Sindicato dos Bancários,
afirmou ainda que nesse mesmo encontro ficou deci
dido também que após a concessio de 40 Jl<!C cento por
parte do governo, "nós vamos pleitear um aumento de
20 por cento, pois nós não queremos reajuste e sim

.

aumento. Se isto for conseguido, iremos obter um per:
centual de 60 por cento, o que virá satisfazer de certa

forma os anseios da classe bancária".
...;;; Para Joio Norberto Coelho Neto, "já se foi a época
� que o bancário era considerado uma classe privile
� e nobre, Hoje, lamentavelmente, ele perdeu
� desse "status" que vinha ll!!!fruindo, em conse

lQiiCiiCia dos baixos saláriOsQue� sendo pajlS c qúe
deõííti5.., acarrete altosTiicros às ortánizaç&sde
cnd1te.7.:&ullle aindá que foi escolhido os anos de 72
e 73 PID... tIuear a reposição salarial, "porque esta foi
a época chamada "DeHiniana" (do ex-ministro-DeHim
Neto, da Fazenda) e do chamado tambémmilagre bra
sileiro, que pretendia conceder salários de acordo com
Ó índice inflacionário éak:ulado erladamente, e que
girava em tomo de'12 porcento. Estes salárilJS estavam
completamente fora da realidade: Tudo isto, ainda
alimentado pela propaganda ml\_ciça ofiCial da televi-
slo".

. .

"Entáo", diz Coelho Neto", ,c classe trabalhadora
brasileira,�atrav6s da manipulação dos Indices conce
didos pelos órgãos oficiais, foi violentamente espo
liada. E esta defasagem salarial nós vlnhamos notando
há vários anos, especialmente pelos dados apresenta
dos pelo Dieesc - Deparúimento Inter Sindical de
Estatística e Estudos Sócio-Econômicos de SAo Paulo.
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J.CISIU OP

�: �tt � g�i
ALPAJlGJ.'1'AS OP 0/.34
.1LPARQA1'.lS pp C/34
AIID cunal OP C/14
.llfUCTIC.l OP C'/36
ARIIO .. C/64
....EX ..
iUXILUB SP 1'1 11'1''1'
.lUXILII.R SP PI IlIT

BU'DBIRJli,TES OI
B.lNDElRABTliS pp 11fT
lIJBDEI1WfTSS pp P
lWI'ESPJ. pp DIV

��EllfmEIao �; i��2
�M��sr : 0/06
J1WlESCO 1'1
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BRASIL CM
BRASIL pp 0/14
musIL pp P
BR&SIKm' OP c/�
BRASMCfrOR OP 0/64
C r.1BRI!i1 pp
CACIQUE OP
CACIQUE. pp llO!I'
CAP' BRASILU pP B/n
CASA ANOLO OP 0/23
CBV IlfDS)tEC pp C/l1
C E S P pp 0/20
CICA pp SUB
CIM ARATU OP
eIM CAUE pp
CUIITAU pp
cmUAR OP 0/09
C1KE'I'AL pp 0/06
COl3RASY.A

•

pp C/04
COM E IND SP l'N
CONFRIO PPB
CONST RETER pp
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ECEL pp 0/12
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ERlcsson OP 0/16
ETER!+IT OP 0/22
EI'E .. !fIT PPA C/l1
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IBESA PPB C/04
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i':ET LA FO!ITE PP lliT
Y.c:r.u. LF."/E PP C/17
�!OI}l'i:lO S:.NT OP c/47
KORil BlUSH PP CIV
110RD lIn;. IL pp C/15
NOIl:Jf:STE EST pp
JRlHEX PP DIV
PAUL? LUZ

-

OP
Pm' IPI,U.!l':'A PP
PETROBRAS 011
PE"l'RIJBI'lAS PIf
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PIRELLI OP =144
PIRELLI PP C/44
PLA �:OJl�A."TO OP

PLA 1.:'�li3Al1TO PP
i'RnSD0CU:O PP C/14
R:6AL OI>
REI.L .PlI
REAL PP
JEAL CU IH li JlI
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REA!. 'E lXV 1'11
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3,01
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3,30
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0,68
0,51
1,70
1,30.
1,85
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1,90
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'1,62
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0,10
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),75
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1,60
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°,56
2,28
1,00
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1,5°
0,94
1,70

,

1,90
1,90
2,80
2,20
1,00
2,30
1,40
2,05
1,36
1,:16
2,60
0,68
0,93
),40
1,80

� 1,06
2,53
0,60
1,78
1,31
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3,3l
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1,0)
0,90

�:��
3,30
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1,52
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1,10
2,�5

+'1,9 "

+ 0,5
-

- 0.5 -t
+ 2,2
+ 1.6

,ft
18 Y E S

VALOR VENAL

HOJE I ONTEM I HÁ UMA SEMAN� I HÁ UM Mls 1 HÁ 'UM ANO

245,30 I 246,48 I 245,01 I 223,91 I 161.02

COMPONENTES DO IBVES

%00
OlA

1,02

l:â�
3,22
3,05
1,80
1,70
3,28
1,30
1,10
0,B5
O,B1
0,68
0,51
1,15
1,30
1,88
0,55
1,53
1.90

I' �:;:.
1,91
1,90
0,90
4,80
0,70
2,40
�,75
2,15
3,65
4,60
0,61
1,60

, 0,94
3,00
],10
2,00
0,51
',21
1,00

f:�
1,20
0,91
2,80
2,85
1,45
0,92
1,11
1,90
1,90
2,80
2,15
1,00
2,28
1,40
?,05
1,36
1,]6
2,50
0,99
0,95
3,35
1,80
1,06
2.52
0,60
1,18
1,30
0,85
3,34
2,25
1,02
0.90
1,05
2,80
3,30
�,65
3,00
1,52
1,43
1,35
2,50
2,67
0,10
2,85
1,75

. 2,06
3,32
1,50
1,39
2,90
3,15
1,02
0,8?
0,82
0,83
1,5?
1,52
1,00
n,eo
O,ljç
2,30
1,15
1.03
1.�5.
0,5]
2,20
;>,30
1,01
C,46
C,';6
1,CO
2,65
! ,40
! ,f:I�
J,:'5
2,::n
('.13
':l,4(,
�',J .!
0,14
,.. ,4�
Ç,,,:>
C·,S5
'.1,711
:),:"4
c..,6e
r:,8':.
I ,r.;>
I,)?
],l:::
1, .. 0
1,7°
r,'r'j.

?i-:
P::
Pi I:i'l'
Pi' �/'J6
J:-
?;

�� -;!rl

i'P

720.000

�tg:,>g
220.000
100�OOO
)2.000
49·000
462.000
154.000
14.000
20.000
60.000
16.000
11.000

1.07).000
10.000
351.000
593.000
494·000
241.000
3)4.000
350.000

2.154.000
,.000
10.000
218.000
20.000

259.000
60.000
139.000
320.000

,

17.000
]29.000 '

106.000
90.000
110.000
961.000
18.000
470.000
928.000
165�OOO
25.000
20.000
100.000
109·000
125·000
200.000

75°·000
17,000
52.000

1.000.000
891.000
)62.000
593.000
uo.ooo
325.000
20.000
81.000
109.000
294·000'
63·000

7-38.000
1.459.0C'0
186 .. 000
110.000
10.000
500.000
50.000
45·000
326.000

2.762.000
207·000
35·000
150.000,
8.000
60.000
109.000
20.000

. 31·000
.

loe�OOO
'290.000
54·000
40.000
487.000
30.000
512.000
19·000
451.000
5.000

3.930.000
385.000
30.000
150.000
117.000
385.000
149.000
263.000
6.000
2.000
32.000
30.000
2).000
54.000
50.000
930.000
1:;3.000
710.000

e.415.000
:?DI).OOO
381.000
100.000
'17.000
3e.coO
wo.ooo
')13.000
52.000
100.000
17).000
11').000
36.000
30.COÓ
)1.000
lí'.OOO
;>2.0CO
11.000

,4C.OOO
<:.00.000
::;1::.000
60.000

'

)4.000
)::'4.COO
]27.00'.)
1')0.000
70.0CO.
]C.OOO
tl.OOO

"

+ 3,0 l�
� �:1
/

:: ;:: Cf :1

+ 1.9

+ 0,8
+ 2,5
- 0,5

- 5,2

.+16,6
- 1,3
+ 5,8
.. 2,7
+ 1,0
+ 1,4

+ 2,7

- 3,4
+ 0,4

-10,0

OSCILACAO '"

�"I
lIRASIL
IDElI
'ESC
SOLBRASlLElRO

1,00
1,00

34.1�7 1,60 1,60 1,60 1,60 1,60
151,250 1,98 1,95 1,98 1,98 1,95
160.000 1,10 1,10 1,10 1,10 1,10
)3.11) 1,00 1,CO 1,00 1,00 1,00

?,6C

I SUBIRAM

pmnoBRAS ON
IDDl PP c/ro
REP.IPllUNGA ON

IDEM PP EX/»OJ{
"1IE,",_nmlm.liI�§

1 ..00

1,00
1,00
1,00

8.000 1,70 1,70 1,70 1,70 1.,70
286.000 3,35 3,30 3,31 3,35 3.30
42.788 1,50 1,50 1,50 1,50 1,pO
6.332 2,15 2,15 2,15 2,15 2,15

+ ;,0

+ 0,8
+10,4

- 1,7
+ 7,1
+ �i, 5
+ 3,2
+ 'P,1

I ONTEM _ 0,48

SULBRASILEIRO
PE'l'ROllRAS

OH'"
OH

1,00
1,00

523 1,00 1,00 1,00 1,00 1,00
870 1,,60 1,60 1,60 1,60 1,60

OFERTA DE TITULOS QUANTIDADE CÓMPRA

ISAIXARAMI HÁ UMA SEMANA + 0,09

I ESTÁVEIS

VENDA

1,50
1.00
l.oe
0,85
0,85

!tEAl p:.:a
;j�A1, P,',.â1
:li::F H'I.�·J;·:;J..
!I.!::F'1l P ,�,!!.:.:'I A
·,:':,.t�':l.I
SCi!!.uSSElt
S!::"llX ale
�"ARP
5!Li.?.P
�J,\J.' ,,'TIL
;::1 c =O:':;:i�-'. ..z
'31:';;;,-::':;:11.1
51: :Uv1i!;.!'D
S·Y;U Cii:n

:::TA ',:'::·Pl ..
I )�;",

':'JA!':;a
':,:;:r:,;: ?!F.':'

I HÁ UM Mls + 9,55

l,oe
1.00

",,3')

:'h;L,';':.1
:'.;.;Li-:SP
':":r.·:�,P

RESUMO DAS OPERAÇO,ES

33

QUANTIQADESNq NEGÓCIOSTl'ruLOS

TI'ruLOS PRIVAOOS

TI'fULOS PUBLICOS'

DIREITOS DE SUBSCRIÇÃO

�_T_OT_A_L__00__0_IA__ _L 3�3__ �_�72._5._�_3__ �_i_�_oo_.4_1_3,_'O�
AÇOES - COMPA�ATIVO AÇOES MAIS NEGOCIADAS

VOLUME
Cr$ 1,00

'VOLUME
Cr$ 1,00PfRfODO RELACÃO ACÕES

���o;:�I'M::.::·0°..::��;:::��":::Eif",,,:__-+2_.0_51_._3'_0+-'00_,_00..; PE'I'ROBRAS PPC/20 952.070 59,19

�::.\:..:õ�o::�so�<Á_"'__ -+2_._0l_3._'3_6+-'_6,,,,,"..; lIRASIL PPC/14 299.285 16,61

�::i",�':'�:..:�",��::::�I:=-._-+2_.2_5_5'_'08-+_l(_)',_"..; lIESC PPBa/16 176.000 lD,94

1.608.413 18,41 f.'R:;::""..:;'IP;::I:.::RAN:::.C:.::A_:OH:;__-j-_6::,4;:c.'6",'+-",3'''-'-I''
1.551.893 15,65 lIRASIL ON' 54.635 ],40

�--------�----��

ESPECIFICAÇAO VAL, NOM. QUANT. ABT. MIN, MI::O. MÁX. ÚLT,

QlI
FPCJ14
PPBC/16
"'EX

EA!iCOS COKPAllHIAS

ICARSTrn
l�A
IDf.'M
POLAR
IDal
PAlIYEL
eIA.VIl/lCCiLA
CRED 3EAL RS
STJ...CRU"Z SEG.
'AMADI,:U il.OSSI
TEC.SPElll!
slIl Al;::O:lTE

.

(lE,'AL

IN:"AIJ.L
DD:
HEIi. !:!t.:U:.'JJiIl
IDU·:
JR SAlI70S
LIV1t.GL:.lBO
IIlU�
ALl�:lU�
!lEF.Ii'Iit.\:�(';A
1;;lE:>1
:>IS'I'.IPlíI.'JIGA
:::'!B:I.!IEkL rlS
FISh.'T-PJ:;�C"
A1.EA.!UiS

PP C/19
PP
OP
PI'
�,
""
PP

""'"
cm

�� g���
I'PA C/21
CP

.PP C/13
CP -:113
,)}'iJll
pp

PP
OI!

OP
ON OP

pp
0:;
PP

28.CX'0
7.020
17.316
31·56]

107·5')3
10.000
lC.OOO
lO.OCO
14).000
5·242

l:".OCC
22·765
lO.0OC

67·5°0
IH .O?O
IVC.OCO
50.ove
';c.ooo
10.00C
IC.OCCi
;'0.OCO

5� .)ó:,o
,:;o.o,,:c.

loo.OCO
lt.OÇO

141·�a
jC. 63,�

1,10
1,50
:.-,o�·
;>,50
1,20

1,70

?O,CC
?.:,oo
5,4('
C,6C
c,;'t;
3,5°

] .�,o
:','jC ':'.-,L-.�P

:'i::;.-;�P
TEX ':: 'l�:,: ..:
.

� L'!" :U, I ....�:
�: I '.:J:Ci)

�r.; 1 a:.:� ::.)
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OMERCIANTES CONTINUAM

RECLAMANDO ,DOS

PREJuízos NO ESTREITO
Desde abril os proprietários de estabelecimentos

comerciais no Estreito estáo sofrendo prejuizos ,

devido ás obras da Coscn. Eles já se reuniram em comitivas
e apresentaram reivindicações á direção da empresa.

reclamando da morosidade das obras,

Os comerciantes do Es

ito, estão reclamando da

an a queda de suas vendas,s

de 5 de abril deste ano, as

:as de colocação de 40 qui
metrOS de rede de esgotos

rn paralisando alternada-'

nte o tráfego de veículos
e

'd
s áreas que circun am as

as Gaspar Dutra, Liberato

ttencourt e Santos Saraiva.

o vem causando sérios pre

íios, principalmente no

cho da Fúlvio Aducci,

tre as ruas Santos Saraiva e

Igas Neves_, �nde se con

tra O comercio.

morosidade dos traba

s fez com que os proprietá
s de lojas e gerentes de ban

se organizassem em comi

as. Após dois encontros

a direção da Casan e en

heiros da empreiteira SIT,

ponsável pelas obras" não

seguiram que suas reivm-

ações fossem plename�te
didas. As OpliJ1QÇS se dIVI

, Alguns acham que a

iversa valeu a pena porque
trabalhos começaram a

lerar, outros afirmam que
a foi feito para que dia 30

te mês a rua seja liberada,
forme o prometido.
ntretanto, os comercian

foram unânimes em reco-

cer que a obra é indispen
el, pois a antiga rede não

dia a demanda, que au

ta constantemente com a

strução de novos prédios,
ecJamam apenas da forma

o estão sendo desenvolvi

as etapas da obra. "Este é

nico morívo pelo qual es
os agindo com calma",
e o gerente da Hermes

cedo, Ivanor dos Santos,
esmo tempo que lamenta

eda de 40% em suas ven-
, Outra preocupação é que
ilméitté este prejuizõ po�

.

ser recuperado. Ivanor
que a clientela na linha de
us não está sendo aten

a, "Estamos perdendo
cipalmente o turista, que
a fazendo sua compra em

o local". O gerente da

mes Macedo pretende
ir novamente os comer-

tes para novo encontro,

é um dos que não acredita

orça da Casan para que o

o do contrato seja cum-

o pela empreiteira. "Até o

do mês eles não terão con
es de finalizar o trabalho,
ainda faltam o lado di-

da rua e a recuperação
alçamento",
mesma opinião foi dada

gerente de compras da
ler e Filhos, que não en

ra saída para recuperar a
a de 50% nas vendas. "A
na construção civil já
nos dando prejuízos há

meses, mas agora, com a

interrompida, o negócio
QU", comentou Mário

Merízio, que vende ma

I de construção. Por
'o lado, o diretor comer
da Muller, acha que os

alhos estão se proces
o mais rapidamente, já
os operários que antes

alhavam até às 18 horas,
aram a estender suas ati
des até às 22 horas.
ma das poucas casas que
sofreram muito com a in

pção do trânsito foi a

aça, especializada em ma

is para caça e pesca. Sua
nte, Elizete Knabben, ex
u que, sendo a única es-

•

I
j
,

.'
j
I
•

j"'j1<.',

;

r •

•

�
,

peciallzada em peixes orna

mentais e acessórios, é bas
tante procurada em qualquer
circunstância, "Ganhamos
também a concorrência para a

venda de armas, o que ajudou
muito no faturamento". Com
vendas diárias de 12 a 15 mil
cruzeiros anteriormente,
agora as vendas ficam em

torno de 8 mil.
,
O movimento bancário da

Fúlvio Aducci também dimi
nuiu principalmente no setor
de depósitos. O banco Itaú,

que há um ano se instalou na

praça, prevê um prejuízo de 2
milhões e meio.
"Enviamos um relatório

para a central no Rio, avi
sando este prejuízo para o se

gundo semestre", disse Mário
Dias Filho, gerente da agência
do Estreito. O plano de tra

balho que foi fixado pela pró
pria agência nesta segunda
metade do ano lião será recu

perado. "A queda nos depósi
tos é consequência das baixas
vendas do comércio".

Os comerciantes deste trecho são os mais atingidos.

VANDA DE,SOUZA SALLES
4.° TABELIÃO DE NOTAS E

A.O OFíCIO DE PROTESTOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS
,�,' __

'

,

Por não terem sido encontrados pessoalmente no�
endereços a mim fornecidos, ou por recusarem a tornar ,�

ciência faço saber aos que o presente edital virem ou dele

tiverem conhecimentq que deram entrada neste Oficio.
para serem protestados contra os responsáveis dentro do

prazo legal os títulos com as seguintes características:

'Cheque � Cr$ 840,00 - apresentante: Koesa SIA - devedor:

IND. DE MÓVEIS EMB. DICHENS LTOA.

Np - Cr$ 10.000,00 - apresentante: Besc SIA - devedor:

OLlVlA MOURA SCHLOSSER - CPF N.o 002628119

Dp - Cr$ 1.440,00 - credor: Grafica Natal - apresentante:
Credireal - devedor: A. CAMPOS INCORP. E COM. IMO

VEIS
Carnê - Cr$ 1,350,00 - apresentante: Besc SIA - devedor:

MAURO SÉRGIO SOARES DE OLIVEIRA - CPF N.o

096148349 ,

2 dps - Cr$ 75�,00 - apresentante: Koesa SIA - devedor:

EDUARDO FERMINO GUEDES

N P - Cr$ 20.000,00 - apresentante: Banespa SIA - devedor:

JOSÉ HENRIQUE DA SILVA - CPF N.o 048035409

2 dps - Cr$ 170,00 - 650,00 - apresentante: Koerich SIA -

devedor: ANA PEREIRA -'TE N.o 015608

Dp - Cr$ 402,00 - apresentante: Koerich SIA - devedor:

OSIRES JOSÉ MATTOS - CP N.O 33880 ,

2 dps - Cr$ 284,00 - apresentante: Koeri,ch SIA - devedor:

FRANCISCO PAZ NASCIMENTO - CI N° 76777 .

Dp - Cr$ 127,00 - apresentante: Koerich SIA - devedor:

MARIA CABRAL DOS SANTOS- CI N,o 172617

Carnê - Cr$ 612,00 - apresentante: Besc SIA - devedor:

MAXIMA LUIZA DE ANDRADE

Dp - Cr$ 2.456,93 - credor: ComI. Campos Sales - apresen

tante: Banco Sul Brasileiro SIA - devedor: GRAFICA

NATAL SILVA E SILVA IND. GRAFICA
2 dps - Cr$ 745,00 cada - apresentante: Koesa SIA - deve

dor: ALAOR GALDINO REBELO - CPF N,o 009370109

Dp - Cr$ 278,00 - apresentante: Koerich 'SIA - devedor:

PAULO CESAR COSTA - CI N.o 57221

Np -Cr$ 80.000,00 - apresentante: Banespa SIA
- devedor:

HAMILTON C. MACENO - CPF N.o 14516C-479

Dp - Cr$ 196,00 - apresentante: Koerich SIA - devedor:

VIRGINIA DAS GRAÇAS DOS SANTOS

Dp - Cr$ 4.290,00 - credor: Cerilmica São José - apresen

tante: Banco do Brasil SIA - devedor: ARCO IRIS COM.

MAT. DE CONSTR. .

Np - 13.017,00 - apresentante: Banestado SIA - devedor:

ALEXANDRE EVANGELISTA JR - CPF N.) 245564679

2 dps - c-s 283,00 cada -, apresentante Koench SIA -

. devedor: JOSÉ CASTILHO MARTINS - CI N,o 347419

2 Ics - Cr$ 2,868,40 cada - apresentante: Fi nane. Genera�
Motors - devedor: JOÃO JUVENIL ALVES MOTA- CPF�.
068793499
Np - Cr$ 3.000,00 - apresentante: Cx. Económica Estadual

devedor: SÉRGIO ROSA DE SOUZA - CPF N,o 245217019

2 dps - Cr$ 198,00 - 155,00 - apresentante: Koench SIA -

devedor: ZELIA HERMINIA ROSA DOS SANTOS

Np - Cr$ 423,00 - apresentante: Koerich SIA - devedor:

ISABEL CORREI�_R!Ç�ARTIZ - CI N.o 499690

Florianópolis, 19 de julho de 1978

VANDA DE SOUZA SALLES
TABELIÃ

CONCORRÊNCIA PÚBLICA N.O 110/78

A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA SIA. - CE,LE?C - estabelecida à rua

�é doa Costa Moellmann, 129, em Horianópolls. �?3ri0( rna����i��ai�eo�=saâ���:���!
Itaçao supra referida, com vencimento para as . onz, ", C h'
osto de 1978, destinado à atienaçáo _de veículos �sadO�::��elrnr�������!IO��fe��s���
O edital, contendo todas as condiçôes comercla.'s: po D'

,

ão de Compras no horário
s, no endereço acima no Departamento de Matenals- IVIS, '

mercial das 08:00 (oit�) às 11 :00 (onze) e das 14:00 (quatorze) as 17:00 (dezessete)
horas,

Segunda à sexta-feira,

, ,
•

Florianópolis, 17 de julho de 1978,

Dr. Aldo Belarmino da Silva

Diretor Administrativo

l

Casan tenta acalmar

os ânimos: as obras

estão dentro do prazo.
"A direção da Casan. ten

tando acalmar os ânimos dos

comerciantes da Fúlvio
Aducci prejudicados em seus

faturamentos, explicou que a

produção diária de seis metros
lineares fie rede está sendo

cumprida de acordo com o

contrato e que.portanto, está
satisfeita com o trabalho da

empreiteira SIT - Sociedade
de Instalações Técnicas. O

presidente da Companhia.
Nabor Schlichting, tem outra

justificativa para a queda das

vendas naquele local. "A pa
ralisação do comércio com. a

Copa do Mundo também

trouxe muitos prejuízos".
Mesmo assim, Nabor. preo

cupado com a situação, reali
zou visitas aos comerciantes,

reconhecendo que o comércio

está passando por dificulda-

des, ao mesmo tempo que ex

plicou a importância da obra.
O presidente da Casan

também faz urna queixa: "As
obras de saneamento não apa
recem. Gastamos muito e

nosso trabalho é pouco reco

nhecido". O trabalho simul

tâneo nos dois lados da rua,

conforme reiv indicação dos

comerciantes. é impossível
para Nabor. "Temos pouco

espaço para a movimentação
de máquinas e seria mais um

aspecto para atrasar as

obras".

. Com uma verba de cem

milhões, até maio de 79 a obra

será finalizada com a opera
ção de 40 quilômetros de redes

,
coletoras, 2 mil ligações do

miciliares feitas e uma eleva

tória concluída.
Algumas lojas estão sendo seriamente prejudicadas

,

NASLOJAS HM:

TV. ACO cS

TV. TOSHIBI
Apenas

14.950,
a vista

ou

24x1.196,
-::--.. '-

o - _,
- -

==ff=�

mensais

A COLORIDA,
TECNOLOGIA JAPONESA.

SAB (SENSOR�AUTOMATICO DE BRI'LHO).
Avanço tecnológico. Reage automaticamente
quanto a intensidade da luz ambiente
aumentando ou diminuindo diretamente

proporcional brilho, contraste e cor da

imagem que esta sendo projetada, mantendo
sempre uma regulagem ideal.

BAIXO CONSUMO DE ENERGIA
Consome menos que uma lâmpada
comum de 100 watts.

UM SHOW"DE TÉCNICA!
SELETOR DIGITAL
Com toque eletrônico' e
sintonia de memória, sem
passar para os outros canais!

TELA BLACK STRIPE

Imagem instantânea.
Nâo precisa de pré-aquecimento.
AFT (AUTOMATIC FREQUEtJCY TUNNING).
Controla automaticamente a sintonia

de cada canal. O mais eficaz da atualidade!

Produzido na zona franca de Manaus por

Semp Toshiba Amazonas.

FONE DE' OUVIDO
Maior conforto e versatilidade de uso.

GRáns:

.����
����

,�@!.
Já no próximo dia 22'!

:LOJAS

lHM/
100 LOJAS DO·RIO GRANDE AO GRANDE R·IO
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AULAS SÓ REINICIAM
DIA lo. , MAS O PREÇO,
DOS LIVROS JÁ SUBIU.

As aulas, tanto na universidade como nqs redes

estadual e municipal dé ensino começam
na mesma data. O movimento nas livrarias e lojas

de artigos escolares aumenta - e também os preços,

Tanto para a rede municipal de ensino

como para a estadual o reinício das aulas neste

segundo semestre de, 78 está previsto para o

dia 1. o de agosto. Também as universidades e

escolas particulares do Estado obedecerão
esta data, Muitos escolares tiveram os 30 dias

de férias previstos, outros, em vista de recupe
rações e do vestubular, puderam aproveitar
bem menos. Agora, as escolas e os professores
e mesmo os alunos já-começam as preparações
para a volta às aulas. E com isto o movimento
nas livrarias e lojas de artigos escolares tem

aumentado bastante, assim como os preços
destes artigos, que sofreram um acréscimo de
cerca de 15% em relação aos registrados no

começo do ano.

O número de estudantes da Capital é calcu
lado em torno de 30mil. Destes, 6.097 perten
cem à rede municipal de ensino, e nesta, a

grande novidade diz respeitá à inauguração de
duas novas escolas, A primeira, com data
marcada para 30 de julho, é a Escola Básica'
José do Vale Pereira, no Saco Grande. De
modo que os 255 alunosmatriculados na loca
lidade já iniciarão o próximo período letivo na

nova sede, que além de ter uma capacidade
para 320 alunos por turno, deverá, conforme
informação prestada pelo secretário da Edu

cação do município, João Aderson Flores,
"ser uma das melhores escolas da Capital"
com laboratórios, quadra de esportes, e até
mesmo cantina e posto médico e odontológico
com enfermaria, Outra escola que será posta
em funcionamento no segundo semestre é a da
Costeira 'do Pirajubaé, que atualmente tem o

maior número de alunos da rede municipal,
981, funcionando em instalações precárias e

em quatro turnos. A Escola Básica Anísio
Teixeira será inaugurada dia II de agosto e

terá j 5 salas de aula, permitindo o' atendi-
.

menta em dois turnos apenas.
A rede municipal também promoveu nesta

semana uma Colônia de Férias na Armação,
na Escola Prudente Castelo Branco, onde 150

crianças estão recebendo atendimento de téc-

nicas do Rondon e desenvolvendo atividades
de lazer e educacionais. A Colônia começou

segunda-feira e se estende até este fim-de

semana.

A rede estadual de ensino conta com apro
ximadamente 620 mil alunos matriculados, .os
quais, com exceção dos que têm recuperações
a cumprir, gozam de um período de 30 dias de

férias. Já os professores da rede pública do
'

Estado - cerca de 35 mil - não têm férias
durante o mês de julho. Embora também não

necessitem cumprir horário integral, eles
devem comparecer as suas escolas para repro
gramação e avaliação do ensino. Oficialmente
'as férias destes professores se resume aos

meses de janeiro e fevereiro. E, segundo in

formaxões da SEC, além dos trabalhos que
desenvolvem em julho, os professores da rede

aproveitam este período para participar de
cursos de aperfeiçoamento, como, por
exemplo, o curso sobre o uso de laboratórios,
que está sendo promovido pela SEC, para
professores da área de ciências físico
químico-biológicas de 2. o grau, e curso para
secretário de I. o grau. E ainda cursos de for

mação, ou seja, cursos de nível superior, que
são dados apenas em épocas de férias, visando
justamente propiricar este ensino àqueles pro
fessores que durante o ano letivo não têm
tempo para fazê-lo por causa de suas obriga
ções como mestres.
Na UFSC, também, as aulas iniciam dia I. o

de agosto, e cerca de 8.655 alunos deverão
retornar as suas atividades depois doperíodo
de descanso.. Mas nem todos os alunos da
Universidade Federal desfrutaram deste des
canso. Vários o utilizaram para adiantar ou

recuperar seus estudos, frequentando os cur

sos de férias, que são desenvolvidos pelos di
Versos departamentos de Ensino. Em julho,
ainda, a UFSC realizou um curso de linguís
tica e' ensino do português, e um de novas

propostas para o ensino do inglês como língua
estrangeira.

As conclusões do I Encontro
de professores de Engenharia

Encerraram-se ontem, nas dependências da
UFSC os trãbalhós referentes ao I Encontro
de Pr�fessores de Engenharia Mecânica, pa
trocinado pelo Ministério da Educação e Cul
tura e que contou com a participação de repre
sentantes de quase todas as unidades da Fede
ração.
O Encontro tinha como finalidade levantar

dados relacionados com o setor de Engenha
ria Mecânica e seu ensino, visando apresentar
sugestões para seu aprimoramento.
Constituíram tema para o Encontro o ensino
de Engenharia, curso de Pós-Graduação, .a
integração escola-empresa e os problemas li
gados à tecnologia nacional.
A partir da apresentação de painéis sobre

Graduação, Pós-Graduação e Pesquisa e

Mercado de Trabalho, orientados pelos pro
fessores Rui Carlos de Camargo Vieira, dire
tor adjunto da Secretaria de Ensino Superior
- SESU -, Arano Blass, chefe do Departa
mento de Engenharia Mecânica da UFSC, e

Adernar Soares Antonine, .coordenador dos
cursos de Graduação' em Engenharia Mecâ
nica dividiram-se os participantes em grupos
de e�tudo para o debate e elaboração de do
cumentos abrangendo os assuntos propostos.
O coordenador do I Encontro de Professo

res de Engenharia Mecânica, professor A�reo
Campos Ferreira, da UFSC, nada quis adian- .

tar sobre o aspecto social de-alguns dos temas
propostos, como os referentes ao desenvolvi
mento da tecnologia nacional, limitando-se a

abordar o aspecto da falta de proteção social
aos alunos de Engenharia.

Indagado sobre os resultados pO�!fi�_os al
cançados pelo Encontro, o professor �ur�o
Campos Ferreira deu ênfase ao .m.tercamblo
de idéias e informações propiciado pelo
evento, possibilitando que os profissionais ali
reunidos tomassem conhecimento dos resul
tados e .problernas-de outras unidades de en

sino da área.
Lamentou ainda o coordenador que as in

dústrias do setor não se tenham feito represen
tar de modo significativo, apesar do convite a

elas feito pelos promotores do acontecimento.
Com o encerramento do I Encontro de Pro

fessores de Engenharia Mecânica, será en

viado a todas as unidades de ensino de enge
nharia um relatório final, dando conta dos

resultados obtidos pela iniciativa, bem com,o
se processará o encaminhamento, ao Ministé
rio da Educação e Pesquisa, de um documento

que visa apresentar os problemas l�vantados
no transcorrer dos debates e sugestoes p�ra a
solução dos mesmos a que chegaram os diver

sos grupos de estudo.

Segundo o parecer do grupo encarregado de
debater o assunto referente à Pós-Graduação
e Pesquisa, uma das principais funções seria o
encaminhamento de soluções para os proble
mas.tecnológicos, visando o desenvolvimento
do projeto e da engenharia nacionais, apre
sentando como recomendação básica para sua

realização a elaboração de uma política de
desenvolvimento tecnológico nacional de

longo prazo, constituída de metas a médio e

curto prazos.

Técnicos analisam política
de armazenagem 'a té amanhã

zenagem a frio, que permitiria a estocagem de nossa

produção frutícola, pesqueira, de produtos horti

granjeiros e outros", Assim, concluiu dizendo que a

secretaria da Agricultura "vê, na realização deste

seminário, a oportunidade de, ao. colher sugestões
de seus participantes, encontrar soluções ideais

para o setor". '

.

O presidente da Cibrazem, Rui Ribas Neves,
anuncio.u que "no campo da armazenagem frigorifi
cada para o Estado de Santa Catarina, estamos na,

fase do. diagnóstico, com a finalidade de conhecer

mos as reais deficiências, para que, então, possa
mos viabilizar recursos financeiros visando. a equa-
cionar essa deficiência".

VESTIBULAR

Os candidatos deverão saber os resultados amanhã ou sábado,

Agora, .

a espera da lista
dos candidatos aprovados

Aqueles que não desisti
ram do vestibular da Udesc,
realizando ontem a última
prova no Instituto Estadual
de Educação, aguardam
com expectativa os resulta
dos finais. A lista dos classi
ficados será divulgada, se

gundo o coordenador geral,
!

Sérgio Schimitz, nesta sexta
ou sábado. "Estamos de
pendendo do Centro de Pro
cessamento de Dados da
Furb, que realiza a apura
ção". Mas nada deverá atra
palhar os planos da comis
são organizadora, que pre
tende divulgar o nome dos
aprovados dentro do prazo
previsto. "As redações que
poderiam atrasar o trabalho
já foram corrigidas", acres
centou Schimitz.

Ontem, mais três candida
tos não compareceram à

prova de Química e Biolo
gia, sendo que- um dos alu
nos tentou entrar no IEE,
mas estava atrasado 30 mi
nutos. Assim o número de
concorrentes às vagas da
Udesc está agora em 765.

Poucas pessoas conside
raram difícil 'a prova de
Química e Biologia- Entre os
entrevistados, o que se pôde
notar é que a grande maio
raia não estava preparada.
Muitos não frequentaram
cursinhos preparatórios,
sentindo dificuldades nos

exames que exigiram cálcu
'los e conhecimentos mais

profundos. Mas, mesmo as

sim, reconheceram que estas

provas poderiam ser res

pondidas tranquilamente

com um pouco. de estudo.
Existem também os candi-·
datas que apenas classificam
como "horrível" a prova.
Luiz Carlos Martins e Luiz
Alberto Martins acharam a

prova "muito difícil, princi
palmente a parte de Quí
mica".

desempenhar melhor sua fu
tura função. "Preciso adqui
rir mais conhecimentos no

campo artístico", disse
Gessy Scherem Stocco.

Algumas pessoas querem
apenas pegar a "tarimba".
Uma mulher grávida que
não quis se identificar con
fessou que está fazendo ves

tibular só parapraticar. "O
nenê vai nascer em outubro e

eu não 'poderei frequentar o
curso". Ela achou a prova
muito fácil. "Foi a única que
dava para acertar todas as

questões". Ela estava acom

panhada de Cláudia, uma

vestibulanda que conseguiu
uma das médias mais altas.
"Tenho certeza de que hoje
errei só uma questão. Minha
média é 8".

cartão".
Concordando plenamente

com a nova mentalidade dos

professores que confeccio
naram as provas preocupa
dos em evidenciar aspectos
da história de Santa Cata
rina, João Nicolau Carvalho
disse que assim "o Estado,
dentro de um contexto, ga
nhou sua parte, até agora
esquecida" .

mos questão que o próprio Sobre o nível das provas,
candidato perfurasse seu acha que o vestibulando foi

Outros esqueceram de

quase tudo na hora. Janete
Marin achou a prova acessí
vel mas 'não lembrava de
quase nada. "Nem estou

conferindo os resultados do

dia, para esperar o final".
Conveniências também

levam pessoas a fazer vesti
bular. A diretora do Museu
História de Santa Catarina,
que funcionará na antiga al

fândega, 'pretende ingressar
na Educação Artística para

Carvalho:.l5ons résu'ltados.
o reitor da Udesc, João

Nicolau Carvalho, esteve

ontem nas dependências do

IEE, para averiguar o an

damento da última etapa do
vestibular de inverno. Satis
feito com o trabalho desen
volvido pela comissão orga
nizadora, destacou' a impor
tância dada ao vestibu
lando, que participou mais
ativamente da realização do
vestibular. "Este ano fize-

respeitado, "pois não houve

perguntas capciosas, só para
enrolar". Esta modalidade
deverá ser obedecida nos

próximos vestibulares. A
Acafe, em janeiro, pretende
evidenciar ainda mais todos
os aspectos históricos do Es�
tado, tomando por base os

programas de segundo grau,
oficialjzados pela SEC. "O
candidato sempre terá mais
chances, utilizando os co

nhecimentos teóricos rece

bidos nas salas de aula".Carvalho, reitor da Udesc.

I

O GABARITO

PROVA DE QU1MICt\. E BIOLOGIA
AZUL VERDE 'CINZA ROSA
I) E E B B
2) E D B A
3) B E E C
4) A B E E
5) A D B D
6) D C C E
7) D A C B
8) C D

-

D D
9) E B D C
10) A A B B
II) B B C D
12) A E D E

13) A B D C
14) E C D A
IS) D E C 'B
16) A A A D

17) B C D C

18) C _ E E B
19) D D B E

20) B D A A
21) C E E C
22) D A A E
23) C A D D -

24) A A C B
25) C C A

\
C

26) C E E D
<

27) A
.

B B C
28) A A C B
29) E B D C
30) C B A P
31) D A A C
32) E E E C
33) E A C C
34) A D A D
35)D C A A

36) B D D A

37) A A E E.
38) D B D C
39) C C C B
40) A B E C
41) B C C B
42) A E A C
43) B D A E

• 44) B D D A

45) D D D B
46) A E E E
47) D

-

B D C
48) E B E A
49) D B E O
50) A C E O

UFSC vai pedir o
a'poio das fundações

Atendendo apelos de pais,
estudantes e, professores de

vários municípios catarinen
ses, a Universidade Federal
de Santa .Catarina iniciará
entendimentos com dirigen
tes das Fundações Educa
cionais visando a obtenção
de apoio e infra-estrutura
local para a realização do

Vestibular de 1979.

Esta colaboração consis

tiria na realização de inscri

ções os.candidatos e cessão

de espaço físico para a efeti

vação das provas do Con

curso de Habilitação, O
novo presidente da Comis

são do Vestibular, professor
Adalberto Depizolatti, no

meado esta semana por ato

do Reitor Caspar Erich

Stemmer, entrará de ime

diato em 'contato com as

Fundações Educacionais,
para verificar qual a viabili
dade de descentralização do

Vestibular.

Na hipótese de conseguir
a participação das Funda
ções Educacionais, os' estu
dantes do interior catari
nense não .precisariam se

deslocar a Florianópolis
para concretização das ins

crições e, já em janeiro, rea
lização das quatro etapas do
Concurso.

VAGAS E CURSOS

Através da portaria fir

mada em junho, o reitor

Stemmer fixou em 2.545 o

total de vagas para o Vesti-
'

bular de próximo ano na

Universidade Federal. Desse
total 1.300 serão preenchi
das no primeiro semestre e

1.245 no segundo, sendo, no
ger.al, 680 na área de Ciên
cias Àgrárias, 1.080 para os

cursos de Ciências Humanas
e Sociais e 145 na de Artes e

Comunicações.
Esse total deverá ser

acrescido de mais 40 vagas
do Curso de Comunicação
Social, habilitação em Jor-:

nalismo, aprovado por deli
beração unânime do Con

selho de Ensino e Pesquisá e

criado oficialmente por por"
taria do reitor. O Conselho
de Ensino e Pesquisa estuda

projetos de criação dos cur
sos de Aquicultura (40 va

gas)" Engenharia de Produ
ção e Engenharia Química.
O primeiro terá, possivel
mente, 60 vagas, em três op
ções, sendo 20 em Mecâ

nica; 20 em Civil e 20 em

Elétrica, na especialidade de

Engenharia de Produção.
As outras 40 do segundo
estão distribuídas em 20

para a opção Alimentos e 20
de Engenharia Química.

Foi iniciado ontem na Capital o � Seminário Ca
tarinense de Armazenagem, reunindo mais de uma
centena de técnicos da política de armazenagem, em
busca de soluções para o setor. Na sessão de aber

tura, realizada às 9:00 horas, o. governador Konder
Reis, após uma.série de observações, ressaltou estar
"seguro e certo de quemuitomelhor do que eu, cada
um de vós há de dar contribuição efetíva para o

encurtamento e o aperfeiçoamento dos caminhos da
riqueza agro-pecuária e industrial de Santa Cata

rina" no transcorrer do I Seminário de Armazena

gemo
O aprimoramento tecnológico da recepção, bene

ficiamento, classificação e armazenagem dos pro
dutos de origem vegetal e animal; a análise e enca-

,

minhamento de sugestões relativas aos aspectos po- PROGRAMA

líticos, econômicos e -financeíros de armazena- O I Seminário. Catarinense de Armazenagem
mento; o envolvimento dos setores ligados à arma- prosseguiu, após a sessáo de abertura, com a pri-
zenagem no sentido. de encontrarmedidas que viabi-: meira palestra a cargo do presidente da Cibrazem,
lizem a dinamização. desta atividade; e a preparação Ruy Neves Ribas, sobre aspectos da política de

e definição dos trabalhos que serão apresentados no armazenagem brasileira e�, ainda pela manhã, foram
III Seminário Nacional de Armazenagem, que será constituídas diversas comissões e procedida a dis-

realizado em Curitiba, neste ano, são os objetivos tribuição dos trabalhos.
principais do J Seminário Catarinense de Armaze-' Para hoje, o. Seminário. prevê, às 9:00, horas,
nagern. palestra do técnico Tetuo Hara, sobre utilização da
Na sessão. solene de abertura falou primeiro o areação,e termometria, junto com aspectos técnicos

""�Il�'$�J'.lms·. ,;""qa anTIllZenagem; no período da ta!de, trabalho de

Antônio de f\za:m..\mja
'<

_plenano,;lttavés das várias comissões, E na sexta-

esquema cje àrma:�agIÍm:�ª��� ... ' ", feira, ólti'mo dia do encontro" os participantes do.

dos melh()res,;� pejm�':'OÍIe::�iJ;,�Se,pê'SSa;.,;· �seminárie VisitaÍ-ão o Porto. de São. Francisco do

enfrentar a todos os processos que dele decorrem". Sul, onde conhecerão. as obras do. Terminal Grane-

Entretanto, salientou, "Santa Catarina tem, no leiro que a Cocar implanta ali, em colaboração com

setor de armazenagem, uma deficiência, a da arma- o Governo Federal.

O ESTAD'ü - 20 de jUlh :
_

o de 197,

C�ntési 1110 :
excursão do"
Jeotes c hegQ :

hOie o

Capitol
Florianópolis estará re

'

bendo hoje a centésima excCe• :
-

d S' P I Ur-
sao e ao au o, provenie :
dos "pacotes de turismo" enlte :

d I J
' a- ,

bora os pe a unta das E
"

presas Oficiais de TUrismo: :
Extremo Sul - Jeotes _ '

comercializado pelas ágênci
e ,

,

paulistas de viagem.
as ,

O plano da Jeotes, coorde.
nado pelas empresas oficia'
de turismo de Santa CatarinlS
(Citur), Paraná (Paranatur)

a

Rio Grande' do Sul (Crtur�
tem como objetivo básico a
ocupação da ociosidade hote
leira durante a baixa tempo
rada, compreendida entre IS.

' II'de março a 15 de dezembro '

As excursões, sempre par: '

tindo de São Paulo, que é o
maior pólo irradiado- do tu
rismo no Brasil, percorrem 15
municípios nos três Estados
sulinos, sendo recepcionadas
em Santa Catarina pelo
Coordenador da Jeotes, Nor.
berto Brand. "Os turistas
ficam em média três dias em
cada, Estado e quando aqui
chegam, são devidamente re

cepcionados e ficam entu
siasmados com a hoSpitali_
dade do Povo catarinense,
Nestas recepções, oferecemos
farto material turístico e al
gumas lembranças do Estado, '

sempre enfocando o nosso ar
tesanato. Em cada excursão, é
uma história diferente",

Em Santa Catarina, além
de Florianópolis, os turistas
paulistas percorrem ainda as
cidades de Joinville, Blume.
nau, Balneário Camboriú,
Brusque e' Lages. Segundo
Brand, a partir de agosto os

roteiros da' jeotes também
serão comercializados em I

Buenos Aires, obedecendo' o
mesmo esquema. Só que as

viagens começarão e termina
rão em Porto Alegre.
O atual "pacote" está sendo

vendido pelas agências de via

gens ao preço de Cr$
5.615,00, financiado em até

12 meses pelos bancos oficiais
dos três Estad.os sulinos,
A centésima excursão será

recepcionada no, restaurante
Migulão, na Lagoa da Con

ceição, com um almoço, 'e
para o Coordenador da Jeo

tes, "isto-demonstra a eficiên
cia e os resultados práticos
deste plano. Para que se tenha
uma idéia, conforme pesqu_isa
efetuada" cada um gasta em

média a importância de Cr$ 5

mil cruzeiros em Santa Cata

rina, que, traduzido para o

número de turistas resultante
destas excursões, sempre em

número de 30 em cada ônibus,

equivale a 3 mil pessoas", fina
.lizou Brand.

Thives

propõe
aumento de
salário dos

funcionários
Atendendo reivindicação

dos servidores municipais, o

prefeito de São José, Geci
Thives, formulou projeto-de-
lei para reorganização. do

quadro administrativo mUnI

cipal, reajustando os proven
tos dos funcionários. Em sua

exposição de motivos, à Câ
mara de Vereadores, o pre
feito fala na ,incompatibili
dade dos atuais vencimentoS

'

com o custo de vida. Ele

afirma também que a admi
nistração municipal "não deve

ter por objetivo só a riqueza
do município, mas o be�
estar do pov() e de seuS servi

dores".
Por outro lado, o prefeitO

sancionou lei autorizando o

Departamento de Obras da

Prefeitura a construir calça
das em ruas que já possuem
meio-fio, desde que os pro
prietários dos prédios não te

nham feito co-nstruções no

prazo de seis meses, a contar
da data da coloéação dJ

I
meio-fio. Se a construçãO for

realizada pelo departamentO,
avisa a Prefeitura, serão co

brados o principal, jurOS je. su-correção monetána, re
. Idi Ia

tando em cobrança ju lC

para os que se negarem a

. mentepagar em prazo prevI.�
fixado ..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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gunça só, hã, agora, o caso da-
quela rua, continuação da

�

Tenente Silveira e que vai
desaguar lá embaixo, na ave

nida Rio Branco.

A falta de planejamento é

uma constante no dia-a-dia

desta cidade em obras eter

pas. E aPrefeituraMunicipal,
ue é quem deveria dar

q
- tá

'

exemplos, nao. nem 81.

tem luz e nem, pasmem, pos
tes. E nem buracos nas calça
das destinados a08 tais. O que
quer dizer que, daqui a

pouco, estarão arrebentando
a recém calçada com vistas a

colocação de postes ...
•

• A rua está legal é bem ver

dade, com ótimo acesso e de
safogo, bem calçada a base de
lajotas, com calçadas, porém,
ah os porêns da Ilha, sem uma

única iluminação que dê vida
noturna a todo o pedaço-:iVão

É aquele eterno improviso:
hoje fu uma coisa pra d�sfa
zer ámanliã porque t;m de
ser refeito depois de
amanhã... E assim continua e

irritantemente.

•

Como se não bastasse o ter

minal de ônibus, ali próximo
ao Mercado Municipal, com
o. coletivos se esparramando

pelo aterro afora, transfor
mando aquilo tudo numa ba-

Enquanto Porto Alegre dança com o Boíshoi. Florianópolis rnorco
passo com o Corpo de Baile do curitibano Guaira...

'

Em compensação os gaúchos ainda não requebram que nem o Travolta que
só começará a ser visto pelos pampas a partir de amanhã.

Vocês sabiam que estão querendo pintar a Igreja
Ia Lagoa. da Conceição de cor-de-rosa? Isso

mesmo, !1'hk,;.

noção alguma das características básicas de uma
construção no gênero.

•
Com a palavra (e ação) o Patrimônio Artístico e

Histórico do Município (um órgão que hámuito
não temos notícia) que deverá se manifestar
antes que algum mal aconteça.

Pois é o que se comenta nas diversas e falantes

rodas da freguesia da' Lagoa -- pra constrangi
_ mento de uns e alegria de poucos que não tem

o • metido Paulo Dutra
intrometeu-se no camarim da Vera
Fischer quando a própria se prepa:
rava pra enfrentar as câmeras 'da
Globo com vistas a nova novela das
dez que vem por aí, o tal' de Sinal
Fechado quê substituirá o'agoni-

,

-zante Pulo do Gato.

•

A foto é dele mesmo, via espelhos.
E essa cara de diabo (saquem a

orelha) se manifesta toda VeZ que o
'

Paulâo' enfrenta à Verqml...
- �-

, ·O.oovemador do Estado conti
nua tão meticuloso no seu dia
a-dia que aindaperde tempo di
tando virgulas pras suas secretá
rias, marcando ele mesmo a sua

agenda e respondendo, a mão,
em cartões, os diversos convites
que recebe a cada hora.

•

Mais um ctime contra a outrora natural 'natureza da Ilha de
Santa Catarina: vão estourar, nos Ratones, uma enorme e lin
díssima pedra em favor de poluente pedreira.

,

.

Como conseqüência do movimento das máquinas, o que antes
parecia século atrás, hoje é quase um cJos. . . '

•
Enquanto isso Santa Catarina
passa ... O Jornal do Brasil, por fora de certos macetes,

, está dizendo que o "Certificado _

Internacional de 'Vacina está sendo fornecido
em Florianópolis,'sem que para isso seja

necessárió ser vacinado".
•

•

Como se isso fosse novidade - e não só pôr aqui,
mas em todo Brasil.

I

Florianópolis ganhará, no dia 4 de agosto agora, talvez aquela
que virá a ser exclamada como das mais bonitas lojas bancárias
do Brasil (obra e graça da decoratnz A1icinha Damiani): a

agência central do BESC que está de mudas daPraçaXV, onde
sempre (apertadamente) atuou, pro ceisiano edificioHercules,
na esquina das ruas Jerônimo Coelho com ��mente Silveira,
Por ocasião dã fêstiva iõauguraçãõ, coquetéis mis para espe-
cial.

.

•
Não sei como é que a 'Poli,da Rodoviária Estadual, sempre tão ze!<?��
(às vezes aos exageros), ainda não se manifestou contra esses ca

minhões, abarrotados de pesadas e pengosas pedras, desprovidos
de tampas traseiras em suas respectivas carrosserias e que trafegam
célere na estrada de Canasvieiras em direção às obras da Via de
Contorno Norte.

.

o carro que por azar vier atrás é que sofre com a terrível possibili- '

dade de uma pedra daquelas se deslocar bem em cima do próprio,
com imprevisíveis conseqüências.

"

o máximo do paradoxo é mandar cartões postais de volta ao mundo

ao cartório onde estão sendo protestados
diversos títulos contra o turista em questão ...

'

I , � _ __

ram o que deviam. de vez. Fal

tam aos outros seguir o exemplo
que é pra ver se até o verão fique
tudo ,absolutamente em dia.

o bar do Chico; pela primeira
Vez em muitos invernos, está se

abrindo aos finais de semana

pra alegria dos poucos que se

aventuram -a uma Joaquina a

rim de se salgar e de se iluminar.

brenhando por outros verões "

está na casa dos 16 mil cruzei

ros, o que é, sem dúvida, um'

exagero por parte dos inúmeros
e conhecidos devedores.

'.

O Chico está informando aos

clientes-devedores que podem
se chegai sem susto que ele não

cobrará nem juros nem correção
monetária ... Além disso, as
contas poderão ser pagas parce
ladamente,

E no final de semana passada a;

COluna, bisbilhoteira, ficou sa

bendo que a dívida contraída
Por muitos dos fregueses du
rante o último verão - se em-

Se bem que o total das dívidas já
foi maior: esteve, até bem

pouco, pela casa dos 22 mil -

mas é que quatro clientes, num

rasgo de honestidade, Iiquida-

"

Luiz Henrique viaja em se

tembro para Virginia. Lá, o
artista catarinense promo
verá conferências e apresen
tações sobre nossa música
nas u�versidades, america
nas. A viagem do cantor e

compositor é intercâmbio
culturaldentro do Programa
Companheíros das Améri

cas, Santa Catarina - Vir

ginia, vinculado a Secretaria
da Justiça .

x-x-x

Cristina Assis e Luiz Fer

�ando da Silveira, sexta
feira às 18 horas na Capela
Colégio Coração de Jesus,
vão receber a bênção doca
sarnento.

x-x-x

Em seu bem decorado apar
tamento em São Paulo, o

elegante casal Marcia e Os
valdo Luiz Ghedini'jecebeu
um pequeno grupo para um

jantar. A correta maneira

que recebeu o casal Ghedini
foi assunto entre os convio'

dados, que foram: Georgia e

Jayme Matarazzo, Ugo Cas
telana, Tereza e Paulo Sér-.
gio Ogaw, Herbert Pastor,
Beto Cecci, Carlos Ar

mando Rodrigues, Abrão

Berrnann, Marcelo Krosi

mann e Olavo Moreira.
x-x-x

Em São Paulo, fui recebido

por Alice e Luiz Carta da

Vogue, ocasião em que re

cebi convite para represen
tar a Vogue em Santa Cata
rina.

x-x-x

A Unidade de Administra

ção de Pessoal da Secretaria

da Educação e Cultura,
ainda este mês vai promover
curso de atualização para
Secretários de Estabeleci

mentos de Ensino.

Imperatriz, vencedora do

primeiro campeonato esta

dual de Bandas, promovido
pela Secretaria de Educação
e Cultura, viaja para o Rio
de Janeiro onde represen-

Osvaldo Ghedlni ..Jayme Matarazzo
e este colunista nó
jantar dos Ghedini

Herbert Pastor, Marcia GhedinL
Abrão Berynann e

Marcelo Krosimann

x-x-x

A diretoria do Criciúma

Clube, dia 26 recebe as de

butantes daquele clube, para
homenageá-Ias com um co-

que seus sonhos, desejos e espe
ranças sejam realizados o mais

depressa possível. Contudo" não
confie demais em terceiros não se

precipite. Viagens, passeios e ro

mance favorecidos.
VIRGEM - Mantenha-se tran

quilo diante das situqções difíceis
e embaraçosas. Saiba q_ue se o

bom passou o ruim também pas
sará. Não se afobe. Portanto. Di
ficuldades no lar, no trabalho mas

muito sucesso na obtenção de se

gredos importantes. "

LIBRA - Dia em que muitos pon
tos estarão ao seu favor, princi
palmente se tem se orientado peJo
seu Horóscopo ultimamente.
Fará bons contatos pessoais ,

novas e úteis amizades.' As via

gens curtas, bem, como a vida ro
mântica estão favorecidas.

ESCORPIAo - Dia dos mais
afortunados para você. Pode soli
citar favores de superiores e ami

gos e dar início aos novos projetos
que tem em mente, que será c0-

roado de êxito. Boa saúde e exce

lente disposição. Bom ao amor.
SAGITÁRIO - Espírito em-

Claude Lelauch. Censura 16
anos.

Ritz - Às 17, 19h45min e

2lh45min, S.O.S. - Subma
rino Nuclear. com Charlston
Beston e jjavúi Carradine.
Censura 14, anos.
Roxy - Às 14 e 20h, A Lança
Assassina do Kunf-Fu, com
Wang Y e Hsu Feng, e O
Fator Humano, com George
Kennedy e John MilIs. Cen
sura 18 anos.

Georgia e Jayme Matarazzo

quetel.
x-x-x

O diretor da 6. a Região do

Banco, do Brasil, senador
João de Mattos Leão, em vi

sita a nossa cidade foi rece
bido pelo governador Antô
nio Carlos Konder Reis.

Também manterão contato

com- o senador Leão na·,Pa-

lácio dos. Despachos, o

vice-governador Marcos

Buechler, secretário Ivan,
Orestes Bonato, da Fazenda

e Elmar Heineck, presidente
do Banco do Estado de

Santa Catarina.
x-x-x

Para uma visita de inspeção
aos trabalhos de Ação Cí

vico Social, chegou a nossa

cidade o comandante do III

Exército, general Samuel

ARlES - Aborrecimentos causa

dos pelos filhos ou pais. Não se

precipite, pois os mesmos serão

passageiros. Fase das melhores

para a prosperidade 40 seu campo
profissional, de suas finanças e de
tudo o mais. Loteria e jogos favo
recidos.
TOURO - Dia.dos mais impor
tantes para dar início aos negó
cios que entabulou a tempo, para
lucrar através da influência de
novas amizades e para prosperar

, profissional e socialmente.
GtMEOS - Dia dos mais. positi
vos para a solução dos problemas
'profíssionais e familiares que o

vêm perturbando.,Não esmoreça
diante dos obstáculos e siga um

'caminho mais Seguro. Pode amar
e viajar. ,

'

CANCER - Dia feliz em que até

os familiares estarão" dr lll'.nroo

com o seu proceder. Trate, tam
bém, de pensar mais em sua ele

vação proflssional e material

empenhando-se mais no trabalho
e demais atividades. ótimo aos

passeios e ao amor.

LEÃO - Dia em que esforçar-se
mais no campo profissional para

Cine Cecomtur - Às 14, 16,
19h45min e 2lh45min, Os
Embalos de Sábado àNoite,
com John Travolta e Karen

Lyn Gorney. Censura 16
anos. '

São José - Às 14, 16,
19h45min e 21 h45min, Mar
celino, Pão e Vinho, com

Pablito Calvo. Censura livre.
Coral - Às 15, 20·e 22h, Se
Tivesse que Refazer Tudo,
com Catherine Deneuve e

, Anouk Aimée. Direção de

preendedor e renovador, voltado
somente para o bem do próximo.
Assim estará você neste dia. To
davia, não se aborreça com pes
soas ignorantes e incapacitadas.
Lembre-se sempre que é superior
as mesmas. Pode amar.

CAPRICÓRNIO - Negativo, Os
negócios não sairão. a contento,
os amigos o aborrecerão. bem
como alguém de sua família ou

vizinhos. Não se perturbe, pois
tudo passará e tudo que se diz sei'
bom e perfeito, o encontrará
dentro em breve.

AQUÁRIO - Dia em que receberá
ótimas notícias, fará excelentes
contatos pessoais e lucrará atra

vés de negócios realizados Junto
ao sexo oposto. Evolução mental
e ótimas chances amorosas. coe
tudo, tenha prudência.
PEIXES � se agir com prudência
e com inteligência, suas esperan
ças, sonhos e desejos, poderão se

tornar realidade ainda hoje.
ótima saúde e boas chances de

, realizar-se profissionalmente.
Pode amar e viajar .

cnerna

Jalisco - As 20h, O Trapa
lhão 'nas Minas do Rei Sa
lomão, com Renato Aragão e

Dedé Santana e Mussun. Cen
sura livre.
Glória - Às 20h, Esses Fabu
losos, ídolos do Reino Ani

mai; e Es.ta Terra é Minha
Terra, com David Carradine e

Rony Coxo Censura 16 anos.

Rajá - Às 20h, '0 Inocente
Sedutor, com Ann Marga
reth e Jim Dale. Censura 18
anos.

Augusto Alves Corrêa. O

general Alves Corrêa foi re
cebido pelo comandante do

Grupamento do Leste Cata
rinense, general José Maria
de Toledo Camargo.

x-x-x

Entre os Formandos de Me
dicina da Universidade Fe

deral de Santa Catarina que
vão colargrau sábado pró
ximo no ginásio Charles Ed

gard Moritz, está Nelson
Luiz Barichello.

x-x-x .

Em companhia de sua bo

nita mulher deu rápida cir

culada em nossa cidade o

Dr. Max Rosenmann.

x-x-x tará Santa Catarina,. no

Raquel Miranda, Rosana campeonato nacional de

Rocha e Raquel Barcellos, Bandas.

foram vistas jantando na x-x-x

Cantina "1..8 Gondola". A Citir, Companhia de Tu-

'*'*'*" rismo e Empreendimento de

O BRDE assinou com a Ele- Santa Catarina, vai firmar
trosul, o maior contrato de 'convênio com a Universi
financiamento já concedido dade para Desenvolvimento

_

• em,Santa Catarina; par<a<'a- �_dQ.""E.stado -de Santa Cata-

realização de estudos e pro- rina, delegando-lhe os car-

jetos para implantação de gos de planejar e. coordenar
várias Usinas na. bacia do o Seminário Administrativo
RioUruguai.

.

que será realizado durante a

x-x-x I. a Feira da Pequena e

A Sociedade Musical e Cul- Média Indústria, no Centro

tural de Santo Amaro da de Promoções do J3alneário
Camboriú.

x-x-x

A Prefeitura de Joinville está
nos convidando para a ex

posição "Xilogravuras de
Anna Carolina", no Museu
de Arte daquela cidade.

Mdrcia Ghedini

ENTRADA PELA
LEOBERTO LEAL

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



18 - Classificados

Fiat 147 - Br�nco Alpi ok
Fiat 147-L - Branco Alpi OK

Volks 1300-L - Azul � Volks 1300-L - Marron OK
Ford Corcel - Bege Std OK
Variant Azul Jóia · .. ··.· .' .. 1975

Volkswagen 1300-L - Bege e Vermelho .. , 1976
Fuscâo Vermelho ········· .1974

Corcel Ocre 1974

Opala Azul, todo equipado 1978

A •

III" NUIUOII 1\' 'Olll/I\IUI�
Rua Gaspar Outra 90
Estreito :- Fpolis
Fone: 44-0522

ESTOQUE 'DE VEíCULOS USADOS

MODELO ANO COR
Sedan 1300L 1976 Azul
Sedan 1300L

. 1976 Amarelo
Sedan 1300 1976 Vermelho
Sedan 1300L 1977 Branco
Brasília 1976 Bege
Brasília 1977 Bege
Passat 1976 Branco
Passat 1977 Branco
Kombi 1976 Azul
Corcel 1975 Branco

Possuimos'também toda a linha VW 78 'para pronta
entrega, com financiamento próprio em até 24 meses com

crédito na hora.

t.orisa
Uma Empresa Integrante do Sisterna Sul Brasileiro

Santos Saraiva, 554 - Estreito
.

Fone 44-0611
Departaménto de Carros Usados

Florianópolis Veiculos S. A.

Corcel Belina LDO 1977
Corcel Luxo - 2 portas - Branco 1977

Corcel STD - 2 portas - Branco c/ toca fitas 1977

Maverick 02 portas - Branco ; 1976

Maverick 02 portas Vermelho 1976
Ford F-7'5 - 4x4 - Bege 1976
Ford F-75 - 4x2 - Bege 1976

Volkswagen 1300 - Verde 1977

Volkswagen 1500 Azul
'

1973.
Volkswagen 1600 Amarelo 1977
Kombi Azul 1976
Brasília Branca 1976

ChêVêUesUperCúxo � Mar'i'õFi1""":"::.':":"�-:'":�:": .-.'.. l976-

seu Revendedor de Florianópolis

�� JENDI�OBA�'& AUn:>MÓVEIS LTOA. '&
AV. RIO BRANCO, 76

FONE: 22-9077 - 22.1392

OPALA OK VÁRIAS CORES
CHEVETTE OK VÁRIAS CORES
DODGE POLARA VÁRIAS CORES
VW BRASíLIA OK
VW 1300 L OK
MAVERICK 4 CIL. SUPER LUXO : 78
VOLKSWAGEN 1600., 77
DODGE 1800 GL 74
MOTO YAMAHA 350 71
TRAYLER BILLANT

PHIPASA
/IliBO
AutomÓIIeÍs s.a.

Avenida Ivo Silveira. 1.401 . Estreito

Telefone 44,3937

CEP 88CXlO - Flortanopolls - Santa Catarina

Concessionária DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

CORCEL LUXO AMARELO : 76
VARIANT BRANCA 75
PASSAT L AMARELO 75
PASSAT L BEGE 75
PASSAI AMARELO METÁLICO : :

.75
DODGE POlAR' BEGE : .. : ·.77
FORD CORCEL BELlNA DOURADA 75
BRASíLIA BEGE 76
CHEVETTE TURQUESA 73
VOLKS 1300 L MARROM 76

DODGE DART SE 73

Vende-se ou troca-se. Equipado c/ar refrigerado, toca fita,
rádio, bancos reclináveis, rodas cromadas: Tratar Anita
Garibaldi, 32 - Fone 22.8684 - Dirceu.

\

BRASíLIA 78 LUXO - VENDO OU TROCO
Com 6.000 KM equipada com Mitsubishi AM-FM. Aceito
carro de menor valor. Fone 22.4221.

'ÁLVARO AUTOMÓVEIS
, AV HERCíLlO LUZ, 219 - FONE 22-9147

CHEVETTE 1975 : BRANCO
1500 197;5. � : . ; AZUL
BRASíLlA'1974 AMARELO
'15001973 AMARELO
OPALA 4 PTS 1973 VERDE
VARIANT 1972 , AZUL
15001970 ,' AZUL

OFERTA DA SEMANA - A VISTA
13001972 AMARELO Cr$ 22.000,00

�, _::,. )Compramos seu Carro pelo melhor Preço.

DEPARTAMENTO
DE VEíCULOS USADOS

APARTAMENTO'
RELAÇÃO ' .

� Vendo sem' i nterrtrediári o, Alto da Felipe Schmidt, Edf. Bouqanvi I-
CARRO COR ANO lea - apto. 602, 1 quarto, todo carpetado, linda vista para Beira

Corcel LDO vermelho 1.977 Mar. Motivo de mudança. Tratar fone 22-9897.

Corcel LDO branco 1.977
Corcel L branco 1.976

VÉNDE·SE APTOMaverick vermelho 1.974
Maverick azul 1.976
Maverick ouro metálico 1.976

De um dormitório, sala, cozinha e banheiro social. Ed. Claudia naBelina azul 1.971
Volks 1.300 azul 1.970 Rua Almirante Lamego, com. vista p/Beira Mar Norte. Financia-

Volks 1.300 verde 1.973 menta Cr$ 379.000,00 .. poupança Cr$ 45.000,()0. Tratar 44.3690.
Chevrolet amarelo 1.973
F-75 verde 1.975
F-4000 verde 1.975 VENDE·SE 2 APTOS (URGENTE) _ -,Pi.cls-up.,!<Qrnbi Jd8 vv�rmelh.p - i. l, ',.• ",

" i, . 1,9(>8. ". Di:Cri).1� be'�dbjs qJJrtos'''entrad1i'� d€�,&o.QO,é;oh�1:! :iÃo:OOO;.oO
. Mercedes Benz 608 azul .. ;Í}!:;r!"�h ;:_-rnr,:·j }";.. i�n�'11·.�l�S\v ·1. res'peéiihmeiíte'. V"�"'.' ;' "" 82 .cA' ; 11_ • ,r·

,
, m. -

",.,
. ,

ACEITO AUTG'MG;VELi
Tratar com Édison ou Zafiria - fone 22-4008

COMERCIAL BEIRA MAR VEICULas E REPRESENTAÇÕES lTOA.

l

Próxima à Universidade c/4 quartos (1 suite). lavabo, � demais
detalhes de alta qualidade. Preço de ocasião, negócio urgente.
Preço: 1.500.000,00 - financiamento de 863.089.00, saldo de
713.308,90, sendo 200.000,00 no ato e o saldo em 6 vezes sem juros,
ou + com juros. .

TRATAR com REGIS IMOVEIS LTDA., Av. Othon Gama D'Eça, 139-
Edf. Alpersted, loja 04 - fones: 22-3537 e 22-6551 - Creci 58.

fXTIN[ORES

APAEi
Aprovado pelo Corpo ele Bont",,,o, ABNT e autond.roe-, Dnlpelenlp,Av. Rubens de Arruda Ramos, 210 (Beira Mar Norte) -

Fones 22-5757 - 22-9944 e 22-9344

Passat L.S. Branco Polar O.K 1978

Brasília Amarelo Java OK " 1978

Kombi Bege Jangada O.K 1978

Variant II Luxo Verde Musgo Metálico 1978

Ford L.T.D. Verde Metálico c/ areia : 1976

Fiat 147 L Vermelho 1977

Opala cupê 4 cil , 4 marchas equipado 1975
Chevette Branco 1974

Volkswagen 1300 L Verde 1976

Volkswagen 1500 Azul 1974

Volkswaqen 1500 Amarelo 1973

Volkswagen 1500 Verde 1972

..
Vol kswagen 1500 Branco

: 1971....,jj

CASA 266m2

CASA NA PRAIA DE CANASVIEI·
. RAS .'

Vende-se ótima casa, nova, desocupada, situada na linda Praia de
Canasvieiras, contendo dois dormitórios grandes e um pequeno,
living, copa-cozinha, banheiro social, varandão e abrigo para
carro. Terreno de 14,00m. de frente por 30,00m. de fundos. Infor

mações com o proprietário à Praça Pereira Oliveira. 6 Ed.ifício
Visconde de Ouro Preto, sala 19-Fone 22-6293- CRECI121 -XI
Rea.

O ESTADO - 20 de jUlho de I
. 971

BARBADA - VENDE·SE

Um chevrolet opala 1974, branco recl. 2 P, 4 marchas, vai. esporte.
Jóia. Cr$ 25.000.00 entrada a combinar, saldo 10 prestação Cr$
1.658.00 mensais. Fone 44.1281.

.

ALUGA�SE
1) Sala 284m2 - Felipe Schmidt - Cr$ 25.000,00'
2) Apto Felipe Schmidt c/2 quartos - Cr$ 5.000.00
3) Apto c/3 quartos c/garagem fechada p/2 carros - Cr$
5.000,00
TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTDA., Av. Othon Gama

D'Eça, 139 - Loja 04 - Fones: 22-3537 e 22-6551 - Creci n.?
58.

Tanto os extintores APAG comó a linha completa de
equipamentos contra incêndio fabricados pela Cia.Hanse '

Industrial são distribuídos "
�

com exclusividade por n'6s para . I
Fpolis.e o sul do Estado.
Visíte-nas'ou solicite a
nossa visita.

MAVERICK 1976

Vende-se em perfeito estado de conservação. Tratar pelo
telefone 22-2485· - horário comercial.'

APTO 2 QUARTOS (110m2)
·\(énde.;'se· excelente apto. de 2 quartos, em 'construção "

nova, c/dependência de empregada, área de serviço, ga
ragem na rua Alves de Brito.
ENTRADA: 150.000,00 (6.587 mensais)
TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTDA., Av.. Othon Gama.

D'Eça, 139 - Edf. Alpersted - loja 04 � fones: 22-6551 e

2'2c3537 - Creci 58.

P R O T E 5 U L L T DA.
Gt'" G,"par Dulra 319 t o n e 44-5857,Fpol"
He n r i q u e "lge 1012 f o n e 33-39�5-C"c'urna

CASA - VENDE·SE

Na Almeida Coelho n.o 3, bairro de Saco dos Limões toda'
reformada, 2 quartos, sala, banheiro, cozinha, área livre
nos fundos, garagem 2 carros. Perto da Universidade Fe
deral. Local bem assistido por ônibus. (Desocupada) ..
Telefone 22-3652 - horário comercial.

CENTRO DE TOMOGRAFIA AXIAL COMPUTORIZADA S C LTDA

TOMOGRAFIA COMPUTORIZADA eEREBRAL
.

O mais moderno, rápido e efi�iente método para diagnós
, tico das lesões cerebrais. .

VENDE·SE 180.000,00

Pequena chácara 24 X 46 ao lado da farmácia Luciana, na
Rua Otto Malina em Barreiros. Tratar fone 44.2854.

Rua Brigadeiro Franco, 122 (Mercês) - Fone: 24-3711 _

80.000 - Cu ritiba-Paraná

PÓ.DE PEDRA
E PEDRISCO PARA
JARDINS E PÃTIOS

PEDRITA
FONE 33-1302 FLORIANÓPOLIS
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A.

Vende-se um pequeno apto localizado à rua Felipe
Schmidt, 109,2.0 andar - apto. 207. Tratar: no local, após às
18:00 horas. Preço a combinar.

�

i

tntreg3.
domiciliar na grande Hortanópo.rs
Peça pelo fone 22-7033

PRECISA·SE

MOÇAS E MOTORISTAS
'VENDEDORES

EMPRESA REGIONAL AMPLIANDO SEU QUADRO DE

FUNCIONÁRIOS, NECESSITA: .

MOTORISTAS VENDEDORES: com experiência compro
vada, habilitado para dirigir caminhão Mercedes Benz.

MoçAS: Para auxiliar de escritório com conhecimentos
. em datilografia.'

.

TRATAH: Represent,ações Rodolpho Senff S/A. -Rua
Emidio Francisco da Silva, na 1 - Barreiros - São José.'

APTO PEQUENO

TERRENÃO "BARBADA"
TERRENO, de esquina 14 X 39.50 = 553 m2, CANASVIEI
RAS. Preço 150 mil, perto da Praia. (Tenho outros, imóveis,
no centro, Coqueiros etc ... ) - DISClUE 22-7488, certifi
que.

MÓVEIS!!! Especiais e s?b medidas

FÁBRICA. MOCALI MÓVEIS LTDA.
LOJA· MERCADÃO DE MÓ�IS\LTOA.
Telefones: 44-2558 - 44-4894 - 22-6899

Solicite nossa visita

CASA DE PRAIA'

Vende-se' casa de praia em ·São Miguel. Com praia
pa-rticular. Tratar pelo fone 44-5353 Sr. Wilmar.

Oração ao Divino Espírito Santo

EMPREGADA FALANDO ALEMÃO
Precisam-se de duas, podendo ser da mesma 'família para trabalhar
em residência em S. Paulo. Escrever dando os dados pessoais para
Eng.o Alvaro - Rua das Palm!liras 456 - AP·T.o 42 - S. Paulo.

VE"DE-SE CASA
Vende-se uma casa mista. com 2 quartos. sala. banheiro, área de
serviço e garagem: Valor Cr$ 150.000,00. Assumir prestações de
Cr$980.00 mensais. Local: Estreito, proxirno ao Colégio N.S. de
Fátima. Tratar fone 44-5353 com Sr. Wilmar.

Espírito Santo. você que me esclarece tudo, que ilumina todos
os caminhos para que eu atinja o meu ideal, você que me dá o dom
divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que em todos
os instantes de minha vida está comigo, eu quero neste curto

.
diálogo aqradecer-Ihe.por tudo e �nfirmarmais uma vez que �u

",I1.y'n�!,q,u!1\9.)ll�.-stle.<f.r�lcAfjl Y2g�J>Bo,írmíl,lpr que-seja a-"Iws�o '"�,matenal, nao sera o rrurumo tie vonfá'de que sinto de um d,� estar, I,
com você e todos os meus irmãos na glória perpétua. Obriga'do "

mais uma vez. (A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos,
sem dizer o pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça, por
mais difícil que seja). Publicar assim que receber a qraça..

AGÊNCIA DE EMPREGADAS DOMÉSTICAS

Dispomos de Empregadas Domésticas, procedentes do
interior c/Refe. Rua: FELIPE SCHMIDT, 58 13.0 andar cj
1308. Edifício Florencio Costa.

Agradece graça recebida. - S.S.A.

DESENHISTA ARQUITETÔNICO
Precisa-se com conhecimento de detalhes. Imprescindível
ter referências: Tratar Tte. Silvei ra, 51 sala 207 das 10 às 12
horas.

VENDE.$E TELEFONE 22

Tratar com Sr. Portela. Tel. 22.9000 R/342, das 8 às 12h e

13:30 às 17:30 h.
.

ORAÇÃO DAS 13 ALMAS
Oh, minhas 13 almas, Benditas sabidas e entendidas, a vós

peço pelo sangue que Jesus derramou, atendei o meu pedido.
Pelas gotas de suor que Jesus derramou de seu sagrado corpo
atendei o meu pedido. Meu Jesus Cristo que vossa proteção me

cubra, com vossos braços me guarde no vosso coração e me

proteja com os vossos olhos. Oh, Deus de bondade, vós sois meu

advogado na vida e na morte. Peço-vos que atendais meus pedidos
e me livreis dos males e dai "me sorte na vida. Segui meus inimigos,
que os olhos do mal não vejam, cortai a força dos meus inimigos.

Minhas 13 almas benditas, sabidas e entendidas, se me fizer

alcançar estas.qraças (pede-se as graças) ficarei devota de vós e

mandarei publicar esta oração mandando também rezar uma

missa.
Reza-se 13 "Pai-Nosso" e 13 "Ave-Maria" 13 dias. Públicação da
Novena por graças alcançadas. C.M.G.G.

LIMPEZA DE FOSSA
.

E DESINTUPIMENTO EM GERAL
Tratar: rua Max Schramm " antigo Posto 5

Estreito-Florianópolis - fones: 44-4140 e 44-1996.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os documentos de propriedade do veí
culo Chevette, ano 76, placas AB"501 O, pertencente ao Sr.
Vitor João Soares, residente em Florianópolis.

ORAÇÃO AO EspíRITO SANTO

Foram extraviados o certificado de prop riedade e bi Ihete de seguro
obrigatório, do veículo marca Dodge Polar, ano 78:placa AD-2653,
pertencente a Tarcizio Maykot, residente no Estreito.

!

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

Foram extraviados os seguintes docürnentos: certificado, TRU e o

,seguro do veículo de marca Chevette. cor amarelo. placa AK 6227,
chassis 50 11 ACC1 03512, pertencente ao Sr. Edson Vieira Alves, P.
Alegre-RS.

.

Esperfto Santo, Você que me esclarece tudo, que ilumina todos ,

os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Você que me dá ó:dom I:
divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem, e que todos os Iinstantes de minha vida está comigo, eu quero neste curto diálogo,

fagradecer-lhe tudo, e confirmar mais uma vez, que eu nunca quero
me separar de Você por maior que seja a ilusão material não será o

mínimo da vontade que sinto de um dia estar com Você e todos os

meus irmãos na glória perpétua.
Obrigado mais uma vez.

.

(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seg'uidos sem fazer 0.
pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça por mais ditlcil Que
seja).
Publicar assim que receber a graça. Agradece. E.R.R.

DOCUMENTOS EXT�AVIADOS
-

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviada uma bolsa contendo: Carteira Profissional.
Carteira de Identidade, Título de Eleitor, Carteira de INPS,
Carteira do Sindicato. Pertencente a Sra. Marcia Parisoto
r.esidente em Florianópolis - Fone 44.0023 (Sr. Mauro).

.

O Sr. Lavino Alano da Silva, declara que extraviou
certificado de propriedade de seu Chevrolet (cami
nhão), ano 1975, cor amarelo trigo. chassis n.?
@683EBR0312J, placas OA-0274.

Araranguá-SC, 17dejulho de'1978

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os documentos da PICK-UP FORD. Placas MH-

07;47, Certificado de Registro n.O 10011995, cor azul, ano 1976,
chassis n.> LA3BSC27086, de propriedade do Sr. EDMUNOO�oAO I,

'''''CELIN.
,� ,

'v,"-' Maravilha, 15 de julho de 1978.

DOCUMENTO EXTRAVIAD�

�oi extraviada a carteira profissional de médico de propriedade da

Ora. Maria de Lourdes Tomazi Ludwig. CRM-SC n,> 1.852 - reSI

dente em Florianópolis.

- ,

DOÇUMENTOS EXTRAVIAPOS .-r

Foram extraviados os seguintes documentos: CarteIra de

Identidade, Carteira de Motorista, Cartão do CPF e um .

talão de cheque do banco BESC de n.o 785721 a 730, todoS
pertencentes ao Sr. Paulo Airton Castro Bertuol- residente
à Av. Atlântica 0.° 6 - Fone 44-2866. Gratifica-se.

.

DOCUMENTQS PERDIDOS
Foram perdido.s os seguintes documentos, Carteira de MotOriSpl�N.o 00914116, Carteira de Identidade, N.o 596335, Cartão do C; ..
Prontuário N.O 261213 -13 SC. Pertencente ao Sr. Gessé Ferrelre.

São Miguel do Oeste SC, 10 de julho de 1978

Extravio Certificado Maverick, cor Vermelho, ano

74, placa LG 2007, chassis LB5-BPT35877, perten
cente a Márcio Gruner Carneiro.

Tubarão, 17 de julho de 1978.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Classificados - 19

c n IlmOVEIS
CRECI -SC 228 - CGC 83.286.195/0001·05

Rua Preso Nereu Ramos, 42· Fones: 22-8588 _ 22·9514
FLORIANÓPOLIS· SC

Edifício Eduardo
Rua Visconde de Ouro Preto
2 qtos, sala, cozinha, BWC, dep. empregada, 64 mz, \
Preço - 450.000,00.
Ed. Safira
Felipe Schmidt

quarto, sala, cozinha, bwc social, garagem, 54,35m2.
Preço - 376.198,91

Apartamento � �ua Silva �ardim (Centro), com 3 quartos,
(um com arrnano embutido), sala, cozinha com armário
embutid�, ?ependê.ncias de empregada com um quarto
com arrnano embutido. Preço: Cr$ 350.000,Oo"financiado
a combinar Cr$ 450.000,00

'

.

Ed. Alperstedt
Rua Otton Gama O'Eça
2 qtos (1 suite), sala, coz., cozinha, 1 BWC, dep. empr., armários
embutidos, cama conjugada.
Preço - 1.200.000,00

VENDE

Ed. Ivo Silveira
Tenente Silveira
-Oto, sala, cozinha, BWC social, área serviço.
Preço - 340.000,00

.

CASA
Santo Antonio, 06 esquina Barreiros - São José
- 12x22 244,00 m2 dimensões
área construída - 100,OOm2
2 qtos (1 suite), sala, cozinha, BWG, acarpetado, acabamento em

gesso
Preço - 500.000,00 aceita troca por terreno

ALUGUEL

EOIF. BELVEOERE - Av. Beira Mar Norte, com 3 quartos, sala,
cozinha, lavabo, BWC, dependências completas para ernpre
gada.
PRAINHA - Casa na rua Silva Jardim, próximo ao Veleiros da
ilha, com 3 quartos, 1 suite, 2 sala, cozinha, garagem para 3
carros, quintal-jardim com vista para o mar.

ATENÇÃO - Além dos imóveis acima relacionados dispomos de vários outros. Aceitamos troca, mantemos plantão aos

sábados e domingos até as 12:00hs. .

Estamos ampliandõ'nosso quadro de corretores Venha conhecer as reais oportunidades que oferecemos.

adbel '

IMOBILIÂRIA AOBEL LTOA..

RUA: LIBERATO BITTENCOURT, 221
FONES: 44-3742 e 44-4864 - CRECI 291
ESTREITO - FLORIAN,OPOLlS
.ALUGA-SE

CASAS
1 - Excelente casa na rua José Cândido da Silva, 366 -

Estreito' ,

2 - Ótima casa na rua João Sandim, 277 -Jardim Atlântico
3 - Excelente casa na rua Hermes Zapelini, 77 - Barreiros
4 - Finíssima casa na rua Santo Antonio, 350 c/armários
embutidos.
'5 - Excelente casa na rua Heriberto Hulse, 50 c/telefone
Barreiros
6 - Ótima casa na rua lano, s/n.? - Barreiros.
'7 - Excelente casa na rua João Meirelles - Bom Abrigo
8 - Finíssima casa na rua MI. A. Costa e Silva c/armários e

telefone
9 - Excele'nte casa na rua São Pedro s/n." totalmente mobi-
liada - Barreiros.

'

10 - Ótima casa na rua Eng. Max de Souza esq. São Cristó
vão - Coqueiros.
'11 - Finíssima casa na rua Vicentina Goulart, 62 c/telefone,
12 - Ótima casana rua Vereador Mário Pires, 94 Campinas
13 - Excelente casa na rua José Boiteux, 16 Centro
c/cortinas.

APAÀTAMENTOS
1 - Excelente na Rua Esteves Júnior ed. Esteves Júnior

c/telefone, carpet, armários embutidos, cortinas, cozinha
toda mobiliada czarmáno - Centro

.

.

2 - Finíssimo no Ed. Itamaraty c/armários embutidos e

carpet.
3 - Ótimo no ed. Amilton - Camoinas.
4 - Excelente na rua Antonieta de Barros, 30 - Estreito
5 - Ótimo na Av. Atlântica, 468 - Jardim Atlântico
6 - Finíssi�o no Ed. Belvedere c/armários embutidos -

Beira Mar Norte
7 - Excelente no Ed. Itaguaçu - Jardim Atlântico.
8 - Ótimo na rua Henrique Boiteux Altos da Itapemirim -

Estreito.
9 - Excelente no Ed. Village: -' Tr-índaEle!'" '. � ". > U', • "'�

1� ;,9;ti[T1Q.n!!--ru� . .f\nj�S i�tª�.$.;�Ji(rrQ�,.,l�:REr·�Il,or9 é!·'I;�t��W·:.
les.. ; Estreito '.'i,À; •. " ..

.
, ,

11 - Fi níssimo no Ed. Guarujá c/arrnários embutidos, tele-
fone e carpet.

, I
, I

I
,
!

, ,

APARTAMENTOS
PELO

MENOR PREÇO

, ,

.' ,

, ,

, ,

,

,

�' Localizado no Bairro de Co

queiros. São de 1 e 2 quartos
"com garagem" e demais
dependências aproveite
nossa oportunidade de preço

,

e condições. Otimo acaba
,
'mente e, financiamento pela

'I

Caixa Econômica Federal.
'Vendas: Diretamente na em-

presa ou solicite a' visita do
,

' ,

; : : Corretor.
•

' I
J' I

, I
� .' I .

,
'
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:, � )

,

I:

I'

I

! .8.. PREDIBENS
!
G'i

..
ra incorporadora. construtora e ImOblllarla

: .:::J I:. Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131

,P�EDmENS Fones - 22-6099, 22-6756 e 22-4769
. '," -""", "'(.

1-- --

,c._ êfM:: de souza: 662 . Coqueiros� Fone 44-1278 CRECI-57 ,

IMÓVEIS PI ALU(3AR

I : L. 107 - CENTRO: 2 pavimentos - Ed. Sede Emedaux - CR$
I 95.000,00
I L '136. CENTRO:'Apto. Ed. Dias Velho - 3 quartos - CR$ 5.000.00
L. 138 _ COQUEIROS: Apto. Ed. Itarnaracâ - 3 quartos > CR$
3.700,00
L_ 140 - CENTRO: Apto. Ed. ltajubá - 3 quartos· CR 5.000,00
L '141 - CENTRO: Sala - 53m2· Ed. Ceisa Center - CR$ 5.500,00
L -142 - CENTRO: Sala - 53m2 - Ed. Ceisa Center - CR$ 5.000,00

t· 143 - CENTRO: Apto. Ed. Gabriela - 3 quartos - CR$ 6.000,00
- 144 - ESTREITO: Apto. - 3 quartos - CR$ 4.000,00L -145 - CENTRO: Sala - 35m2 - Ed. Ceisa Center - CR$ 4.000,00

.
'

I

ALUGA
Possuímos vários apartamentos centrais e imediações, de
1, 2 e 3 quartos, todos em ótimos preços de locação.
Temos várias salas comerciais no centro de várias metra
gens, desde 43m2 até 800m2, em ótimos preços.

, VENDE
SACO GRANDE - Li ndo Terreno, medindo 500m2, 2Q. x
25m. com linda vista panorâmica, apenas Cr$ 80.000,00.
SUL BRASIL - Lindo terreno, medindo 480m2, 18 x 27m,
bem localizado.
STA. MÔNICA - Excelente casa alvenaria, recém-construída,
com 80m2 em terreno de 360m2, 3 quartos, demais depen-
dências. Preço: Cr$ 450.000,00.

'

STA MÔNICA - Lindos terrenos de 360m2, cada. por ape
nas Cr$ 160.000,00.
ITAGUAÇU - Excelente casa alvenaria, alto padrão, 3 quar
tos (suite) demais dependências. Preço-Cr$ 1.200.000,00
com financiamento, a combinar.
COQUEIROS - Li nda casa alvenaria, 3 quartos, .dernaís
dependências. Apenas Cr$ 830.000,00.
OBS: Temos telefone prefixo 22, comercial, por apenas
Cr$ 2500000

A RM GARANTE O SEU ALUGUEL

SOL CORRETORA DE IMÓVEIS LTDA.
ADMINISTRAÇAo E VENDAS

Rua Tenente Silveira, 46 - ED. ATLAS - S/401
Fone 22-8100
ALUGA.SE

PALHOÇA - de material, 2 qtos., r. calçada - Cr$ 1.800,00
PALHOÇA - de madeira, 3 qtos., P. IMARUI - Cr$ 2.300,00.
J. ATLANTICO -Apto. 2 qtos., estaco p/carro - Cr$ 3.000,00.
CENTRO - Apto. 1 qto., acarpetado, novo, 68m2 - Cr$
3.500,00. • �l_ " .... �" • .;.. �. __ .. �. _"

E�W5Q" - ,NWo.Q ,gtPll'b é!;Ql1ário"s'<lSMj�R; ;;,cÇ;['$$_.t.5Q,0000:�oOyCvt:I'IltiO - ED. }li I LAS, saras p/escritório -

.

r 4,'
. ,U "".

CENTRO - ED. ATLAS;��2 salas grandes 236m2 - Cr$
23.000,00.
CENTRO - CEISA CENTER, 235m2 c/garagem Cr$
25.000,00
CENTRO CEISA CENTER,. 54m2, c/garagem Cr$
5.500,00

TERRENOS VENDE-SE

TRINDADE - Próx. da Universidade e Eletrosul. c/luz, água
e calçamento - Cr$ 140.000,00 à vista e/ou financ.

PALHOÇA - P. IMARUí, frente p/o calçamento, 3.000m2

ideal p/supermercadQ - Cr$ 550.000,00 a combinar.
DANIELA - A 150mts. do mar, pronto p/construir, terrapla
nagem feita - Cr$ 80.000;00 à vista.

PALHOÇA - JARDIM AQUARIUS, ruas c/meio fio, à vista ou

em facilidades Cr$ 40.000,00 c/entrada de Cr$ 8.000,00 e

40 meses de Cr$ 1.600,00 sem reajustes.
CASAS - VENDE-SE

J. ATLÂNTICO - 3 qtos., 2 banheiros, dep. de empregada.
abrigo p/carro, amplo terreno, recém construída, entrada
de Cr$ 150.000,00 e Cr$ 500.000,00 financ, SFH 15 anos.

ESTREITO - 3 qtos:, 2 banheiros, abriqo p/carro, rua André
Maiko,t - Cr$ 650.000,00 à vista ou à combinar

.

APARTAMENTOS - VENDE-SE
CENTRO - 3 qtos., armários. Av. Mauro Ramos, entrada de
Cr$ 250.000,00 e Cr$ 180.000,00 fi nane. APESC.

ADMINISTRAPORA DE BENS IMÓVEIS
COLOMBI DE ANTONIO GIACOMELLI NETO

Rua Fúlvio Aducci, 473
Fone 44-3865 - CRECI 175

ALÚGA.SE
APTOS.
ÓTIMOS - Aptos, em Campinas. 2 quartos. sala, copa,
cozinha área de serviços', BWC, dep. cornpl. empregada, e
garage�, c-s 3.000,00, não tem Condomínio.
UM amplo Apto, no Estreito. em frente a Hermes,Macedo,
com 2 quartos. ampla sala, de estar, e Jantar, ótima co

zinha, e área de serviços, e quarto de ernp: Cr$ 3.500,00.
CAS.AS �,

Casa mista de madeira, à Rua José Belmiro 2 quartos.
BWC, salas -- Cr$ 1.800,00
Casa - Barrei rcs, atrás do ·Ceasa com 3 quartos: copa
cozinha, 2 salas, BWC, Barbada, Cr$ 2.000.00
CASA, JARDIM ATLÂNTICO, com 3 quartos, 2 salas, copa,
cozinha. lava nderia. BWC. etc. Cr$ 2.300.00
CASA, Campinas. com 3 três quartos, sala estar. copa.sala
jantar, cozinha, BWC madeira. Cr$ 2.500,00

BELíSSIMA RESIDÊNCIA
ALUGA·SE

Temos pi alugar prox. Veleiros da Ilha, linda casa C/

3 quartos. (2 suites), demais dep., garagem p/3 car
.

ros.

Tratar cl Predi sul. Fones 22-1824 e 22-4285_

CEISA·CENTER
SALAS

Alugamos conjuntos de div. áreas' no belí'ssimo
Ceisa Center. Otima localização, carpet. massa cor
rida, etc.

.

Tratar c/Predisul. Fones 22-1824 e 22-4285

PREDIBENS - CRECI131 - Av. Rio Branco,
104 - Fones: 22-6099 - 22-4769 - 22-2804..

.;,

2.500,00 MENSÁIS

Apartamento com 2 quartos com sacada, sala,
cozinha, banheiro, área de serviço e garagem,
em Coqueiros. -'

.

ALUGA·SE
CENTRO - apto. 1 quarto, sala, cozinha, banheiro, dep.
empr. c-s 3.000,00
CENTRO - apto. 3 quartos, 2 banho armo emb. Cr$ 5.000,00,
Não tem condomínio.
CENTRO - apto. 3 quartos, living. dep. empr. garagem. Cr$
5.600,00.
ESTREITO - casa na Av. Sta. Catari na, 3 quartos, garagem.
Cr$ 3.500,00.

.

CAPOEIRAS - casa, 2 quartos, garagem, porão. Cr$
4.000,00.
SÃO JOSÉ - casa nova, no trevo de SãoJosé, 3 quartos. Cr$
1.900,00.

TRATAR FONE: 44-3989

De: FLORIANOPOLlS PARA BLUMENAU
07:30 -10:30·,200·,500.,800 hóra.· DIRETOS
De: BLUMENAU PARA FLORIANÓPOLIS
0800·1.000-,300-,500.,800 ho... · DIRETOS
De: FLORIANÓPOLIS PARA CURITIBA
0600 ·0700 ·09:15 -11 00 ·1300·15:00 ·1700 ·19:15-2; :15'e 23:00 hora.
De:CURlnBA PARA FLORIANOPOLIS
,05,'5· 07�5· 0900 -1100.13:00·1500 -1700'-1900·21 :15 e 23,,5 hora.
De: FLORIAN01'oLlS PARA JOINVILLE . .

.

0500· bs:30 . 0700·0900·09:15 - 1000·1100·12:15·1300'· 13:30·1400
.

14:30 . 1500 . 16:30 . HOO • 19:15 . 19:30 . 21 :16 . 22:30 • 2300 h""8I
De: JOINVILLE PARA FLORIANÕPOLlS
01:60 -0700·07>40·08:30 -09:30·09:40-11:25-12:30 ·1300·13:25· 1500
'11:25·1700 ·'17:25·18:00·19:25 . 19046·21:25 . 23>40.01>40 horOl
, De: CRlCIUMA PARA sAo PAULO

.

OI.I.mIfttIi'. 18:0() hol'aJ 'carro convenciona' ... 1800 horas Carro-Leite
De: $Ao PAULO I'AIIIACRlClUMA

.

.'

Di.. iIo".,te .. 19.11 hono """" _donll ... 20:16 ho... Clrro-L8ilO
De: FLORIANOPoUS PARA MAFRA
Oi.-i.mente " 06:00 horas

.

De: MAFRA PARA'FLORIANOPoLlS
Di_iamonta .. 05� 00...

.

.De:JOINVILLE PARA LAGES

()._DIariamente" 08:00 hor.
De: LAGES PARA JOINVILLE
Diariamente, .. �DO honll

CATARINENSE
O TRANSPORTE CARINHOSO'

PREDIBENS - CRECI 131 - Av. Rio Branco,
104 - Fones: 22-6099 - 22-4769 - 22-2804.

CONSULTÓRIO DE TRATAMENTO
DE PROBLEMAS

.

PSICO·SOCIAIS
Dr. CARLOS CESAR PIRES
Dr. MAURO PEREIRA DOS, SANTOS
Ora. SHIRLEY G.A. DOS SANTOS
Problemas familiares e conjugaiS - Educação dos filhos.
Funcionáriosproblemas - Problemas de Adolescências
Dificuldade de relacionamento - Assistência e Apoio a

Problemas de luto.
Rua Saldanha Marinho, 1 - 2.° andar - sala 11 - Fone
22-0269. Horário das 13,30 às 20,00 horas.
Convênio com a Base Aérea - Florianópolis.

2.000,00 MENSAIS

Apartamento de quarto com sacada, sala, co
zinha, banheiro, área de serviço e garagem, em
Coqueiros.

.

TE�RF.NO - VENDE·SE

Vende-se uma área de terra com aproximadamente
30.000m2 (48,50",61 D) situada em Espinheiros, frente para

,

o asfalto, próximo ao Trevo da Rodovia Jorge Lacerda.

(ltajaí-8Iumenau) em Itajaí. Área plana própria para la

voúra, granja, sítio ou chácara. Tratar: à rua Duque de
.

Caxias', 732 ou pelo fone 44-2231 com Sra. Léa em Itajaí.
Informações pelos fones(0482) 33-1866, 33-1926, 33-1679-
ramal 73 com o Sr. Oswaldo ou Srta. Eliana em Florianópo
lis.

MOTEL?

APARTAMENTO
'

..... CENTRO

Apartamento completos, inclusive TV, som am

biente, garagem individual (fechada?) e serviço de

copa.
Todo conforto e tranqüilidade

TURIS MOTEL
Balneáno do Pontal - BR-101 - Km 224

TÉCNICO EM EDIFICAÇÓ.ES
Precisa-se de técnico, formado, com experiência mínima

de dois anos em obras, para trabalhar em ITAJAI.
E empresa oferece "'. .

. ..
- Alojamento completo com banheiro privativo
- Salário inicial de Cr$ 5.000,00

A empresa exige
- Idade mínima 20 anos
- Di.ploma
- Curriculum-Vitae

Tratar à rua Prefeito Cantídio Vi ríssimo, 2;35, Bairro São

Nicolau - Biguaçu.Vende-se apto. novo no Ed. Andréa, Av. Hercílio Luz,
c/quarto, sala, cozinha, 'banheiro social, área ser"

•

"vi��>G�.. -Transt. financiamento. IU)._B, naa· "" ..,...; .�;Y·�.I.o:,:,h.1 /.4t ú'l

�< ,1

Tratar c/Predisul, Fones 22-1824 e 22"4285

, ,

TERRENO - BAIA NORTE

Vende-se belíssimo terreno c/ 1045m2 à rua

Bocaiúva, junto à Beira Mar.

Tratar c/Predisul. Fones 22-1824 e 22-4285

VENDE·SE

CHÁCARA - CAMBORIÚ

Área 14. 70bm2. Frente para rua calçada. Casa residencial com todo
conforto. 2 garagens. lavanderia, caixa d'água para 10.000 litros,
box para animais etc. Tratar: no local com o proprietário à rua José
Bernardes n.? 239 - Camboriú-SC.

OPOHTUNIDADE

Vende-se lote na Trindade. Belíssima vista.
Preço de ocasião com facilidades de paga
mento. Passa-se escritura de imediato. Tratar
Sr. Silva Fones 22-7026 e 22-6307 .

,,� CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA LTDA.

Encontra-se em plena atividade nesta Capital uma nova

Empresa no ramo de' CONSTRUÇA9, REFORMA DE'
CASAS E EDIFICIOS, ADMINISTRAÇAO (ALUGUEIS) E
VENDAS DE IMÓVEIS, LOTEAMENTOS ETC. � nova em

presa tem na direção o Bel. em Administração dê Empre
sas GILSON MOACYR GIL e SERGIO ROGERIO DA SILVA.
Rua Souza Outra, 159 (Pr. N. Sra. de Fátima) Fone 44-0293
- Estreito - CRECI 169.

\

_,o ., _,;- I �

•

" ...

'!"

, .

ALDO ÁVILA DA LUZ
OÁB/Se n.O 0-015

ePF/MF n.> 001 :776.289/87
e

MIRIAM LUZ. MEDEIROS
OAB/SC n.? 1.092-CPFiMFn.o002.259.089172

ADVOGADOS
Rua Felipe Schmidt. 33 - Edifício Dias Velho -

'3/615 e 616 - Fones: 22-1235 e 22-7421

CORUJÃO CENTER
Todas as noites
o som quente do

"GRUPO COMUNI,CAÇÃO".
Av. Beira Mar Norte.

••
•• TREVOcopiadorá

CÓPIAS HELIOGRÁFICAS - XEROX
PLASTIFICAÇOES - ENCAI)ERNAÇOES

SERViÇOS DE LEVA E TRAZ

RUA ANITA GARIBALDI, 30 - TEL. 22-7970- Fpolis

�ESTAURANTEDANÇANTE

CORUJÃO CENTER

Av. Beira Mar Norte•.

Lanches de toda qualidade.
M�JSICA AO VIVO

Abre às 18 horas.

Alegria na Madrugada
é mesmo no Corujão Center

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Quando se trata
de imóveis, -, '

tratecom aterrai
queela,tratadetudo.·

� LOJA-S
NO' MELH'OR
·.PO;NTO

COMÉRCIAL DA
·CIDADE.

INFORMAÇÕES
FONE 22-5414

COLOQUE O LIXO
EM SACOS PLÁSTICOS.

É MAIS HIGIÊNICO
E MUITO MAIS

PRÁTICO.
-:ZJ

AJUDE A COMCAP

l A SERVIR VOCÊ,
�---_..

.....

vende
APARTAMENTOS

COQUEIROS - Excepcional apto com 02 quartos, amplo living,
BWC social decorado, cozinha decorada, área de serviço e gara
gem. Ótima localização ao lado COM PER. Apenas Cr$ 23.000,00
de entrada e saldo financiado pela CEESA.
KOBRASOL - Apto de 02 quartos, living com 26m2, cozinha,
BWC, área de serviço e garagem. Excelente acabamento. En
trada de Cr$ 16.000,00 e prestações mensais de acordo com suas

possibilidades. Converse conosco e componha um plano de pa
gamento. Financiamento garantido pela SFH.
CENTRO - Apto com 03 quartos, living, hall de entrada, lavabo,
BWC social, cozinha, área de serviço, dep. completa de empre
gada. Apenas Cr$ 736.QOO,OO com Cr$ 160.000,00 de poupança e

saldo já financiado. V-161-AP.
COQUEIROS - Apto com 03 quartos, living, cozinha, BWC, área
de serviço e garagem. Preço Cr$ 425.000,00 com pequena pou-.
pança à cornblnar e saldo com financiamento garantido. V-159-,
AP. ' '

KOBRASOL - Ótimo apto. pronto para morat contendo 02 dormi
tórios, sala de estar, BWC social, área de serviço, cozinha e

banheiro decorado. Isto tudo por apenas Cr$ 10.000,00 no ato e

saldo totalmente financiado pela Caixa Econômica Estadual.
Consulte nosso plantão 22-8388 - 22-8567 - 224261.
SALA COMERCIAL- Em Campinas, com 67,50m2 de área cons

truída em 'excelente localização própria para farmácia, fiambre
ria, escritórios etc ... Preço de a vista Cr$ 270.000,00. Vende-se
também a prazo com financiamento direto a preço fixo em até 6
anos. CASAS
Casa de alvenaria com 03 quartos, amplo living, cozinha e BWC
com azulejos decorados, área de serviço, varanda, terreno com

360m2. Laje no teto. Excelente localização com vista para o mar.

Rua lajotada. Preço apenas Cr$ 390.000,00 com Cr$ 15.000,00 de
.

entrada. Financiamento garantido. Converse conosco e faça um
plano de paqarnento de acordo com suas possibilidades.
CAMPINAS - Casa de alvenaria com 03 quartos (suite), living,
copa, cozinha, BWC social, área de serviço e garagem. Entrega
imediata. Cr$ 465.000,00 - Cr$ 25.000,00 no ato e saldo fi nanciado

pelo SFH. V-326-CS.
'

KOBRASOL - Casa de alvenaria com 03 quartos (suite), living,
copa, cozinha, área de serviço, dep. completa dê empreçadae
garagem. Cr$ 600.000,00 à combinar. Aceita-se proposta.
V-318-CS.

-'
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SOCIEDADE PRÓ DESENVOLVI·
MENTO

DO ESTREITO
SODE

EDITAL

Pelo presente convocamos todos os associados da

Sociedade Pró Desenvolvimenta do Estreito- SODE, para
a reunião de Assembléia Geral Ordinária, que se realizará
dia 27 de julho de 1978, as 20,00 horas, na sede social da

entidade, à rua Afonso Pena n.o 219, no sub-distrito do

Estreito, nesta Capital Florianópolis, Santa Catarina, com
a seguinte ordem do dia:

1 - Eleição da Diretoria Executiva, do Conselho Delibera

tivo, do Conselho Fiscal e dos. Suplentes do Conselho

Fiscal, para o período de 28 de julho de 1978 a 26 de julho
de 1979.
2 - Posse dos eleitos.

Caso não haja "quorum" para a primeira reunião, fica
convocada uma sessão para meia hora mais tarde, por
meio deste, quando a assembléia deliberará com qualquer
número.

Estreito, 6 de julho de 1978

Prof. Ângelo Ribeiro

Pre.sidente

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE PENHORA

O doutor WALTER ZIGELLI, JUIZ DE DIREITO DA COMARCA DE

BIGUAÇU, ESTADO DE SANTA CATARINA, NA FORMA DA LEI,
ETC ...

Faz saber ao Senhor Matheus Zanutto e sua esposa Edetraud

Kauberg, ou quem este edital com o prazo de dez (10) dias virem, ou
interessar possa, que nos autos de execução n.? 10/78, que lhes
move Sul Brasileiro - Crédito Imobiliário S/A., foi penhorado o

imóvel constante do auto de penhora a seguir transcrito Auto de

Penhora: "Aos nove dias do mês de junho do ano de mil novecen

tos e setenta e oito, nesta cidade de Biguaçu, ao lugar Jardim São

Nicolau, após verificar que o ,executado não procedeu ao paga- '

menta do principal e acessórios constantes do mandado expedido
na ação de execução n.O 10/78 movida por Sul Brasileiro Crédito
Imobiliário S/A contra Matheus Zanutto e sua esposa em curso

perante a jufzo de Direito desta Comarca eu, Oficial de Justiça
abaixo assinado, procedi a penhora em bens dos réus, a seguir
descrito: Uma casa de Alvenaria e respectivo terreno répresentado
pelo lote n.o 106 da quadra 04, localizada nesta cidade, medindo

14,00 metros de frente por 25,00 metros de fundos, confrontando
na frente com a rua PrefElito Cantidio Virissimo Bernardino e nos

fundos CO(T1 Trajano Carlos da Silva, e na lateral direita HeitorVelho
Pereira e na lateral esquerda com Luiz Eduardo Pinto; objeto do

R.l, feito na matrfcula, n, no livro n.O 2/R.G; no Registro de Imó- .

veis desta Oornraca. Feita apenhora, de acordo com as normas

legais, depositei os bens em mãos do Dr. Luiz Adalberto Vi lia Real o

qual se obrigou como depositário, na forma e sob as perias da lei.

Do que, para constar, lavrei este auto que é assinado por mim, pelo
depositário, do que dou fé. Biguaçu. 9/06/78- .Romualdo Durval

Borba Oficial de Justiça - Luiz Adalberto Vi lia Real- Depositário.
Ficando assim o senhor Matheus Zanutto e sua esposa, intimados

para embargá-Ia querendo no prazo de dez (10) dias, cientes ainda.
de que o não oferecimento de embargos no prazo legal de confor
midade com' o artigo 285, do C.P.C., importa em revetla
reputando-se verdadeiros os fatos articulados pelo Credor. E, para
que ninguém possa alegar ignorância é expedido o presente edital
publicado na forma da lei, e afixado no lugar de costume neste

Forum. Dado e passado nesta cidade de Biguaçu, sede-da Comarca
de igual nome, aos três dias do mês de julho do ano de mil novecen
tos e setenta e oito. Eu, Dailva Jurene Trajano dos Santos, Oficial
Maior, dàtilografei e subscrevi.

WALTER ZIGELLI
JUIZ DE DIREITO

aluga
ESTREITO-Apto. c/02 quartos, sala, cozinha, BWC,
área de serviço, dep. de empregada, armários embu
tidos e carpetado. (L-142-AP).
ESTREITO - Apto. c/02 quartos, sala; cozinha, BWC,
área de serviço, garagem e sinteko. (L-143-AP).
CENTRO - Apto. c/03 quartos, sala, copa, cozinha,
BWC e área de serviço. (L-144-AP).
CENTRO - Apto. c/02 quartos.isala, cozinha, BWC,
área de serviço, carpetado e garagem. (L-001-AP).
CENTRO - Apto. c/02 quartos, sala, cozinha, BWC,
área de serviço, dep. de empregada e garagem. (L-
112-AP).
TRINDADE - Apto. c/03 quartos, armários embuti
cios, sala, 'cozinha, BWC, área de serviço, dep. de
empregada, garagem e, telefone. (L-125-AP).
CENTRO - Casa c/02 quartos, sala, cozinha, BWC,
garagem, telefone, carpetada e mobiliada. (L-121-
CS).
ESTREITO - Casa c/03 quartos, sala, cozinha, copa,
BWC, garagem. (L-119-CS).
TRINDADE - Casa c/03 quartos, 02 salas, BWC, co
zinha, garagem, dispensa e quintal. (L-090-CS). •

SÂO JOSÉ - Casa c/03 quartos, cozinha, BWC, va
randa e sala. (L-117-CS)
JD. ATLÂNTICO - Casa c/02 quartos, sala, cozinha.
BWC, dep. de empregada, garagem e totalmente

carpetada. (L-075-CS).
CAPOEIRAS - Casa c/03 quartos, sala, BWC, co
zinha, garagem e quintal. (L-ll0-CS).
TRINDADE - Galpão amplo e/área coberta e BWC.

·(L-082-EC).
ESTREITO- Loja térrea c/27m2 e BWC. (L-083�EC).
CENTRO - Loja e Sobreloja, telefone, luminárias e

carpetada. (L-050-EC).
CENTRO - Sala para escritório c/55m2, instalações
sanitárias completas. (L-051-EC).

'

ESTREITO - Sala c/129m2, escritório, lambri, co-
'. zinha, placa e toldos nas portas. (L-086-EC).
CENTRO - Sala c/57m2, carpetada e BWC. (L-079-
EC)�

Rua Tenente Silveira, 10.5 - Fones: 22-8388 - 22-4261 - 22-8567 e 22-7705 - Creci 128· Florianópolis - Santa Catarina

Cornunicarnos áos Senhores Acionistas do Frigorí-
fico Sul Catarinense S.A. - FRISULCA, que desde o

dia dez (10.) de julho do corrente ano, está correndo
o prazo de trinta (3D) dias para o exercício do direito
de subscrição de ações do aumento do capital de Cr$
38.0.0.0..0.0.0.,0.0. para Cr$ 50..0.0.0..0.0.0.,0.0., aprovado na (' .."",..----------.........�-----......:
Assembléia Geral Extraordinária, realizada no dia LAJE PRÉ - MOLDADA "'1ilrP':'IA
22.0.7.78 e publicada no Diário Oficial do Estado de

�...

�
•�:

""

�,MMt.U1UIEUiORA,MENT()SSanta Catarina do dia 10..0.7.78. �� 7L ��
Forquilhinha, Criciúma, SC, 17 de julho de 1978.

I
experimentou, são encon-

tradas na pesquisa sob o tí
tulo: "Se a cama virou rotina
mude de lugar", que mostra

outros locais onde a brasi
leira gosta de amar.

Interessante e muito in
formativa; igualmente,
sobre a vasectomia, com en

trevistas corp homens que se

submeteram a pequena e

tranquilizadora operação.
E, ainda, muitos outros

assuntos, sempre generosa
mente ilustrados com as

mais lindas mulheres do
mundo.

PIRÂMIDE MÁQUINAS AGRjCOLAS SI••
CGC.MF: 83.750.638/0001-77 - CURITIBANOS - s.e. INsC

EST. 250.143.984
.

�.

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
Convidamos os senhores acionistas desta sociedade a se reu,

nirem em assembléia geral extraordinária. no dia 29 de julho de
1978. às 14 horas. na sede social, sita à Av. Salomão Carneirod
Almeida, 514, nesta cidade de Curitibanos. para deliberarem sabre
o seguinte:

e

PLAVBOV,
A REVISTA

ORDEM'DO DIA:
1." - Alteração do artigo VIII do capítulo II; do artigo XVI do

capítulo V, e do artigo II do capítulo III do Estatuto Social.
2.° - Outros assuntos de interesse social. .

CURITIBANOS, 15 de julho de 1978 - EDGAR KO FREITAG _
Di retor-Presidente

DO HOMEN
PLAYBOY - A Revista do
Homem, agora Playboy,
edição tie julho, já está nas

bancas, trazendo, inclusive
um suplemento com o "Guia
de Motéis do Brasil", de
grande utilidade, principal
mente para quem viaja
muito.
Em sua seção "Mulher",

apresenta "Debra, a play
mate do ano"; "Dize-me
como ela dorme", um ensaio

que oferece interessantes.
"dicas"; apresenta.ainda, 18
garotas gaúchas que estão
bem ao alcance da mão, aí
rio vizinho estado e, final
mente, o "poster" com a

exuberante Kathy Morri
sono

Outras "dicas" interessan
tes, se que você ainda não

I'

P. J. - JUSTIÇA FEDERAL
SEcçÃO JUDICIÁRIA DO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL COM PRAZO DE (10) DEZ DIAS.
PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS,

oESTADO
SÃO MIGUEL DO OESTE

FRIGORíFICO SUL CATARINENSE S.A.
FRISULCA

CGC/M F 83 651 0.18/0.0.0.1 -80.

AUMENTO DE CAPITAL
AVISO AOS ACIONISTAS

MAXIMILIANO GAIDZINSKI
Presidente

Proc. N.O 805041976.
CI. V.

Desapropriatória.

O DOUTOR JUIZ FEDERAL DA SEçAo JUDICIÁRIA 00
ESTADO DE SANTA CATARINA. na forma da lei, etc.

FAZ SABER ii todos quantos este edital. com o prazo d� 10
(dez) dias virem. ou dele tiverem conhecimento. que neste Juizo
Federal corre seus trâmites um processo de desapropriação n.O
8050/1.976, em, que é desapropriante o (a)D. N. E. R. e desapro.
priado(s) NIL.·iON DIGIÁCOMO DA SILVA E SUA MULHER, que, no
referido processo desapr�riatório, os expropriados requereram
levantamento de 80% (oitenta por' cento) sobre o quantum indeni.
zatório, relativamente ao terreno com a forma' retangular,medindo
7.710.00m2 metros quadrados. dividido em duas áreas: 'medindo
uma3.10650m2 e a outra com 4.603,50m2. A primeira confronta-se
ao Norte, na extensão de 103.10 metros com a avenida Almirante
Tamandaré; ao Sul, onde mede 104.00 metros com terras de
Elzebad de Araujo Flgueredo: a Leste e Oeste, 'respectivamente na
'extensão de 32,00 metros com o remanescente do terreno expor.
prlado. A segunda área confronta-se ao Norte, numa extensão de
102.00 metros com terras de herdeiros de Adelino Manoel de AI.
melda; ao Sul, medindo 102.60 metros com a Avenida Almirante
Tamandaré; 'ao Leste, ondê mede 48.00 metros com terras do
expropriada e a Oeste. na extensão de 44,00 metros também com
terras do expropriado." As áreas de terras acima discriminadas
encontram-se transcritas à fólhas 218, do Livro 3/AG. sob o n.ode
Ordem 31.126, em 07-04-1970. tudo no Cartório do 1.° Oficio do

'

Registro de Imóveis desta Comarca, da capital.
'

Para conhecimento de 'terceiros é passado o presente'edital,
cuja 2.· via fica afixado no local e costume. Dado e pusado nesta
cidade de Florianópolis, capital do Estado de Santa Catarina. aos

.
quatro (04) dias do mês de julho do ano de hum mil novecéntos e

.

setenta e oito. Eu, (ass.), Agente de Segurança Judiciária (B), o
datilografei e eu (ass.), Diretor da Secretaria o subscreví.

Ficam os Senhores Acionistas da Empresa Fri
gorífico Sul Catarinense SA - FRISULCA,
convocados para se reunirem em Assembléia
Geral Extraordinária no próximo' 'dia 11 de

agosto de 1978, às
'

09:00 horas, na sede da
Sociedade, à Avenida 25' de Julho, 260, em

Forquilhinha, Município de Criciúma, SC, a fim
de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
- Homologação e ratificação do Aumento do

Capital Social de Cr$ 38.000.000,00 para Cr$
50.000.000,00 mediante subscrição particular
em dinheiro, de c-s 12.000.000,00 (doze mi
.lhôes de cruzeiros).

Forquilhinha, Criciúma, SC, 17 de julho de
.

1978
MAXIMILIANO GAIDZINSKI

. Presidente

Hélio Callado Caldeira
Juiz Federal

FRIGORíFICO SUL CATARINENSE S.A

FRISULCA

CGC/MF 83.651.018/0001-80

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA
EDJTAL DE CONVOCAÇÃO

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE PENHORA

O doutorWALTER ZIGELLI, JUIZ DE DIREITO DA CORMARCA DE

BIGUAÇU, ESTADO DE SANTA CATARINA, NA FORMA DA LEI,
ETC ...

FAZ SABERao Senhor ONOFRE MANOEL MARQUESe sua mulher
EVA GOMES MARQUES. ou quem este edital com aprazo de dez

(10) dias virem, ou interessar possa. que nos autos de Execução n.O

08/78 que lhes move SUL BRASILEIRO- Crédito Imobiliário S/A ..

foi penhorado os bens constantes do auto de penhora a seguir
transcrito: AUTO DE PENHORA: "Aos 9 dias do mês de junho do

ena de mil novecentos e setenta e oito, nesta cidade de Biguaçu. ao
lugar Jardim São Nicolau. após verificar que o executado não

procedeu ao 'pagamento do principal e acessórios constantes do
mandado expedido na ação de execução n.008/78movida por SUL
BRASILEIRO- Créd ito Imobiliário S/A., contra ONOFRE MANOEL
MARQUES em curso perante o Juizo de Di reito desta Comarca eu.

Oficial de Justiça, abaixo assinado, procedi a penhora em bens

doís) réu(s), a seguir descritos: Uma casa residencial de alvenaria,
com 78.75m2 de área construída e respectivo terreno designado
por lote n.O 100 da qlllíidra 04. com a área de 350.00m2,medindo
14.00 metros de frenfe por 25.00 metros'de fundos, confrontando
na frente com a rua Prefeito Cantidio Virissimo Bernardino; fundos
com Trajano Carlos da Silva. lateral direita com Provfiicia Crédito
Imobiliário S/A e.lateral esquerda com Bertoldo dos Santos. regis
trado sob n.O 13.884, às fls. 92. do. livro 3-K no Registro de Imóveis
desta Comarca. Feita a penhora. de acordo com as normas legais,
depositei os bens em mãos do dr. Luiz Adalberto Villa Real o qual se
obrigou como depositário, na forma e sob as penas da lei. Do que,

para constar, lavrei este auto que é assinado por mim e pelo deposi
tário, do que dou fé. Biguaçu, 9/6/78. (ass.) Romualdo Durval

Borba - Oficial de Justiça - Luiz Adalberto Vi lia Real- depositá-
I rio:" Ficando assim, o sr. Onofre Manoel Marques e sua mulher

I,' intimados para embargá-Ia querendo no prazo de 10 dias, cientes

ainda de que o não oferecimento de embargos no prazo legal de
conformidade com o art. 285, do C.P.C. importa em revelia

reputando-se verdadeirós os fatos articulados pelo credor. E, para
que ninguém possa alegar ignorância é expedido o presente edital
que será publicado na forma da lei e afixado no lugar de costume

lteste Forum. Dado e passado nesta cidade de Biguaçu, sede da

éomarcade igual nome, aos três dias do mês de julho do anode mil

novecentos e setenta e oito. EU, Dailva Jurene Trajano dos Santos,
Oficial Maior, datilografei e subscrevo.

WALTER ZIGELLI
Juiz de Direito

PARA FORRO E PISO
Mo,or rapidez. Economia de 30%. Entrega, (0482)
imediata Qualquer quanti,dade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica

22·650n

22·fi29.

22-4;?:'!,

2�'4002
REG. CREA, N." s.rzs . lO," Região
VENDAS� Rua Emílio ârum. '(7 . Florianópolis - se

PREFEITURA MUNICIPAL DE- NA
VEGANTES

TOMADA DE PREÇO N° 01/78
AVI S O

A Comissão Permanente de Licitação - Copelí=-,
torna público para conhecimento dos interessados que
receberá propostas das firmas previamente habilitadas
até dia 31 de julho de 1978, as 17,00 horas para aquisi
ção de um trator escavo-carregador, sob pneus, de
fabricação nacional, motor diesel, articulado.
O Edital encontra-se afixado no prédio da Prefei

tura Municipal de Navegantes, sito a avenida Arma
ção, n? 498 em Navegantes, SC, onde serão prestados
os esclarecimentos necessários e fornecimento de có
pias do Edital.

Navegantes, 17 de julho de 1.978
, Dr. Luiz Pero Sueco

Presidente da Copeli

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE PENHORA

o doutor WALTER ZIGELLI, JUIZ DE DIREITO DA COMARCA DE

BIGUAÇU, ESTADO DE SANTA CATARINA. NA FORMA DA LEI,
ETC ...

FAZ SABER ao senhor ATANAZIO VERGOLlNO GEREMIAS e sua

mulher MARIA ISABEL GEREMIAS. ou quem e.:;te edital com o

prazo de dez (1 O) dias virem, ou interessar possa, que nos autos de

Execução n.? 09/78, que lhes move SUL BRASILEIRO - Crédito
Imobiliário S/A.. foi penhorado os bens constantes do auto de

penhora a seguir transcrito: AUTO DE PENHORA: Aos nove diasdo
mês de junho do ano de mil novecentos e setenta e oito, nesta

cidade de Biguaçu, ao lugar Jardim São Nicolau, e após verificar
que o executado não procedeu ao pagamento do principal e aceso

sórios constantes do mandado expedido na ação de execução n.o

09/78 movida por SUL BRASILEIRO - Crédito Imobiliário S/'"
contra Atanazio Vergolino Geremias em curso perante o Juizo de

Direito desta Comarca eu, Oficial de Justiça. abaixo assinado,

procedi a penhora em bens do(s) réu(s), a seguir descrito: Uma

casa de alvenaria com' 53,46m2 de área construfda e respectivo
terreno com uma área total de 250,00m2, medindo 10,00 metros de
frente por 25.00 metros de fundos, confrontando na frente com a

rua Prefeito Cantidio Virissmo Bernardino; fundos com TrajanO
Carlos da Silva e lateral direita Joaquim Gon'i}alves dos Santos e:

lateral esquerda com Provfncia Crédito lmobiliártc S/A. O terreno

designado por [ote n.O 117 da quadra 04 e está registrado sob n.o

10956, às"" 1'72. livro 3-H. no Registro de Imóveis desta Comarca.
Feita a penhora. de acordo com as normas legais. depositei os

bens em mãos do Dr. Luiz Adalberto Villa Real o qual se obrigoU
como depositário, na forma e sob as penas da lei. Do que, para
constar. lavrei este auto que é assinado pormim fipelo depositário,
do que dou fé. Biguaçu, 09/06/78. (ass) Romualdo Durval Borba
Oficial de Justiça - Luiz Adalberto Villa Real -:- depositáriO."
Ficando assim, o sr. ATANAZIO VERGOLlNO GEREMIAS e sua

mulher intimados para embargá-Ia querendo no prazo de 10 dias.

cientes ainda de que o não oferecimento de embargos no prazo
legal de conformidade com o art. 285. do C.P.C., importa em revelia

reputando-se verdadeiros os fatos articulados pelo credor. E, para
que ninguém possa alegar ignorância é expedido o presente edital

que será publicado na forma da lei e afixado no lugar de costume
neste Forum. Dado e passado nesta cidade de Biguaçu, sede da

Comarca de igual nome, aos três dias do mês de julho do ano de

mil novecentos e setenta e oito. Eu, Dailva Jurene Trajano doS

Santos. Oficial Maior. datilografei e subscrevo.

WALTER ZIGELLI
Juiz de Direito
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